
CFE APROVA CURSO DE CORRETORES DE
IMÓVEIS - O sr. Admar Gonzaga, Presidente do
CRECI de Santa Catarina, recebeu Telex do Presi
dente do Conselho Federal dos Corretores de Imó
veis, informando que o Conselho Federal de Educa

ção, aprovou o Curso de Segundo Grau para os

Corretores de Imóveis. Desta forma, o candidato a

Corretor de Imóveis tt)iá que frequentar o curso

profissionalizante.

O TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1008.5
milibares. Temperatura média do dia: 24.3 graus
com máximo na maior insolação de 29.3 graus e

mínimo à noite 'de 20.4 graus (No Planalto, a mé-
, dia mínima será de 12.3 graus) Estado médio do
céu: Cirrus, Cumulus, Stratos, de claro a meio en

coberto. Névoeiros noturnosno litoral, margens de
rios e serras. Estado médio do Tempo: Estável no
PlanaltO. No Litoral, tempo estável-bom. Previsão:
A.Seixas Netto.
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Dia 13 está aí Recomeça o Vestibular
(

�.fPg. 16�

Coletivos um desserviço ao público (Pg. l:;�

Avai troca México por EI Salvador (Pg. RI

(Pg. :;�
MOB repele Prestes e vínculo com PC

Fruticultura traz Pauli nelli a SC (Pg. 9�

BNH admite revisão' casa mais barata
[Leia editorial "Correção a COrrigir';) r�F; (Pg. 6�

atoGrosso se divide
Estado

I
, '"

ais emn_
',I

A partir de março o Mato Grosso se dlvidirá em Sul e Norte, acrescentando ao país mais uma unidade federativa. A decisão foi anunciada pelo Chefe da Casa Civil, Ministro Golbery do Couto e Silvá. (Pg.5)

A Arquídíocese se declara Impedida de

promover obras de restauração na Igreja de
São Miguel, tombada pelo Patrimônio
Histórico e Artístico Nacional. Para um

templo elevado à categoria de monumento,
a igreja não tem merecido a devida atenção.
As missas estão proibidas de sere:tp oficiadas,
para garantir a segurança dos fiéis. (Pg. 15)

Operários doublés de trapezistas, pedreiros ,I

com a resignação de um Ícaro sem asas, '«,

ou de paraquedístas sem pára-quedas.
São 15 mil os operários em construção, só.

na Grande: Florianópolis. E é na

construção civil que se registram, todos os

dias, acidentes de um trabalho sem segurança,
responsável pelo incômodo recorde catarinense. (Pg, 16)
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COb1.o r,econhecimento de Uganda
MPLA passa a ter poder total

Nilirob�. Quênia - O

presidente de Uganda, Idi
Amin, declarou ontem que
a Organização da Unidade
Africana (OUA) da qual é
presidente, reconhece a

República Popular de An- I

gola, apoiada pela União
Soviética e Cuba, como

governo legítimo desse

país envolvido em uma'

guerra civil.
Amin anunciou em uma

reunião do gabinete em

Kampala que Uganda é o

vigésimo-sexto membro da
OUA que reconhece o regi
me do MPLA, contra o

qual lutam duas facções
angolanas pr6-ocidentais: a
UNITA e a FNLA.

Arnin\ explicou que o

reconhecimento do MPLA

por parte damaioria dos 46
países . membros da OUA
automaticamente resolve a

questão sobre qual das três
facções representa legiti-,
mamente Angola nos as

sun tos internacionais.
Essa derrota diplomáti-

ca para a UNITA e o

FNLA segue uma série de'
vitórias militares obtidas)

pelas forças do MPLA diri

gidas por 11 mil soldados
cubanos e apoiadas 'pela
União Soviética

A UNITA confirmoua

queda de Huambo, sua ca

pital no Sul de Angola, e a

FNLA na conferência de

cúpu�a realizada, no mês

passado em Addis Abeba.

Nessa ocasião o porta
voz do MPLA comentou

que não importava, pois
era questão de semarias pa
ra que a maioria dos mem-l
bros da OUA reconheces
sem individualmente a Re

pública Popular, que então

seria aceita pela organiza
ção, de acordo com seu

próprio regulamen to.
Os observadores diplo

máticos disseram que o

apoio da OUA ao MPLA
não impedirá que a. UNI
TA e a FNLA, continuem
.lutando em Angola com a

ajuda que possam contí-

Agostinhó Neto: vitórbt diplomática.

nuar recebendo dos Esta

dos Unidos e da Europa.
Mas acrescentaram que

a decisão exercerá maior

pressa-o sobre o Zaire e

Zâmbia, para que impeçam'
o trânsito por seu territó

rio, de material bélico e

'mercenário até a vizinha

nação angolana

O Zaire apóia a FNLA e

Zâmbia a UNITA. A decla

ração de Arnin sobre An

gola foi transmitida pela
rádio de Uganda e captada
em Nairobi.

Uganda permaneceu
neutra e tinha solicitado a

formação de uma coalizão

Câncer mata
Percy Faith
aos 62 anos

Lons Angeles -'- Percy
Faith, internacionalmente 00-,.

nhecido como diretor e arran

jador de música popular, mor
reu ontem de câncer, aos 67

anos, no hospital presbiteriano
de Valley. Ele nasceu no Cana
dá e aos 18. anos de idade,
quando estudava piano em

, Toronto, ocorreu um acidente
"

que lhe impediu a carreira de

pianista. As roupas de sua irmã
de 3 anos de idade se incendia
ram e Faith queimou grave
mente as mãos ao tentar apa

gar as chamas para salvar-lhe a

vida. "Love Me Or Leave Me"
valeu-lhe a indicação para um

prêmio da Academia, Foi su!l
primeira composição de um te

ma musical para filmes. Além
de arranjador e orquestrador,
Faith foi diretor da divisão de
música popular da Columbia.
Deixou a viúva Mary, uma fi-
lha e quatro netos.

'

Um estranho
motivo para
o divórcio

Cagliari, Sardenha, Cer
dena - Um/__Tribunal con
cedeu a separação legal a
um casal depois que o ma-

Revista diz
que Kissinger
renuncia mesmo

Washington - A revista
semanal Time revelou em

Washington que o secretá
rio de Estado Henry Kis

singer "renunciará dentro
de dois meses". E acres

centa: "De um 'modo gra
dual Kissinger está se tor

um cinturão de castidade.
.

nando num ponto de di-
Lívio Melis, o. marido, um vergência interna, O a'spi: I�

comerciante de 47 anos, rante republicano, Ronald
disse perante o juiz que Reagan é aplaudido quan-

,
__ do critica sua política de

"Ela estava com ciúmes e distensão com a União So

pensava que isso evitaria viêtíca, Ao ataque �� direi-
d I

.. " ta, somam-se as críticas da
que cometesse a u teno . .

da 1'1..":
•

-

esquer porque os 1uc:l1US

Ent,:etanto, sua esposa, se opõem a seus conceitos

Alicia deu uma versão di- intervencionistas em Ango
,
.,

la. Diz o Time que umdosferente e afirmou que o
assessores do Secretário de

cinturão foi idéia de seu Estado "reconhece que o

marido para demonstrar círculo em tomo de Kís
sua fidelidade. singer está se fechando".

ridosprovou que sua esposa
havia obrigado. a' colocar

ESTADO DE SANTA CATARINA'
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

O GRUPO EXECUTIVO DE-LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE
ESTRADAS DE RODAGEM DI: SANTA CATARINA, por seu Presidente leva ao

conhecimento dos interessados que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS -

EDITAL No. 11/76, para a-execução de serviços de Terraplenagem Complementar
'no ACESSO AO AEROPORTO DE NAVEGANTES, numa extensão aproximada de

1,700 Km, com prazo de entrega das propostas até as 10,00 (dez) horas do dia. 17
de fevereiro de 1976 no Protocoio Geral do DERSC, Edifício das Diretorias em

Florianópolis.
.

.

.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao referido GR UPO.

.

GEL, em Florianópolis, 06 de fevereiro de 1976.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente

Engo. Civil Sergio R. Beims
Diretor de Censtruções

AVISO

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

O GRUPO EXECUTIVO DE UCITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTq DE
ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a TOMA,DA. DE PREÇOS -

EDITAL No. 13i 76, pàra execução de 3 (três) pontes com concreto armado situa-o
das na Jurisdição do Escritório de Fiscalização de C:'apecó ,com prazo de entrega
das propostas até as 15,00 (quinze) horas do dia 02 de março de 1976 no Protocolo.
Geral do DERSC, Edifício das Diretorias, em Florianópolis.,

.
.

Outrossim, eêmunlca, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao referido GR UPO.

-

'GEL, em Florianópolis, 06 de fevereiro de 1'-16
Engo. Civil Osny B erretta

Presidente
Engo. Civil Sergio R. Beims
Diretor de Construção

) AVISO

Amin: apoio incondicional

de governo com as três

facções angolanas.
.

A Uganda decidiu reco-
.

nhecer agora a República:
Popular porque "está liga
da à política da maioria"
na OUA Arnin reiterou
seu apelo' ao MPLA para
obter a paz com seus opo
nentes eII). vez de procurar f

a' vitória absoluta no. cam

po de batalha e disse que
tentará obter a participa
ção da UNITA e da FNLA
no governo da República
Popular-. Os esforços ante

riores de mediação tinham
fracassado.

"Espero que iniciem a

tarefa da reconstrução nas

Exortou aos países afri
canos a ajudarem economi
camente a República Po

pular "já que a legitimida
de do poder não é mais
obstáculo para tal auxí
lio".

Arnin disse que o reco

nhecimento do MPLA "é'
uma demonstração da vitó
ria contra o colonialismo,
o imperialismo e (!) sionis
mo" e uma vitória de todo
continente contra a África
do Sul".

. Amin, na mensagem a

Agostinho Neto, agradeceu
"a lição que os mercená-.
rios receberam e jamais es

quecerão" .

extraordinárias circunstân
cias políticas de Angola,
para que este' país desfrute
sua independência", disse

Amin, na mensagem envia
da ao presidente do
MPLA, Agostinho Neto

que, por quase 15 anos,
comba teu as forças colo
nialistas de Portugal.

Amin disse ter enviado

mensagens ao chefe da

UNITA, Jonas Savimbi e

'ao presidente da FNLA,
Holden Roberto, pedindo
que aceitassem a chefia de

Agostinho Neto "para se

ter paz em Angola, já que
toda a África está ao lado
do MPLA".

,Itália: crise termina mas
,. .

. i

escândalo ame"aço Aldo 'Moro
/

Roma - O primeiro ministro designado Aldo
Moro conseguiu finalmente ontem terminar com
a crise política que durou 34 dias ao decidir pela
nomeação de um gabinete exclusivamente demo
crata-cristã� com o propósito de evitar a anteci

pação das eleições nas .quais os comunistas pode
riam conseguir a maioria. Aldo Moro é primeiro
-ministro pela 'quarta vez. Ontem ele disse ao pre
sidente Giovanni Leone que nomearia em 48 ho

ras todos os ministros do gabinete. Morotem car

ta branca de seu-partido para resolver a difícil
crise econômica que ameaça a I tália.

�

Entretanto, surge um problema que poderá
complicar a escolha dos novos-ministros e desem
bocar noutra crise. O caso dos subornos efetua
dos pela empresa norte-�ericana Lockheed Air
craft atinge' agora a Itália também. Segundo as

denúncias, essa empresa destinou 1,6 milhão de

dólares para conseguir a venda de 14 aviões de

carga à Itália. O dinheiro foi cair em mãos de

altos funcionários do governo italiano para que
esses facilitassem a transação,

O documento divuígado pela Lockheed em

Washington, através de uma subcomissão do Se
nado dos ,EUA, não identifica os funcionários ita
lianos que aceitaram o suborno. Entretanto, os

'jornais italianos apontam Luigi Gui como um dos

principais implicados. Ele foi ministro da Defesa
em 1970,

SITUAçãO POLITICA
OS comunistas, que fazem campanha com o

lema "nossas mãos estão limpas" foram derrota
dos pelos democratas-cristãos por uma margem
de 2 por-cento nas eleições municipais de junho
do ano passado; Embora venha experimentando;
uma considerável ascensão, estão fora do poder
desde'�?47..(Eptretanto, os comunistas dizem que
preferem permanecer na oposição, a não ser que
lhes seja oferecida uma coligação com os demo-

.

crata-cristãos que contam com o apoio da Igreja
Católica. A essa fórmula partidária, o líder comu
nista Enrico Berliaguer chama de "compromisso
histórico", '

O novo governo disporá de uma escassa

maioria na Câmara dos Deputados porque os so

cial-democratas disseram que lhes darão apoio e

os socialistas e' os republicanos se absterão quan
tos aos votos de confiança para que.o governo de
Moro possa sobreviver.

O novo governo de Moro terá que lidar com
uma taxa de desemprego estimada em sete (por
cento, numa força trabalhista de 20 milhões de

pssoas, Os sindicatos pressionam para que haja
mais empregos e estabilidade nos mesmos.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS UE RODAGEM

AVISO
. .

O GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE
ESTRADAS DE RODAGEM D� SANTA CATARINA, por seu Presidente leva ao

conhecimento dos .interessados que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS .

EDITAL No. 12/76, para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte
Correntes e Drenagem, no trecho da Rodovia SC-442 entre BR-101 - JAGUARU
NA, numa extensão aproximada de 2,500 Km, com prazo de entrega das propostas
até as 15;00 (qu'inze) horas do dia 17 de fevereiro de 1976, no Protocolo Geral do
DER/SC, Editrcio,das Diretorias em Florianópolis.

Outrossim, comunlca que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao refer ido GRUPO.

GEL, em Florianópolis, 05 de fevereiro de 1976.
Engo. Civil Osny Berretta

Presidente
Engo. Civil Sergio Sergio R. Beims

P iretor de Construções

-I

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES, E OBRAS
DEPARTAMENtO"DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
O GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE

ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente; leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS -

EDITAL No. 09/76, para AQUISiÇÃO DE EQUIPAMENTO DE LABORATÓRIO,
com prazo de entrega das propostas até as 10,00 (dez) horas do dia 26 de fevereiro
de 1976, no Protocolo Geral do DERSC; Editrcio das Diretorias em Florianópolis.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos jun�o ao. referido GRUPO.

GEL, em Florianbpolis, 06 de fevereiro de 1976.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente

Engo. CiviVJoão B. Vicelli
Diretor de Pesquisas

SUB"ORNO
Funcionários governamentais de cinco países
estão envolvidos no escândalo Lockheed

Jornais colombianos
acusam dois

ex-comandantes
Bogotá - A lista dos países envolvidos nos subornos da

Lockheed, empresa norte-americana de aviação, começa a
.:

engrossar: além do Japão e Holanda, .agora também a

Colômbia, Itália e Venezuela. Ontem o presidente colom
biano Alfonso Lopez Miehelsen disse que pedirá ao governo
norte-americano cópias das atas s do Cóngresso, nas quais a

companhia Lockheed admite o pagamento de subornos a

��� •••• I

Na Colômbia os maiores supostos implicados são dois
ex-comandantes da Força Aérea Colombiana, os generais
Armando Urrego e José Ramon Calderon. A acusação saiu
nos jornais de Bogotá. Segundo elas, os dois oficiais teriam

exigido subornos da Lockheed para pressionar o governo a

comprar três aviões de .transporte "Hercules". Os aviões

foram comprados em 1968, durante a administração do

presidente Carlos Lleras Restrepo, quando Lopez Michelsen
era o ministro das Relações Exteriores.

.-

Michelsen, por sua vez, disse que podia garantir a

honestidade daquele governo, mas q\le em questões técnicas
a situação era diferente, Segundo ele, um presidente ou um

ministro podem ter sido induzidos ao erro.

Mesmo assim, Lopez Michelsen ordenou uma severa

investigação, onde intervirão a Procuradoria das Forças
Militares e a Procuradoria Geral da Nação, baseada, nos
documentos do Congresso norte-americano.

Já a Força Aérea, disse que a compra dos aviões foi fei�
após as análises das propostas das companhias do Canadá,

t

Estados Unidos e Alemanha Ocidental, afirmando que
nunca' tentou-se "enganar o governo nem os colombianos

que a aquisição de um equipamento desnecessário",
Apesar "desses esclarecimentos, há rumores, segundo The

Associated Press que os generais indiciados teriam pedido
ou recebido cem mil dólares cada um, da Lockheed.

Na Holanda,
,. . .-

serras acusaçoes
contra o príncipe

Haia, Holanda - Ontem o governo holandês criou uma

comissão independente formada por três civis para investi

gar a suposta relação do príncipe Bernardo com os subornos.
.

pagos pela Lockheed naquele país. O governo disse ao Parla
mento que a comissão investigará a exatidão das declarações.
feitas ao senado norte-americano pela Lockheed.

Um executivo da empresa Lockheed disse na sexta-feira

passada a um subcomitê do Senado norte-americano que
sua companhia pagou 1,1 biíhão de dólares a um alto fun
cionário do governo holandês. para prolP,0ver as vendas de
seus aviões na Holanda. O príncipe Bernardo négou ter rece-
bido o dinheiro.

.

:3,
.

A Argentina
em peso pede a,

renúncia de Isabel
Buenos Aires - Diversos setores políticos expre�saram

publicamente que a Presidente Isabel de Peron é um

obstáculo para a solução da crise que assola o país e

propuseram um só remédio: sua renúncia.
Pelo menos sete políticos da situação e da oposição

disseram nas últimas 72 horas que uma renúncia presiden
cial dissipará a atomosfera de golpe de estado que parece
existir num setor das forças armadas.

As pressões sobrea chefe de estado também partem do

poderoso aparato sindical, um dos baluartes do Governo
Peronista. Os chefes sindicais, que se reunirão esta tarde
com a Presidente, solicitaram que ela se desligasse de.um

grupo de colaboradores que segundo eles adotam uma"

potítica errônea e tem sede de po�er. .

Isabel de Peron, de 45 anos, ja passou por outras. cnses

graves que deram origem a versões-sobre � iminência deum

golpe de es ado, que não se concretizou apesar dos

prognósticos da imprensa local.
_ '

.

A

O jornal "Buenos Aires Herald, editado em inglês,
publicou ontem que "aconteça o que acontecer esta semana

_ outras dessas "semanas de crise" que tendem a chegar ao

máximo de excitação hoje e declina amanhão - vai ser muito

difícil para os historiadores explicarem para as gerações'
futuras o que aconteceu nestes dias". ,._

O matutino minimiza os efeitos da cnse e cita como

exemplo acontecimentos semelhantes que o governo conse-

guiu superar e s�li�nta: "� I!e�iden� Is,ab�l _de Peron

receberá hoje os dmgente� sindicais e na� ha dúvida �e que
depois da reunião serão feitas as costumeíras declaraçoes d�
eterna lealdade. Porém, com quem o governo lutara

amanhã? "
Para a imprensa de Buenos Aires é muito difícil conhe

o pensamento 'de Isabel de Peron: em 19 meses de governo
nunca convocou a imprensa para.urna entrevista coletiva. .

Durante este período de' governo supurtou .rebeldias
dentro do partido lusticialista (Peronista); tentativas de

legisladores da oposição de promoverem seu julgamento
político por "mau desempenho de suas funções" e um

frustrado golpe de estado em dezembro do ano passado,
tentado por umsetor rebelde da aeronáutica:

_ .(
O principal problema atual de Isabel de Peron constituí

se no descontentamento dos dirigentes sindicais que não

foram consultados quando das últimas alterações no gabine-
te.' \

Acredita-se que sem o sustentáculo da cúpula sindical a
chefe de estado se verá mais isolada ainda e só contará com

o apoio de um reduzido grupo de assessores mais chegados,'
liderados pelo deputado Federal Raul Lastiri e pelo
Secretário-Técnico da Presidêneia, Raul Gonzalez, uma

espécie de "SuJ;>erministro".
\

-

A tudo isto as forças armadasl ainda não se pronunciaram
nas últimas semanas. lhtretanto, os três comandantes
militares realizam contínuas reuniões

'

com outras altas
patentes. Reuniões estas que não 'são comuns neste quente
mês de fevereiro quando, os militares, em sua maioria;
aproveitam para gozar férias.

-

Uma imprevista reunião realizou-se ontem entre o

ministro da defesa Ricardo Guardo e os comandantes-gerais
do exército, tenente- general JorgeVidela; da marinha,
almirante Emílio Massera e da Força Aérea, Brigadeiro-Ge
neral Orlando Agosti. Segundo fontes militares os principais
temas foram a atual situação do país e a intensificação da
luta anti-subversiva,

-
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Arena decide lançar
três chapas em

Blumenau. Faltam nomes

Geisel não vem'

dia 20. Visita
foi adiada.
A vinda do Chefe da

Nação, para
inaugurar a barragem

de ltuporanga,
não tem nova data

O presidente Ernesto Geisel não mais virá a Santa
Catarina no próximo dia lO,conforme estava programado e

havia sido anunciado pelo-governo do Estado. Os compro
missos de sua agenda de trabalho em Brasília e ainda os

preparativos da viagem que empreenderá à França, em abril,
fizetam com que o chefe da Nação adiasse a visita,
conforme informou o Palácio do Planalto às autoridades

catarinenses.
A comunicação foi feita pelo governador Antônio Carlos

Konder Reis, ontem, durante reunião com o secretariado,
quando o chefe do Executivo deu conhecimento de

expediente da Presidência da República. Não foi anunciada
a nova data prevista para a visita do presidente.
O gov�rnad';r Antônio Carios Konder Reis, na entrevista

a imprensa que concedeu na última sexta-feira, havia

anunciado como praticamente certa a visitado presidente
Geisel, no dia 20..O Chefe do Govemoviria a Blumenau, e

presidiria a inauguração da barragem Sul do Rio .Itajaí,
construída pelo DNOS no município de Ituporanga.

Blumenau (Sucursal) - O diretório rriuriicipal da ARena
reunido na segunda-feira, à noite, decidiu que o partido
disputará as eleições para a Prefeitura Municipal de Blume
nau, em sublegenda, com 3 candidatos e que o número de

candidaturas à vereança será igual ao número máximo per
mitido pela legislação competente, ou seja 34 nomes.

Durante a reunião, presidida pelo Sr. Wolfgang Jerisen e

que teve a participação de quase totalidade dos membros do

diretório, não foram cogitados os nomes dos eventuais can

didatos à Prefeitura.

Oficialmente, existem duas candidaturas: o vereador Ho
rácio Rebelo e' o deputado estadual Aldo Pereira de Andra

de, sobre o terceiro ainda nõ existe qualquer definição, em
bora alguns membros do diretório defendam o nome do
radialista Nelson Rosembrock.

.

De acordo com umarecomendação do governador Antô
nio Carlos Konder Reis e com um ultimato do vereador
Horácio Rebelo que ameaça desistir de foncorrer caso opar
tido não se definir até fins do corrente mês, a Arena poderá
anunciar os seus c�didatos dentro dos próximos dias, O

impasse para o lançamento das candidaturas reside, basica
mente, na recusa do vereador Horácio Rebelo em concorrer,
em sublegenda, com o deputado Aldo Pereira de Andrade.
Caso este último insistir em disputar as eleições de novem

bro, Rebelo, dyacordo ·com reiteradas afirmações, retirará a

sua candidatura. Neste caso não está afastada a hipótese de

que venha a ser lançado um candidato único de conciliação.
NOTA OFICIAL

A íntegra da nota oficial, divulgada após a reunião de

segunda-feira, é a seguinte: 1) O partido se dispõe a concor

rer às eleições para Prefeito, em princípio com três candida

tos; 2) O partido disporá de candidaturas em número igual
às permitidas em lei para a vereança, Os nomes arrolados

superam em muito tal número máximo, motivo porque es-

ffEncontro do

co,.rel;9;onár;o'�
movimenta Arenà

Com palestras,
debates ea

participação do
MAJ, começam amanhã
as reuniões da Arena.

Todos os. funcionáríos
do diretório regional da
Arena estavam empenha-.
dos ontem à tarde em ter

minar .

a última tarefa de

organização o encontro

que a Arena promoverá
com lideranças comunitá
rias no Sul do Estado.

Sobre. uma pasta de
cartolina amarela foi afixa
do um dístico impresso
denominando oficialmente
as reuniões sulinas de "en
contro.do correligionário".
Dentro, os participantes
enc on trarão publicações
do diretório nacional da
Arena como os discursos

presidenciais, estatutos e

programas partidários, a

lém de outros informes do

governo.
Segundo o secretário

geral do diretório regional, Todos os programas se

deputado; Celso Costa, "é iniciam às 9 horas da ma

necessário levar também nhã e se prolongam até

algum atrativo para tornar 12h30m da tarde, Haverá
mais festivo o ambiente". ainstalação, uma conferên-

O diretório regional en- cia, o debate sobre ames

controu alguma díficulda- ma, apresentação de slides
de para a elaboração dos da Arena Jovem e logo em

programas e da organiza-· seguida a palestra de um

ção, mas o secretário do representante do MAJ. Na

partido considerou normal parte da tarde, sorteio de
as "dificuldades" por ser o brindes, palestra de um

primeiro no gênero promo- parlamentar federal, reu

vido pelo atual diretório. nião entre o tesoureiro es-

Hoje, os funcionários tadual e os tesoureiros mu
do diretório regional se nicipais, além de consultas
deslocam _para o Sul do E�- entre as delegações. Salvo

tado, acertando os últimos pequenas diferenças, o

detalhes para a visita da programa bãsíco deverá se

s,úpula partidária.)
,

-

,brj.�nt�r por esse rot�iro.

Até ontem, odiretório
não tinha a confirmação o

ficial da presença do gover
nador Konder Reis em u

ma ou nas três conceri tra

ções do Sul, mas o senador
Lenoir Vargas deve ter a

confirmação hoje pela ma

nhã. ,

Em Araranguá, local
daprimeirareunião, ama

nhã, foram convidados 9

municípios e deverão estai

presente 4 deputados fede
rais' e 5 estaduais. Em Tu

barão, dia 13, devem parti
cipar 16 municípios, 4 de

putados federais e 5 esta

duais. A última concentra

ção, Criciúma, dia 14, terá
presentes 7 municípios e 4

deputados federais e o

mesmo número de estaduas,

tarão sendo desenvolvidos criteriosos trabalhos de escolha
dos candidatos; 3) O partido assegurará aomovimento are

nistajovem, o direito de concorrer, com as candidaturas que
indicar; 4) O diretório marca o próximo dia 16 para o pros
seguimento dos trabalhos de escolha de candidatos, divul
gando, a partir de então os nomes que concorrerão às próxi
mas eleições.

Quanto ao segundo ponto da nota, dirigentes do partido,
esclareceram que os critérios para a escolha dos candidatos
à vereança serão estabelecidos a partir de levantamentos do

potencial de votos do postulante em sua região eleitoral.
Explicaram ainda as mesmas fontes que os candidatos

do MAJ terão total apoio e cobertura da direção do partido.

_._...... lLa.ar,;_'oO;.__......_

FATMA: posse do presi, ente
e revelaçoo de intenções

A poluição, indu��trial o urbana, é um dos setores cuja ação do Governo será coordenada pela [ondação.
"A FATMA será uma ras) e afirmava que nele se

agência executiva na área de
.

poderia encontrar alguns da

tecnologia, e meio ambiente, dos para definir, sem fatos

supervisionada pela secreta- concretos ou previsões pré
ria de Tecnologia e, .Meio fixadas, quais as intenções
Ambiente, a entidade nor-

.

da Fundação.
mativa". Nos dois primeiros me-

O que é a FATMA? É a ses, dizia Cunha, as informa-e
última entidade vinculada ções a respeito da atividade

dos órgãos criados pela re- da FATMA serão "esparta-
forma administrativa junto à nas", adiantando que o ór-

secretaria de Tecnologia. e gão não pretende se promo
Meio Ambiente sem fun- .

ver a não ser com base em

cionamento efetivo e sua

.

planos ou projetos concre

sigla significa Fundação de tos, já em nível de formula

Amparo à Tecnologia e ção ou de execução.
Meio Ambiente. A atividade da Fatma se-

A definição das atribui- rá abrangente e ela deverá
J

ções.do órgã9, segundo s�u situar-se como o centro co

presidente, Idaulo José-Cu- ordenador de três áreas no

nha, que veio da área de: momento atingidas por co-

Planejamento do BRDE ordenadorias autônomas:

para ocupar o posto, ainda Meio Ambiente, Tecnologia
não está formulada e no e Projetos Especiais. Polui

momento ele se atém à defi- ção, industrial ou urbana,

níção dada acima ao papel a preservação do meio ambí

ser desempenhado pela ente, tecnologia industrial

FATMA \ (aplicada) além de levanta- .

Reunido ontem com o mentos feitos no início efe

chefe de gabinete da Tecno- tivo de funcionamento do

logia e Meio Ambiente, Cu- órgão farão com que se che

nha preparava seu discurso gue, segundo seu presidente,
de posse (amanhã às 11 ho- a um plano globaJ de- ação.

Chegam livros do
'INL para alunos
do primeiro "grau

A Secretaria da Educação já recebeu

parte' dos mil livros didáticos, adquiridos
junto ao Instituto Nacional do Livro para
serem distribuídos entre os 218 mil 400
alunos das quatro primeiras séries do ensi
no de 10. grau, matriculados nas 5 mil 787

.

escolas isoladas estaduais e municipais nos

197 municípios catarinenses.
.

De acordo com o plano de distribuição,
os livros já foram entregues às coordenado
rias de Joinville, Blumenau e Rio do Sul e

hoje foram descarregados os corresponden
tes à grande Florianópolis, cuja distribuição
será feita pela la. Coordenadoria Regional
de Educação.
Com a presença do chefe de Gabinete

da Secretaria da Educação, João Nicolau

Carvalho, que .. representou o secretário Ri
bas Júnior, e da coordenadoria estadual do
Livro Didático, Elaine Pompermayer Otto,

3U soldados' do Corpo de Bombeiros proce
deram o descarregamento de dois cami
nhões com cerca de 66.mil livros.

O material destina-se aos 383 estabeleci
mentos da la. Coordenadoria Regional de
Educação, onde estão matriculados 12 mil
995 alunos e também à formação da reser

va técnica da Secretaria da Educação, para
atendimentos de urgência.

De acordo, com as informações presta
das pela Coordenação Estadual cio Livro
Didático, ficarão depositados em Florianó

polis 36 mil livros destinados às futuras Co
ordenadorias Regionais de Caçador e Ita

jaí, que serão implantadas brevemente ..
As demais coordenadorias regionais de

,educação receberão seus livros didáticos
nos próximos dias, pois quase todo o carre

gamento destinado a Santa Catarina já foi
deslocado de Brasília.

Udesc patrocina
curso sobre

técnica de ensino-
I

o Departamento de

Ensino, Pesquisa e Planeja-
, mento da Udesc coordena
rá a realização do Curso
sobre Processo e Técnicas
de Planejamento das Insti

tuições. de Ensino Supe
rior, que' se, realizará nesta

capital, no período de 5 a

10, de abril. A promoção
destina-se a treinar técni
cos e profissionais respon
sáveis por planejamento,
assessoramento ou direção
de entidades de ensino su

perior, dos Estados do Pa

raná, Rio Grande do Sul e
Santa Catarina. Os interes
sados deverão se inscrever
na Reitoria da Udesc, à A
venida Rio Branco, 164,
'ou através dos telefones
22-4322 ou 22-4085. As

inscrições estarão abertas
de 8 a 22 de março, estan
do as vagas limitadas num

número de 40. As palestras
que serão feitas no encon

tro estarão a cargo dos

professores, técnicos e es

pecialistas, do Conselho de
Reitores das universidades
brasileiras e da Udesc.

Temário
São' três os principais

tópicos a serem discutidos
durante o curso: Sistema
Administrativo e de Plane

jamento; Sistema Acadê
mico e Sistema Físico.

Dentro do primeiro Ítem
serão desenvolvidos assun

tos relacionados ao mode

lo, para o sistema adminis
trativo e de planejamento,
sub-sistema de administra

ção das atividades de ensi

no, pesquisa e extensão,
sub-sistema de administra

ção das atividades - meio e

planejamento. Quanto ao

segundo tema, os particí
pantes do conclave deve
rão abordar a estrutura e

funcionamento do sistema
universi tário; departamen
talização os centros univer
sitários e a dinâmica do siso
tema acadêmico. Já o últi
mo ítem prevê debates em
torno do planejamento
físico; a idéia de campus
universitário e recomenda

ções sobre umaarquitetura
universitária.

COMPl!\NHIA DE DIVULGAçAO E COMUNW..AÇAo DO ESTADO DE SANTA CATARINA

CGC DO MF No. 82.894,635/000'i-44
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARfA

,
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

-Ficarn convocados os senhores acionistasda DI-

CESC - COMPANHIA DE DIVULGAÇÃO E CO

MUNICAÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATARI
NA - para se reunirem em Assembléia Geral Ordi
nária, à realizar-se no dia 23 de fevereiro de 1976,
às 10 horas, na sede social sita à Rua Jerônimo
Coelho no. 14, 3'0. andar, nesta 'Capital, a fim de

deliberarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

1 .; Leitura, discussão e aprovação do Relatório
da Diretoria, dos Balanços Gerais, Demonstração
das Contas de Lucros e Perdas e Pareceres do Con
selho Fiscal referente aos exercícios encerrados em

30.06.75 e 31.12.75;
.2 r: Alteração �o Art. '60. dos Estatutos Sociais;
3 - Eleição de Diretor;
4 - Remuneração da Diretoria;
5 - Eleição dos Membros do Conselho Fiscal e

Suplentes, com fixação de remuneração;
6 - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

'Florianópolis, 10 de 'fevereiro de 1976.
Flávio J. de Almeida Coelho

Diretor Presidentã
Luiz Antônio Soares

Diretor

Waldemar Joaquim da Silva Filho
Diretor

A Fatrna deverá mobilio
zar uma grande qu an tidade

.

de técnicos e a importação"

de'recursos humanos para
suprir tecnicamente a!' ne

cessidades do órgão é admi
tida pelo seu presidente,
"pois é um campo em que
temos ainda pouco conheci
mento". No momento, 'dois

grupos estão' formados: um
de implan tação da fundaçõ
e outro-de realização.

O presidente da Fatma
reconheceu que algumas
áreas a sereai atingidas pelo
órgão são sensíveis a uma

coordenação ou mesmo uma

atitude fiscalizadora e .nor

matíva, O case.dos equipa
mentos anti-poluentes, por
exemplo, setor no qual, via
de regra, as indústrias cespe
-jam uma corrente de quei
xas, como um investimento
caro e sem retorno, sendo,
portanto, necessário que o

governo subsidie sua implan
tação. '

Onde houver e conforme
se necessitar a Fatrna deverá
fazer convênios, formular

proietos, com entidades e

órgãos ligados a sua área de
atuação (meio ambiente e

tecnologia) e não intervire
na realização, atuando .ape
nas como entidade executí
va e fiscalizadora dos convê
nios. Estão previstos convê
nios com institutos tecnoló
gicos particulares e indus
triais do Estado, um relacio
namento com a Sema em

amplo nível, além de um

inter-relacionamento entre

os responsáveis (sejam fede
rais, estaduais ou munici

pais) pela aplicação dos me
canismos necessários a fun

ção da Patina.
A .a�o,.(,'\a'E;Ü� deverá,

se escudada na legislação vi-
I

,

gente, mas mesmo aSSIm,
seu presidente diz que uma

ação preventiva também po.
derá ser resultado das ativi
dades da. Fatma em sua área

de atuação. J
A priori, não haverá, pro

blema do hierarqu '1 entre as

coordenadorias existentes e

a Fatma, afirma Cunha, pois
se procurará um relaciona
mento comum de atividades

e objetivos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

POSSE I

Senhor Diretor: Tenho a gra-
.

ta satisfação
- de comunicar a

Vossa Senhoria que em reunião

do Conselho Deliberativo reali

zada no dia 11 de dezembro de

1975, foi eleita e empossada em

.06 de janeiro de 1976, a Direto
ria Executiva do Clube Recreati

vo "6 de Janeiro" com mandato

no período de 06-.01-1976 a

.06-.01-1978-, que fiC9U assim

constituída: Presidente, Amauri
Farias Ramos (reeleito); lo.

Vice-Presidente, Silvio Adolpho
Kurten (reeleito); 20. Vice-Presi
dente, André Pawlusky; Secretá
rio Geral, Bruno Mário Cechinel

(reeleito); 10. Secretário, Nica
nor C. Silveira (reeleito); 20. Se

cretário, Nilton Medeiros Santia

go (reeleito); Tesoureiro Geral,
.

/"

Narciso Adolfo Cechinel (reelei
to): lo, Tesoureiro, Arnaldo Lú
cio da Silva (reeleito); 20. tesou
reiro, Enor Ascendino Paes; 01:.
retor do Patrimônio, Mário Jor

ge Costa (reeleito); Diretor So

cial, Amauri O. Pereira; Diretor
de Esportes, Milton A� Pereira:
Diretor Cultural, Osni Paulino

da Silva; Orador, Egídio Amo

rim (reeleito) Conselho Fiscal:

Floriano Karan Menezes, Fran

cisco Xavier Fortunato, Neri

Carlos Martins Cardoso e Walfrí
sio Lehmkuhl

Sirvo-me da' oportunidade
para apresentar a Vossa Senho

ria protestos de elevada conside-
.

ração e apreço. Atenciosamente,

Bruno Mário Cechinel, Secretã
río-Geral do Oube Recreativo

"6 de Janeiro" - Estreito -

Florianópolis.

POSSE II
Senhor Diretor: Pela presen

te, temos a grata satisfação de

comunicar-lhe que, em reunião

jantar realizado no mês de no

vembro, foi eleita a Diretoria

que regerá os destinos .do Clube

de Diretores Lojistas de Joaçaba
em 1976, a qual ficou assim

constituída: Presidente, João de

Marco: Vice-Presidente, Aritônio
Vitorino Sganzerla, 10. Secretá
rio Nésio Santos Lorenzzoni,
20. Secretário, Claudio Tosean,
10. Tesoureiro, Nestor Furlan;
20. Tesoureiro, Ivo Trevisan; Di'
retor Social, Antônio Helio Ba

tista; Diretor de Relações Públi

cas, Norrnêlio Zilio; Diretor do

;PC Rufino Luck-
mann; Vice-Diretor do SPC,
Roldão Maestri e Diretor Sem

Pasta, ErvinoWerner Shunel,

Es tando sempre ao vosso

dispor, renovamos nossos pro

testos da mais alta estima 'e dis

tinta consideração. A tenciosa
mente, Ervino Werner Shunel,
Presiden te do aúbe de pire
tores Lojistas de Joaçaba - San

ta Catarina.

08S.: as cartas enviadas à reda

ção deverão contei o nome' com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legível. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes dados.

. Empresa Editora
'.b ESTADO LtrJa.

Correção a corrigir
decidiu atenuar os encargos que
dobravam os' ombros dos seus

mutuários, oferecendo a devolu
ção de 12% do total efetivamente
pago no, exercfcio anterior - o

que corresponde à restituição de
50% da correção monetária inci
dente sôbre o empréstimo. Ainda
assim, reconhece o governo a ne

cessidade de reformar os meca

nismos draconianos que até agora.
garantiram uma invejável perfor
mance flnenceira ao Banco, mas
em contrapartida condenaram à
inadimplência 80$ dos seus mu

tuários, instituindo - de prático -

apenas um doloroso festival de

execuções, promovido pelos a

gente'S do BNH em todo o país.

o Ministro do Interior, Sr.
Maurício Rangel Reis, proclamou
a necessidade do Banco Nacional
da Habitação adequar seu pró-·
prio objeto - o financiamento da
casa própria às classes de renda
mais baixa - à realidade desse
mercado tomador. Pouco apro
veita ao BNH ter espalhados por
todo o país, através de seus agen-.
tes financeiros, um inviável pro
grama de financiamento tão as

sustador quanto a- "Hydra" de
várias cabeças: quanto mais o

mutuário, o .amortiza, mais ele

cresce, fermentado pela correção
monetária trimestral e pelos juros
sôbre o montante corrigido. - a:
como se a economia do pobre

'

mutuário estivesse sendo tragada
por um ávido redemoinho, ou i
nutilmente depositada num saco

sem fundo.

Um ano eleitoral é sempre ca

paz de produzir soluções sensa

tas, e 'não apenas mágicas de efei
to moral e 'passageiro. As decla
rações do Sr.Maurício Rangel
Reis, segundo as quais o BNH
deixaria de ser o principal eleitor
do MOB refletem o expresso re

conhecimento de que aquela ins-

Entendendo que a insistência
numa sistemática "empresarial",
mas ·nem um pouco "social", im
plicaria na distorção da própria
razão de ser do BNH, o governo

tituiçãos bancária foge aos seus

reais objetivos quando pensa ape
nas nosalentados lucros líquidos,
abandonando a nítida conotação

.

de amparo social que lhe sugere o

próprio nome.

.

A correção monetária foi, a
um certo tempo e a uma certa

hora, o instrumento precioso pa
r:a reanimar uma economia de
pauperada pelos desmandos de
governos incompetentes. Restau
rada a ordem econômica, pelas
'instâncias do processo revolucio
nário, ó país chegou a atravessar
períodos de prósperos desempe
nhos, assinalando marcas superio-:
res aos 10% de crescimento a

nual.

Hoje o próprio governo admi
te que a' correção monetária, nos
moldes em que está instituída,
precisa de urgente revisão.

, Tanto no âmbito do estímulo
aos setores primário e secundário
da econom ia, como no caso espe
cifico dos empréstimos habita
cionais, a correção precisa ser

corrigida.

Construção civil
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Beirute - Os tanques de
'

missão de Armistício que tação da Palestina que assu

Exército entraram ontem supervisiona o cessar-fogo a- misse as funções policiais
em Beirute para custodiar certado há 18 dias, e que é nos bairros muçulmanos de

Administração,: redaç.ílo' bancos e escritórios de. li- formada por .oficiais sírios, Beirute.

e oficinas: rua Felipe' nhas aéreas, eriqu,anto os di- palestinos e libaneses. A comissão tenta ainda

Schmidt, 116 - CP· rigentes muçulmanos e cris- Cerca de 500 caixas de reorganizar o Exército e a

13y, CEP �S.OOO, ende-, tãos da nação discutem o segurança do Banco Britâni- Polícia com o objetivo de se

reço telegráfico ESTA·:, acordo que é patrocinado co do Oriente Médio foram restabelecer a autoridade go-
00, telefones 22-4139

.

e 2'2-1403 (redll9io),·· pela Síria e que visa pôr fim
.

dinamitadas e despojadas de vemamental no país.
22-5403 (publicidade) à guerra civiL' tudo o que continham 'por Cerca de 800 oficiais e

\ e 22-6792,(administr. Os tanques custodiam os saqueadore-s anilados, pouco soldados desertaram do O plano sírio, apresenta-
ção), telex 0482177 -

� escrítóríos de linhas aéreas antes da trégua; Fontes ban- Exército para lutar ao lado do no fim da semana passa-
Flcrianõpolis,

.

, norte-americanas, britânicas .
cárias supõem que' este po- das milícias, cristãos ou mu- da em uma reunião de cúpu-

. Sucursais: Blumenau, e francesas, na zona central derá ser Um dos maiores . çulmanos, e levaram consigo la em Damasco, entre Jan-
JoinvíH.e, Itajaf, Rio do' comercial, e no setor de 200 roubos ga história, ocorri- ,tanques, transportes de pes- jieh e o .presidente sírio Ha-
S uI, Lages, Joaçaba, al ilh

-

fi As dmetros que abriga a sede de dós em b,anco�, so e art ana. ez sa, visa distribuir oChapecó, CriciÍlma e

TI! barão'. muitos dos 76 bancos desta
_

Por outro lado, vários poder em partes iguais entre

Representantes: Rio. de' capital. Uma f<,mte disse que aS dirigentes muçulmanos e es- muçulmanos e cristãos,

Janeiro e São 'Paulo - A entrada dos tanques caixas continham "milhões' .. querdistas deGlararam on- Os cristãos são minoria
AoS. Lara Ltda., Porto representou o início de uma e milhões de dqlar�s em

.

tem sua oposição a um do- de 40 por cento no país,
Alegre - PIOpal Prop. operação. de 48 horas, du- jóias e barras de ouro". Mas cumento constitucional'. mas têm maioria de 68 1>'

'

ganda Representações rante a qual haverá um cor- ninguém pode calcular as Os marorutas ocupam a cento no Parlamento atual
Ltda., Curitiba, Reci�, 'dA

.

d d f' d 99 Idão de segurànça para pro te- perdas porque o valor das pres! enCla es e que OI e ugares e dominam oBelo Horizonte, Salv.
dor e FortaJezcl- Per:ef- ' ger a entFega de dinheiro aos jóias sÓ era conhecido pelos feito um convênio nacional, corpo de oficiais do Exérci-

ra de Souza & Cia LtdL" bancos quando estes rei:ni-
,
seus ,donos, acrescentou. não escrito, mas em vigor to e a maioria dos cargos no

I' 'N oticiário NacionaJ:;:; ciarem, na quinta-feir�, suas . O roubo foi um dos prin- desde que o Líbano se tor- serviço civil.
.AJS - Internacional' operações,

'

cipais motivos pelos quais a --------'-------------_,---
., AP, Radiofotós AP � ..

A intervenç&:o dos tan- Comissão de Armistício or
Tekfotos AJB

.

.
ques foi ordenada pela Co- denou, ao Exército de Liber-

nou independente da Frari

ça, há 32 anos.
I

O governo do primeiro-
'-ministro Rasmid Karamí,
muçulmano, se reunirá na

quarta-feira com o presiden�
te Soliman Franjieh, cristão,
para tentar resolver esta dis-

puta. __

"Só
.

não estamos de acordo",
Milto n, "é que de repente se abandone
uma ligação considerada prioritária no Il
PND, fazendo com que a estrada partin
do de Lages demande Palhoça, ao invés
de Tubarão. Neste caso a BR-475 não;
preenche a sua finalidade de elo de.
integração das regiões do Planalto serra

no e litoral sul do Estado",
* * * Lidera,.�a

Estamos diante de um Plano que Na área governamental, tanto quanto
custou tempo e dinheiro à Prefeitura, nos círculos parlamentares, já não há
num esforço verdadeiramente sério para mais dúvida de que será realmente o

dotar a cidade de um instrumento legal Deputado Nelson Pedrini o novo líder
eficaz que disciplinasse as relações entre do Governo na Assembléia
ela e seus cidadãos. Esse Plano foi feito .

O parlamentar tem se revelado de
por uma equipe técnica digna de todo o uma eflcíêncía a toda prova no acompa
respeito e posteriormente transformado nhamento das questões partidárias e dos
em projeto de lei que, como tal, foi projetos do Governo na Assembléia,
enviado à Câmara pelo Executivo. Na demonstrando por isso mesmo que pode
Câmara, porém, deu-se o impasse de que assumir a liderança com equilíbrio e

sgora nos dá notícias o seu Presidente, maturidade.
circunstâncias que sem sombra de dúvi- * * *

ia requer uma solução racional. Quanto aos vice-líderes, ainda não há
A Câmara tem o direito de aprovar consenso formado sobre os seus nomes,

ou rejeitar o projeto. Não tem, porém, o mas tem-se como certo que também ali
de deixá-lo se arrastando durante quatro haverá rodízio,
anos, enquanto a cidade permanece na ."oradiali

_ expectativa de uma decisão. O Sistema Nacional de Poupança e

Caso os ilustres vereadores sintam-se Empréstimo vai financiar 40.117 mora

com dificuldades para sequer compreen- dias no Sul do País, de 1976 a 1978.
dê-lo na sua extensão, que seja ouvida O fmancianiento será feito através

. uma comissão de técnicos
-

(talvez a tias Caixas Econômicas, das Sociedades
mesma- que elaborou o projeto)a fimâe de Crédito Imobiliário e das Associações,
que traduza na linguagem leiga o texto o de Poupança e Empréstimo de Santa
documento. Caso ainda assim não o Catarina, do 'Paraná e do Rio Grande do .

entendam, resta-lhes as alternativas de Sul.
aprová-lo ou rejeitá-lo. * oi< *

. * * * Em 1976 serão fmanciadas 10.818
Admitindo-se que o projeto do Plano' moradias, num valor de Cr$

Diretor esteja hoje defasado em relação 1.155.812.000,00; em 1977, 12.715, a

à época da suaproposição; ;e,serva-se o \. Cr $ 1. 363.337.000,00; 'em 1978,
preclaro eleitoral do munictpto de Flo- 16.548, a Cr$ 1.768.548.000,00.
rianópolis no direito; ainda, de manter a O total dos empréstimos previstos
esperança de que sejam introduzidas no,. p ar a o peri o d o é de Cr $
documento original as retificações cabi- 4.286.244.000.00.

_ veis, de modo a, superar as eventuais O muro

dificuldades.
'

Depois das duas rombudas cáries que
* * * lhe foram provocadas por um dos últi-

Qualquer pronunciamento da Câmara mos temporais, o muro do Estádio
. será válido; desde que com ele seja dada Adolfo Konder continua ostentando
uma definição a favor ou contra. uma paisagem panorâmica, através da
tI es trate:qi.filta qual quem está dentro vê o que se passa
O Deputado Henrique Eórdo� que na rua e quem 'está na rua pode presen

forma na corrente radical do "Grupo ciar tranquilamente o que se passa no

Renovador" da Arena, elaborou a estra- campo.
. tégia partidária do Plano de Ação Partidá-
- ria da agremiação (Planap), que está
. sendo examinado pelos dirigentes e líde-
res arenistas,

.

****

Não se sabe se, na estratégia, o Sr..
Córdova considera a Arena um Partido
viável ou' não.

'

",oia .

Santa Catarina' prevê para este ano

uma safra de soja de 900 mil toneladas,
contra as 500 mil que colheu no ano

passado.
*'* */ .'

.

As previsões estimam, ainda, que a

safra da mandioca triplicará em. 1976.

ESgO(tIN
"

•

O Governo do Estado e a Prefeitura

MWlicipal estio preocupados seriamente ,

com o estado de conservação da rede de

esgotos de Florianópolis .

* *.*

Informação geral

Hã uin an� os postes de cimento que
haveriam de substituir os de madeira no
caminho da Armação estavam adormeci
dos à beira da estrada.

Justamente agora, em plena tempora- '

da, a Celesc resolveu fazer o transplante.
Tarefa que implica no corte constante
da energia elétrica, '::xatamente na época
em que restaurantes, bares e casas de
veraneio mais preciSam dela.

***

O Plano Diretor
Ao que tudo indica, a. Câmara Muni

cipal chegou a um impasse diante do
Plano Diretor, em relação ao qual de
monstra a mais total perplexidade, ape
sar de acalentá-lo em suas marchas e

contra-marchas pelo respeitável tempo
de quatro anos, durante o qual não foi
possível sequer assimilar o seu conteú
do, segundo se depreende das declara

ções prestadas a este Jornal pelo Presi-.
dente do Legislativo do !Uunicíp,io, V�
reador walâemar Joaquim da Silva Fi-

lho. .

.

É bastante possível que o projeto, a
esta altura, esteja defasado em conse

quência do que foi feito na cidade no

largo curso de tempo que ele cumpre
seu penoso trâmite. Basta lembrar que,
na época em qúe foi concebido, sequer
existia o aterro da Baía-Sul e a nova

ponte ligando a Ilha ao Continente. No

entanto, embora seja lícito se admitir a

verificação de uma ou outra imperfeiçdoi
no documento original; à luz da realida
de de hoje, é justo que se reconheça a

qualidade do projeto, inegavelmente
boa.

Outro dia, numa roda de membros
do Governo e de políticos, foi lembrada
uma advertência feita pelo Coronel Ary
Olíveíra, atual Secretário da Segurança,
quando ainda no cargo de Prefeito:

- Do jeito 'como está nossa rede de
esgotos, é possível que um dia a cidade
amanheça flutuando em detritos.

.,. Ceies#! na praia
"A Celesc vai às praias". Com esse

slogan a empresa quis institucionalizar a
sua eficiência. em. eletrificar a maioria
das 42 praias que ornam a Ilha, À época"
faz um ano, começou a faltar luz na

Cidade.
Quer dizer: A Celesc podia ir à praia,

mas também não precisava entrar em

férias.
***

Nesse caso; seria de todo interessante
que a Celesc se acostumasse lJ ir à praia
também no inverno.

.-
-

Defes" d" 17:;

Segundo informou ontem o deputa
do Milton Carlos dé Oliveira, o movi
mento ora desencadeado pelas lideran

ças do Sul do Estado em tomo da
BR-475 pretende que a rodovia obede

ça não propriamente" um determinado
traçado, mas o projeto inicial tendo
como ponto de partida e de chegada as

cidades de Lages e Tubarão. Assim, o

traçado tanto pode ser o da 'S-erra do
Rio do Rastro, como o do Vale das

Laranjeiras ou da Serra do Corvo Bran-
co.

.* * *

***

O càmpeonato estadual vem aí e o

Adolfo Konder promete rendas fabulo-
sas.

Premiado
O jornalista Cesar Valente foi o autor

do roteiro e do texto da reportagem
sobre Morcegos Hematôfagos (transmís
sores de raiva), que ganhou o 20. lugar
no Prêmio ARI de Jornalismo, da Asso

ciação Riograndense de Imprensa), cate
goria televisão. A reportagem, em filme
colorido; teve imagens do cínegrafista
Dejaírcabrera e foi apresentada na TV
Gaúcha, de Porto Alegre:
Pa(,i�e,.taiido-

.

A Prefeitura �:hmicipa1 de Florianô

polis instituiu o Programa de Pavimenta-

ção Comunitária,
.

Não é a pavimentação que é comum
tária e sim o programa.
Por esta ramo, o correto seria deno

.

minar Programa Comunitário de Pavi

mentação.
-

.

** *

Mas não é isto '0 que na realidade

importa.
O que importa é que o.programa está

obtendo a melhor receptividade per
parte dos seus beneficiários e todos vêm
demonstrando o maior desejo em coope-
rar.

.

***

É bom que a intenção prevaleça nat

hora que todos tiverem que pagar comu-
nitariamente.

'

."rroz
É realmente, difícil fazer um agricul

tor produtor de arroz entender porque
. no ano passado vendia uma saca do
produto, com 50 quilos, por Cr$ 90,00
e hoje esta mesma saca 'só pode ser

vendida por apenas Cr$ 75,00.
.***

O problema está acontecendo em

Massaranduba, onde os plantadores
ameaçám trocar a lavoura por um em

prego em qualquer fáb�ca do Norte do
Estado.

.

***

É a correção monetária às avessas.
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Censura revoga SUS j'�:en!if'.iO
,

da peça ffMockinpott"
Brasília - A censura revogou ontem o ato de

suspensão da peça Mockinpott, determinando a

realização de um novo ensaio geral e que o

Departamento de Polícia Federal, através de sua
livisão em São Paulo, mantenha o espetáculo sob
scalízação permanente e diária. A decisão das

autoridades, foi logo comemorada pelos artistas,
que saíram do prédio do DPF em Brasília dando
saltos de alegria, rindo e fazendo o "V' da vitória
com as 'mãos.

O comunicado foi dado ontem pelo Diretor
da Censura Federal, Rogério Nunes, no Gabinete
do Diretordo DPF, Coronel Moacyr Coelho, com
quem-ele parlamentou durante mais de 40 minu
tos antes ue ser permitida a entrada dos artistas,
que aguardavam na sala da censura a chamada: das
autoridades. "

Logo após a saída da comissão de artistas que
desde segunda-feira estava em Brasília mantendo
contatos com as autoridades, o Diretor da Censu
ra informou que a peça Mockinpott foi sus�ensa
Ia reexame por apresentar, como constataram

os censores no Rio, alteração na marcação. Os
artistas mudavam o sentido do texto com gestões
e expressão. corporal diferente do que fora
liberado.

Rogério Nunes prosseguiu explicando como

será procedida essa revogação da suspensão: "os
censores de São Paulo' receberam ordens de
assistir ao ensaio geral na tarde de ontem,
devendo prosseguir a fiscalização com a presença
diária de um deles toda vez 'que houver apresenta
ção de Mockinpott". Pelo telefone o Diretor da
Censura manteve contato com o chefe da seção.
de São Paulo, José Oliveira Madeira. a quem
transmitiu as novas ordens.

Esclareceu ainda Rogério Nunes que é inacei
táv.el a alegação dos artistas de que desconheciam
<> aviso da censura dado no Rio, quando as

autoridades informaram aos responsáveis pelo
espetáculo da interdição. de Mocldnpott, não
sendo permitida nova apresentação antes do
resultado do trabalho que vinha sendo feito.

./

/
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-;�I1DB repudia declarao ões cu. .rloê Presteso,
blico, O votado não pode iden-.
tificar o votante, pois o 'escru

tínio é sigiloso.

Admite discordância, mas re

pele insultos.
Nas eleições de 15 de no

vembro de 1974, a maioria

esmagadora 'do povo brasileiro
votou com o MDB, mais do

que no MDB, atingindo até
Índices fragorosos de 80%.

Foi votação ecumênica, co
mo disse na ocasião verdadeira
tromba d'água, abrangendo
verticalmente de cima a baixo

todos segmentos sociais, da
classe A à classe C, da mansão
à maloca.

Como oposição, o povo
consagrou esmagador consenso
nacional pela normalidade de

mocrática e pelos direitos hu

manos, plebiscitando pelos co

mícios perante às câmeras de
televisão, compacta maioria
dos trabalhadores, jovens, mu
lheres, igrejas, empresanos,
professores, funcionários pú-
,blicos, intelectuais e artistas.

Se comunistas votaram em

candidatos do -MDB, isto não'
envolve qualquer comprometi
mento, porquanto o voto é

obrigatório e secreto no Brasil,
não se t:ansferindo do votante

para o votado, seja este candi
dato ou partido, a responsabi
lidade de sua crença ideológica
e procedimento pessoal ou pú-

Luiz Carlos Prestes
deu uma

entrevista em Paris
afirmando que

o partido comunista
brasileiro foi

o responsável pelo grànde
númerods

votos dados ao
MOB nas eleições de 1974.

dizer" o que quiserem e a cre

denciar pessoalmente, sem in

termediações, a ocupação e o

exercício de todos os cargos
de representações no país".

A NOTA OFICIAL

"O Movimento Democráti
co Brasileiro é partido de�<r
crático, por imperativo até da

própria sobrevivência. comba
te as ideologias de in tolerân
.cía, seja fascista ou comunista.

Seu compromisso único e

exclusivo é com seu programa.
em que mais do que o exercí
cio da democracia, na atual

conjuntura brasileira professa
a missão de lutar para que a

democracia seja reimplantada'
no país, expondo-se à pressões
e riscos dos quais a legião dos

cassados é doloroso testemu

nho de combate e sinceridade.
A história do MDB' prova

que fez e pratica um progra
ma. não se limitando a decla

.
má-lo. No programa, intencio

nalmente, o MDB reitera e

toma até repetitivas as metas
referentes ao Governo, não só
do povo, mas pelo' povo, vale
dizer, diretamente eleito pelo
povo, tendo como filosofia o

homem, mais com garantias do
que com direitos aparatosa
mente formais, o que é incom-

patível com instrumentos ex

cepcionais como o AI-5 e o

decreto-lei 477, sendo, portan
to, também consectário de u

ma ordem econômica baseada
na livre iniciativa e na empresa

privada. combatendo a con

centração social da renda; sem
descambar para irresponsável
distributivismo.

"Na formulação textual
do programa, o MDB defende

"a integração entre a ação do

Estado' e livre iniciativa"; for
talecimento do empresário na

cional e capacitação técnica do

trabalhador"; ampliação e a

perfeiçoamento do amparo fi
nanceiro às empresas nacio

nais"; prioridade para a empre
sa nacional"; "modernização
da assistência financeira para o

capital de giro".
O MDB sabe que não pode

haver regime ao mesmo tempo
politicamente aberto e econo

micamente fechado, com o Es

tado exclusivo proprietário
dos meios de produção. No

programa, de conseguinte,
com clareza linear está" o con

teúdo conceitual democrático,
.

em suas componentes políti
cas, econômicas e sociiiais,
O MDB é contra o unani

mismo e pelo plural do conví-

Discordo, como o MDB

discorda. fundamentalmente
da ideologia do Sr. Luis Carlos
Prestes. Quero crer, contudo,
que não pretendeu ganhar uma
eleição em Paris, enfeitar-se
com penas de pavão e procla
mar-se dono da enchente, uma
vez que o fenômeno, mais
social do que partidário, ope
rado nas umas em 1974, atesta
a existência no Brasil de um

front nacional � portanto, não
setorial - de homens e mulhe
res determinados responsavel
mente a ler e dizer o que
quiserem, a credenciar pessoal-

São Paulo - "Discordo,
corno o MDB discorda. funda
mentalmente da ideologia de
Luis Carlos Prestes", diz um

dos trechos do comunicado
oficial que o presidente do

MDB, Deputado Ulisses Gui

marães, divulgou ontem li res
peito das declarações feitas em

Paris. pelo líder do partido
'comunista brasileiro,

"Quero crer, contudo .

acrescenta - que não preten
deu ganhar uma eleição em

Paris, enfeitar-se com penas' de

pavão e proclamar-se dono da

enchente, uma vez que o fenô
meno, mais social do que par
tidário, operado nas umas de

1974, atesta a existência do

Brasil de um "front" nacional
- portanto, não setorial - de
homens e mulheres determina-
os responsavelmente a ler e

Ulysses assinou .a nota

VIO, das crenças, das raças, das

idéias, da competição e con

corrência no campo econômi
co. É, portanto, um partido
insuspeitamente democrático,

- sem vinculações an tidemocrá
ticas de qualquer natureza. na
suorigem , inspiração, elabora

ção, redação, e, o que é defini

tivo, no seu comportamento
"
com honra e sacrifício.

Seu registro, unânime e

sem qialquer restrição ou al

teração por parte do Tribunal

Superior Eleitoral, credencia-o
ao respeito pelas suas in ten

ções, compromissos e atuação.

mente, sem intermediações, a

ocupação e o exercício de

todos os cargos de representa
ção

.

no país, ter seu corpo e

liberdade protegidos pela lei_"
- contra o arbítrio e" que, como

dignos cristãos, pregam uma

ordem econômica em que o

que efetivamente importa nãol
é a quantidade de nossos bens,
mas a qualidade de nossas vi

das",

Chaves: Arena precisa
sensibilizar o estudante

Brasília - Com os elementos que dispõe como professor
universitário, e político experimentado" o governador Aureliano

Chaves, de Minas Geraie" descobriu uma zona fria e sem nenhuma

previsão imediata de 'aquecimento entre o governo e o mercado
eleitoral jovem, É que é nessa faixa, feita basicamente pelos
estudantes universitários, que a Arena está encontrando, e vai

encontrar, suas maiores dificuldades.

Seguindo o trajeto feito há dias por seus habituais colegas de
intensas conversações políticas )os governadores Sinval Guazelli e

Paulo Egydio Martins), Aureliano Chaves esteve ontem com o

Presidente Ernesto Geisel e 'com ele voltará a se encontrar na

próxima semana, também na Granja do Riacho Fundo.

Embora identificando essa área de dificuldades, Aureliano
Chaves disse que àinda não conseguiu localizar e avaliar em

profundidade todos os bloqueios que tornam incompatíveis governo
e juventude.

,

- O 477, acho, pode ser apenas um dos bloqueios. Há outros.
Como a tendência do jovem a oposição. Acho também que ficamos
afastados do jovem e que não nos comunicamos. E há mais um

detalhe: A vida política não o atrai, especialmente porque cresce a

sua diversificaçãode interesses.

Em contrapartida a essa falta de perspectivas de sucesso entre os

jovens, Aureliano Chavees garante que a Arena está melhorando
sensivelmente no meio operário.

- E que o governo melhorou Sua ação no campo social. E para
'·1fer o resultado' dessa ação basta descer ao Vale do Aço e conversar
com os metalúrgicos.

.

O MDB vai crescer em relação às últimas eleições municipais,
segundo o governador mineiro. Ou seja, a oposição fará mais

,prefeituras. Todavia, prevê Aureliano Chaves, ela vai decrescer em

relação ao último pleito parlamentar.. E que dificilmente irá

reproduzir a proporção de 1974.
"

A partir dessa previsão, garante o governador que a situação é
boa para a Arena. Também que essa análise não é feita em cima de
fantasias e sim sobre sua grande experiência eleitoral e por uma série
de informações recentes colhidas por urna' circulada pelas regiões de
seu estado, com uma excelente média dos 722 municípios mineiros.

Participe do crescimento da Caixa Econômica do Estado
de Santa Catarina SIA., abrindo sua Caderneta de

Poupança com dupla garantia dos Governos Federal e
Estadual

.

fNDICE DE CRESCIMENTO

PER(ODO
1971 ,08,1)4,75

PERfODO
08..1)4,75 ',08,01.76

(NDICE DE

CRESCIMENTO

CAPITAL 20,000,000.00
Aumen to já defl
nido para
35,000,000,00

DEPóSITOS
SALDO GERAL : 48,309,037.17 [42,102,394.52 195%

POUPANÇA
D.P,L 28,617,367.08' 69,S05,55�,30 144')\

APLlCA( AO
HABITAÇÃO 25,125,442.35 125,201.131.52
UNIDADES
FINANCIADAS 382 1.1)42

40O'!'i

173')\

Caixa Econômica do
Estado de Santa Catarina S.A.

GOVERNAR 111111111111 É ENCURTAR DISTÂNCIAS
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Casa própria, sindi

em São Paulo se Si

o. ministro Arnaldo Prie
to disse ontem em São Pau
lo que o Governo "pretende
prestigiar as entidades sindi
cais na certeza de que elas

compreenderão a função do
Sindicato como 'órgão de
defesa dos legítimos interes
ses da categoria profissional
e de colab oração com o

poder público".
- Abre-se o diálogo

franco e respeitoso. O Go
verno expõe, fala; mas ouve

também a contribuição res

ponsavel dos líderes dos tra
balhadores. Esta. será, certa
mente, mais uma demons

tração de maturidade da li-
.

derança sindical brasileira.
Trata-se do surgimento de

.

um novo BNH e .de profun
das providências de caréter

social, implantadas nesses

dois anos de Governo do
Presidente Geisel. Vamos
trabalhar juntos, BNH, Mi
nistério do Trabalho e Sindi

catos, para conseguir mais
casas e casas mais baratas

para o trabalhador brasileiro,
- afirmou o Ministro do
Trabalho.

Para o Presidente do

DNH, "através do sistema
de cooperativas habitacio
nais, o trabalhador poderá
adquirir' sua casa' própria
praticamente a preço de cus

to".
- Além disso, agora ele

-

já sabe antecipadamente on

de vai morar e conhece os

detalhes do projeto de cons

trução, quando antigamente
ele se inscrevia numa coope
rativa ou numa Cohab e o

BNH financiava também o

terreno, quando no passado
só a construção era financia

da, acrescentou o Sr. Schul
mann.

o Ministro do Trabalho
e o Presidente do BNH, que
se reuniram com líderes sin
dicais para expor a política
habitacional em Brasília,
Rio e São Paulo, programa
ram novas reuniões para Re-

.

cife e Porto Alegre. Ainda

ontem, à tarde, o diretor do
BNH no Rio, Sr. Honório

Hungria, reuniu-se com to
dos os delegados regionais
do Trabalho do País, na

sede da entidade em São

EDITAL

Paulo, para discutir o d
lhamento do plano de \

operativa habitacional.
Os delegados regionaí:

por sua vez, com o auxíli
de técnicos do BNH, vã

presidir seminários sobre c,
operativas habitacionais ei

ses respectivos Estados, cot
a participação dos líder
'sindicais locais, para debat
específicos.

./

- O Ministro do Tr
lho e o Presidente .do J(
Srs. Arnaldo Prieto e M
cio Schulmann, se surp
deram ontem ao ton._,
conhecimento, atravs de
líderes sindicais, que a rede
bancária só acrescentará a

correção �on�tária do últi
mo trimestre de 1975, nas
contas do FGTS dos traba

lhadores, a partir de março
deste ano.

Para o Presidente do

BNH, ao considerar a impor
tância do FGTS para a com

pra de casa própria por par
te dos trabalhores, "a inicia
tiva dos bancos é arbitrária,
pois a correção monetária já
deveria ter sido acrescentada O ministro que um diálogo franco e respeitoso com os sindicatos.

Já.

deranças sindicais", confor
me salientou o Ministro.

Depois de ouvir o Presi
dente da Federação dos Tra
balhadores da Indústria da

Borracha, Sr .. Geraldo San ta
na de Oliveira, afirmar que
possui vários comprovantes
de retirada do FGTS pelos
trabalhadores, sem a inclu
são da correção correspon
dente ao ano passado", o

Presidente do BNH pediu
que essas declarações fossem
oficializadas e aventou a

possibilidade de sindicân
cias.

De quem é a culpa pela pobreza do Nordeste?
Recife - O pró-reitor

da Universidade Federal de

Pernambuco, economista

Sebastião Barreto Campe
lo, disse ontem que nos

últimos 100 anos o Nor
deste vem progressivamen
te empobrecendo e a causa

principal disso "é a nossa

marginalização nas deci

sõe,s econômicas nacionais,
marginalização que reflete
uma crise mais profunda: a
de liderança política".

Esta afirmação foi feita
durante a abertura do I

Ciclo de Conferências so

bre o Nordeste que come

çou ontem aqui e que está

sendo promovido pela Fe

deração das Indústrias, U

niversidade Federal e Insti
tuto Joaquim Nabuco de

Pesquisas Sociais.
Segundo o Sr. Sebas

tião Barreto Campelo, al

guns dados são suficientes
para provar a empobreci:
menta da região: "apesar

de não haver suficientes
estatísticas, acreditam os

técnicos que em 1870 a

região detinha 65 por cen
to da renda nacional. Já
em 1939 baixava para 16, 7
por cento e em 1970 para.
14,5 por cento. Há cem

anos a nossa renda "per
capita

"

era de 144 por
cento da média do pais,
caindo para 39 por cento
nos dias atuais. O produto
industrial nordestino era

de 12 por cento do nacio
nal em 1939 e caiu para 6

por cento em 1968".
E para ele, os pequenos

investimentos do Governo
Central no Nordeste, en

quanto construia toda a

infraestrutura do Sul do
Pais, constituiram um for
te incremento ao desnivel
econômico das regiões. E
acrescentou: "com exce

ção dos governos e dos

presidentes Epitácio Pes
soa, Castelo Branco e Er
nesto Geisel, os investi-

mentos do Governo Fede

ral na região têm sido

mínimos".

Quanto ao crédito, dis
se aquele economista que
basta examinar as aplica
ções do Banco Nacional de
Desenvolvimento Econô
mico e' do Banco do Brasil.
O primeiro, segundo ele,
aplicou entre 1952 e 1975,
no Nordeste, 0;92 por cen
to das suas disponibilida
des enquanto no Centro
Sul 45,9 por cento e no

sa 38,4 por cento. Os

empréstimos do Banco do

Brasil, durante o ano de
1960 foram para São Pau

lo, Minas Gerais e Rio
Grande 'do Sul num total
-de 83,3 por cento, enquan
to Pernambuco . obtinha
0,63 por cento. Na Cartei
ra de Crédito Geral deste
mesmo' _ Banco, as apli
cações do Maranhã a Ala

goas' foram de 10, 7 por
cento e de São Paulo ao

Rio Grande do Sul, 56,3
porcento.

Para Sebastião Barreto.

Campelo, tudo isso' e mais

o despreparo e a omissão'

das lideranças politicas re

gionais, que permitiram re

soluções e leis prejudiciais.
à região "são as principais
causas. do nosso empobre
cimento. Se constatarmos

que a somde todos os in

centivos fiscais aplicados
em todo o Nordeste, inclu
sive a} pr!un,dos da própria
região; totalizaram até ho

je, nesses 14 anos, 28 bi
'lhões de cruzeiros, pode
mos concluir que serão ne

cessários outros '14 anos

pelo menos, paranos res

sarcir do que nos foi retira
do sob a forma de confisco
cambial':

Hoje o ciclo de confe
rências prosseguirá, quan
do o ex-governador de Per
nambuco, Sr. Cid Sam

paio, falará sobre o lCM e

o Nordeste.

KRINNBERG ALIMENTOS S.A.

Inscrição no CGCMF no. 85.788.594/0001-08
AVISO

Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas, no escritó
rio desta sociedade em Rio do Sul, SC, à rua Ruy Barbosa no.

204, os documentos a que se refere o artigo 99 do decreto-lei
no. 2627, de 26 de setembro de 1940.

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
A DIRETORIA

I

, EDITAL

MUNICI-PIO DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS
'. No. 02/76

�. MPAS!INPs
Ministério da Previdência e Assistência Social
Instituto Nacional de Previdência.Social .

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA
DEPARTAMENTO_DMINISTRAT!VO DO

SERVICO PUBLICO - DASP
COORDENADORIA DE RECRUTAMENTO

E SELECÃO - DOOERSEL
CONCURSO PUBLICO PARA MÉDICO

E ODONTÓLOGO
DASP/INPS

Pelo" Edital no. 01/76, publicado no Diário Oficial de

19/01176, foi determinada a abertura do concurso público
destinado ao provimento de empregos de Médico e Odontólo

go para admissão no SErviço Público Federal, em vagas exis

tentes ou que venham a existir durante a validade do concur

so, nas repartições da administração direta ou autárquica.
Os candidatos a emprego de Médico poderão, realizar dupla

inscrição, ficando pelo presente Edital, inclu ída a especialida
de de CITOPATOLOGIA, entre aquelas já relacionadas para
Florianópolis.

FORÇA E LUZ DE CRICIÚMA S/A
CGCMF 83.647.537/0001-75

Para o presidente da
Parker, não há recessão

São Paulo - O mercado mundial de equipamentos para
a exploração e processamento do petróleo e outros produ
tos químicos; de construção pesada e automobilística vai

crescer até 1978, respectivamente, em 54, 52 e 48 por
cento. A inflação mundial, nesse período, será de 6 por
cento, em 1976; 7, em 1977 e de 10 por cento no ano

seguinte.
Os setores de refrigeração, máquinas de produção,

habitação e de equipamentos para a construção leve

aumentarão' nesses anos em 45, 39 e 36 por cento. Essas

projeções, vistas como otimistas, foram anunciadas ontem

pelo presidente internacional da Parker Hannifim Corpora
tion (396a. empresa do "Ranking Mundial"), Patrick

Parker, na reunião da Câmara Americana de Comércio. Para

ele, "as perspectivas brasileiras são excelentes para QS

próximos anos". I

O empresário antevê dificuldades para o grupo' Parker
com as "recentes restrições às importações brasileiras,. mas
apenas a curto prazo, acreditando que o impacto será
absorvido a longo praz o. Daí, a decisão da empresa de
concentrar sua produção no país, visando o máximo

possível de nacionalização.
O Sr. Patrick Parker ressalvou, contudo, que espera do

governo brasileiro uma maior flexibilidade nas importações
necessárias, pelo menos quando elas girarem em torno de 1 °
a 15 por cento, "Pois é importante para esse país a

permissão de importações que possam aumentar sua produ
tividade".

A visita. do presidente da Parker Hannifin ao Brasil está
sendo considerada muito importante para os empresários
locais, porque ele avaliará a possibilidade de duplicação dos

investimentos da subsidiária em São Paulo Gá está pratica
mente definida) e decidirá sobre a formação de algumas
"joint-ventures" ainda em estudos.

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

RUSTlCO - COLONIAL
CROMADOS

Agora sob nova Direção.
. Verifique nossos preços..

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicílio. Fone: 22-3879
Rua Ar�újo Figueiredo, 7

MUNICfPIO DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS
No.01/76

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipa! de
Florianópolis,. comunica (lOS interessados, que em da

ta de 23 de fevereiro do corrente ano até as 15,00
horas, fa'rá realizar o Processo Tomada de Pre-;os no.

01/76, para execução de Serviços Topogrfificos no

Município.
Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede da

Secretaria de Obras, sita à Rua dos Ilhéus, Edifício
Aplub, 40. andar.

F.lorianópolis, 09 de fevereiro de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETÁRIO DE OBRAS

São convidados os Senhores Acionistas da KRINNBERG
ALIMENTOS S/A, para a ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁ
RIA à realizar-se 110 dia 10 de março de 1976, às 14 heras, no
escritório da Sociedade sito à Rua Ruy Barbosa no. 204, em
Rio do Sul, SC, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:
10.) - Leitura e deliberação sobre o Relatório da Diretoria,
Balanço Geral, Demonstração da Conta de Lucros e Perdas e

. Parecer do Conselho Fiscal, tudo relativo ao exercício de
1975, encerrado em 3.1-12-75.

.

20.) - Eleição no Conselho Fiscal.

30.) - Fixação dos honorários da Diretoria e Conselho Fiscal.
40.) - Outros' assuntos de interesse social.

RIO DO SUL, 10 de fevereiro de 1976
'Alfredo João Krieck
Diretor Presidente
CPF - 005.583.209

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de
Florianópolis, comunica aos interessados que em data
de; 24 de fevereiro do corrente ano até as 16,00 horas,
fará 'realizar o Processo Tomada-de preços no. 02/76,
para 06'ras de Iluminação da Praça Getúlio Vargas.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede da
Secretaria de Obras, sita à Rua dos Ilhéus Edifício

Aplub 40. andar, todos os dias úteis exceto aos sába-
dos.

\

Florianpolis, 09 de fevereiro de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÂRIO DE OBRAS

. Comunicamos que se encontra à disposição dos Senhores
Acionistas na sede da Sociedade à rua Lauro Muller no. 151,
em Criciúma, os documentos a que se refere o artigo 99 do
Decreto Lei no. 2.627, de 26 de setembro de 1940, abaixo
relacionados:

a) Relatório da Diretoria sobre a marcha dos negócios So
ciais no exercício findo em 31.12.1975 e os principais fatos
admin istrativos;
'b] Cópia do Balanço e Cópia da Conta de Lucros e Perdas;
c) Parecer do Conselho Fiscal.

Criciúma, 09 de 'fevereiro de 1976
Engo. Mário Balsini
D i reto r Gerente

AVISO
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I noje à orto

Alegre p'
í. f ,fHHuta' de um contrato para

compra das pmneiras 1 ° mil toneladas, cujos termos

aparentemente serão recusados pelos industriais. Segundo o

presidente do Clube dos Industriais da Carne, Cesar Viana,
.

existem divergências sobre alguns itens, principalmente com

respeito ao pagamento do frete que onera o quilo-vivo em

cerca de Cr$ 0,50, em média.
Como a intenção governamental é de garantir o preço de

Cr$ 4,20 pelo quilo-vivo aos criadores, os industriais

pretendem transferir o pagamento do frete à Cobal,
invocando a necessidade de assegurar suas margens de lucro.

Não obstante sucessivas reuniões durante todo o dia de I

ontem, não .houve um acerto entre' produtores e industriais.

O presidente da Federação das Cooperativas de carne,

Jorge Campos, assegui:a que os produtores não abrirão mão

do preço de Cr$ 4,20 por quilo-vivo. Amanhã>o assunto

será levado ao governador e, às 14 horas, definitivamente
tratado com os emissários da Cobal.

Na Bahia, por culpa da
seca, prejuízos agrícolas
Salvador - Segundo levantamento preliminar de técnicos

do governo, as safras de feijão milho, algodão e mamona na

Bahia ficaram comprometidas com a seca que atingiu o

sertão por mais de 100 dias, alterando todas as previsões
agrícolas para este ano. Há áreas do sertão, onde perdeu-se
50 por cento da safra de mamona e 70 por cento de algodão
e milho:

Isto indica que, dos produtos de maior destaque no setor

primário da economia baiana, apenas o café - cuja cultura se

inicia, e o cacau - conseguiram manter uni. desempenho
satisfatório. O feijão que tem em Irece, município do sertão

baiano - o maior produtor do nordeste, registrou o pior
resultado: de 30 mil sacas plantãdas, só foram colhidas 15

mil, quando eram esperadas 1,5 milhão.
. �

.
li.l.! _

A Secretaria da Agricultura, em trabalho conjunto com

agências oficiais de crédito e empresas de pesquisa e

extensão rural, providenciou, com a queda das primeiras
chuvas, o fmanciamento de sementes e apoio técnico para o

replantio. Segundo o técnico da Secretaria da Agricultura
Franklin Miranda, já existem 1�0 toneladas de milho
colocadas na região com e�ta fmalidade.

Deste total, 14 toneladas foram doadas para distribuição
entre os agricultores, enquanto que o feijão - três mil sacos

para replantio - tem seus preços subsidiados - vendidas a

Cr$ 60,00 custaram na realidade Cr$ 200,00, parte
.

financiada pelo Estado da Bahia, parte pela comissão de

flnanciamento da produção. .'
Os efeitos desta situação sobre o orçamento do estado,

comenta Franklin Miranda, será a perda de Cr$ 50 milhões

em arrecadação de ICM sobre o feijão na região de Irece,
enquanto o Funrural receberá menos Cr$ 20 milhões, em
contrapartida, o governo terá que gastar cerca de Cr$ 20.
milhões em recursos diretos nas frentes de trabalho.

A Sudene liberou Cr$ 3 milhões referentes ao crédito de

Cr$ 18,5 milhões que concedeu para a região de 'Irece e

mais 13 municípios atingidos pela seca. Estes recursos

destinam se à perfuração e canalização -de água do sub-solo,
além de manutenção de trabalhadores em frentes de

trabalho.

A Direção da Faculdade de Engenharia de Blumenau, con
voca as pessoas abaixo relacionadas, classificadas no· vestibu
lar realizado no mês de janeiro, por desistência' de outros,
para providenciarem sua matrIcula nos dias 11 e 12 do
corrente mês, até as 18 'horas, sob pena de perda de vaga.
CURSO DE ENGANHARIA CIVIL
Edson Luiz Schmitt
Antônio Carlos Silveira
Osni Edson Pereira

. Ricardo Wanderley Navarro Lins
Para maiores i nformações podem diriqir-se à Secretaria da

Faculdade, no horário comercial.
ENGo. ORLANDO GOMES

DIRETOR

FURB - FUNDAÇÃO EDUCACIONAL
DA REGIÃO DE BLUMENAU

. FACULDADE DE ENGENHARIA

DE BLUMENAU

ASTOR - ARMÃRIOS EMBUTIDOS
CATARINENSE S/A

CGC 83.887.877/0001/73
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital convocamos os senhores acio

nistas desta sociedade para comparecerem à ASSEM
BLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA a realizar-se no

dia 18 de fevereiro próximo vindouro às 14 horas na

sede social à rua Jerônimo Coelho, 17 nesta cidade,
para deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
10. - Aumento do Capital Social com aproveita

mento de lucros em suspenso em reservas.

20. - Alteração dos Estatutos Sociais.
30. - Outros assuntos de interesses da sociedade.

Florianópolis, 09 de fevereiro de 1976.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Regulamento
da Copa Arizona

CAP(TlRO I

DA FINALIDADE
ArtigO lo. - o torneio de futebol amador, em disputa à
Copa Arizona, visa incrementar a prática de. futebol
amador em todo Q território nacional e promover a

confraternização entre seus participantes.
Artigo 20. -r-r O torneio é dedicado à modalidade de

tu tebol amador podendo participar do mesmo equipes
arrK1doras, integradas por atletas residentes no País.
cnITmOll

.

DA ORGANIZAÇÃO EDIREÇÃO
Artigo 30. - A organização e direção do Torneio de
Futebol Amador, em âmbito nacional, caberá à Gazeta

Esportiva, atribuindo-se a outros órgãos de divulgação
coordehação do certame nos Estados do País em que ele
estiver programado.

.

Artigo 40. - A coordenação geral nacional será de A
Gazeta Esportiva e a ela caberá indicar coordenadores
regionais para fazer cumprir este regulamento.
Artigo 50. - Das decisões das coordenações nacional e
regional, ,dos árbitros e representantes .não caberão
recursos.

Artigo 60. _:_ Este campeonato é destinado a clubes da

capital e do interior dos estados de São Paulo, Rio
Grande do Sul, Paraná, Minas Gerais, Santa Catarina,
Mato Grosso, Pará, Ceará, Rio de Janeiro; Espírito Santo
e outros que a coordenação houver por bem incluir,
Parág. lo. - A organização das chaves de São Paulo,
Mato Grosso, Triângulo Mineiro e Juiz de Fora, será
coordenada diretamente pela coordenação central
Parâg. 20. - A tarefa de constituição de chaves do

'

interior do Estado, poderá ser feita por delegação dos
coordenadores regionais, os quais deverão conduzir-se
dentro do presente regulamento' e das normas de

organização que lhes forem apresentadas.
.

'CAPÍTULO III
DO SISTEMA DEDISPUTA

Artigo 70. - Os clubes serão distribuído, sempre que
possível, em chaves de 32 equipes. O sistema de disputa
é o de eliminatórias simples. Os dois finalistas de-cada
chave passarão à fase seguinte.
Parâg. Único - A posição de cada c1ubedentro da chave

será feita sempre por sorteio.

Artigo 80. - A série final estadual, organizada com os

dois primeiros classificados de C11da chave, será realizada
i nas capitais dos Estados.os, também pelo sistema de

eliminatória simples.
Artigo 90. - A localização de cada clube nas chaves

estadual e final será feita por sorteio.
Artigo 10 - A fase eliminatória será realizada no

período de março e abril. A fas regional estadual será
. realizada em' maio, em datas a serem previamente
marcadas.

t I,'

Parâg. lo. - Os dois classificados de cada chave
eliminatória disputarão a fase �émifinal ou regional
Parág. 20. - Ecerrada a fase final estadual ou regional
estadual serão selecionados 16 finalistas que disputarão o

título nacional Esta será a fase final do torneio.
Artigo 11 - O sorteio dos jogos das chaves eliminatórias
e regional será realizado pelas coordenações regionais
enquanto que o da fase final será realizado pela
Coordenação Central do certame.

Artigo 12 - Cada clube deverá levar dois 'Uniformes para
,o local do jogo, devendo o árbitro, por sorteio, determi
nar qual o clube que deverá substituí-lo no caso de serem

iguais.
Artigo 13 - Caberá somente à primeira partida de cada
rodada umá tolerância de 15 minutos de atraso. Para os

demais jogos da rodada não haverá tolerância.

Artigo 14 - ·0 clube que for dado como perdedor, por
chegar fora do horário estabelecido, não poderá recorrer'
da decisão do árbitro.
Artigo 15 - É obrigatória a participação de todos os

clubes no desfile inaugural quer das chaves das capitais
como do interior. É obrigatória, igualmente, a realização
de desfiles inaugurais em todas as chaves.

Artigo 16 - Os clubes deverão fazer suas inscrições nas

sedes das entidades coordenadoras do campeonato, em
'região ou chave do interior.

,

Artigo 17 - Cada clube inscreverá 20 atletas nas fichas
coletivas não sendo permitidas trocas de atletas após a

devolução-da ficha.
Artigo 18 - As inscrições serão feitas a partir de 12 de

fevereiro, podendõãs fichas de inscrição serem retiradas
antes do prazo previsto.
Parág. Único - Se o número estabelecido de participan
tes for preenchido, as inscrições poderão ser encerradas
antes do prazo previsto. "

.

Artigo 19 - As inscrições somente serão confirmadas se

as .fichas coletivas forem devolvidas completas, aos

organizadores da chave dentro do prazo de inscrição.
Parág. lo. - Uma vez devolvida a ficha não será mais

permitida qualquer alteração na mesma, até o final do
certame.

Parág. 2�. - Nas chaves referentes à capital de São

Paulo, as inscrições serão feitas através de convites de A

Gazeta Esportiva às entidades que se candidatarem a

. participar.
Artigo 20\- Cada clube poderá inscrever mais de uma

equipe, desde 'que sejam equipes diferentes (extras,
veteranos etc.). '

Artigo 21 - Não será permitida a participação de atletas

com idade inferior a 15 anos.

Artigo 22' - 'Não poderá participar do certame equipes
representativas de clubes que já tenha participado do .

Campeonato Nacional de Futebol bem como os times

amadores de equipes profissionais das capitais dos

estados em que se disputa a Copa-Arizona.
Artigo 23 - O atleta que fizer inscriçâo por mais de uma

equipe será eliminado.
Artigo 24 - Será eliminado do campeonato a equipe que
incluir em jogo, atleta inscrito irregularmente.
Artigo 25 +

•
Não podem tomar parte no presente

campeonato, 'atletas profissionais ou atletas que solicita
rem sua' reversiro a amadores e cuja reversão não tenha.

sido concedida pela Confederação Brasileira de Despor
tos ou concedida após o dia 10. de janeiro de 1976.

Artigo 26 - Não poderão participar dr torneio atletas

que estiverem cumprindo penas disciplinares emanadas
nos tribunais de justiça desportiva ou juntas disciplinares
desportivas.

CAPÍTULO IV
DOS JOGOS

Artigo 27 - As partidas serão disputadas no tempo de

30 minutos para C11da etapa, em todas as fases de

classificação.
Artigo 28 - Os jogos que terminarem empatados serão

decididos por cobrança de penalidades máximas, pelo
sistema adotado pela FlF: cobrança de 5 (cinco) pênaltis
por equipe, por atletas diferentes, alternadamente, sendo
os cinco primeiros pênaltis obrigatórios para cada equi
pe. Terminada a série de cinco e persistindo o empate,
cada clube deverá cobrar um pênalti, alternadamente até
que haja um vencedor. Antes que todos os atletas de

cada equipe cobrem um pênalti, nenhum atleta poderá
ser chamado novamente para a cobrança.

.

Artigo 29 - Nas semifinais e finais das fases estaduais, as

partidas terão a duração de 45 minutos em C11da tempo
e, se terminadas empatadas, serão decididas por pênaltis,
conforme o artigo anterior.

.

Artigo 30 - Em cada partida, somente duas substitui

ções poderão ser efetuadas por equipe.
-

Artigo 31 - No banco de reservas somente ficarão cinco

atletas, o médico e o massagista. Não será permitida ti
presença de nenhum diretorde clube.

Artigo 32 - Caberá ao representante estabelecer as,·

pessoas que ficarão dentro do campo de jogo (alambra-
do). .

Artigo 33 - Cada clube deverá apresentar uma bola

oficial ao árbitro da partida antes do seu início e o

representante ficará responsável pela mesma.

Artigo 34 - Para todos os alSOS omissos com referência
à parte técnica de uma partida, prevalecerão os regula
mentos da CBD e das federações regionais.

CAPITULO V

DAS PENAUDADES
Artigo. 35 � A equipe que não comparecer para disputar
uma partida no horário previsto, será eliminada não

cabendo recurso.

Artigo 36 - O clube que incluir em uma 'partida um

atleta irregularmente inscrito, será eliminado, sendo seu

adversário considerado vencedor.

Artigo 37 - O atleta expulso de campo pelo árbitro será

eliminado do campeonato não podendo participar de

mais nenhuma partida, em nenhuma outra ficha.
Parág. Único - Cabe ao coordenador responsável riscar
imediatamente seu nome da ficha.

CAPiTULO VI
.

DOS PRÊMIOS
Artigo 38 - Os quuro dubesfinalistas receberão troféus de'

C11da coordenação regional pela classificação..
Artigo 39 - Todos es atletas integrantes das quatro
equipes finalistas de cada chave regional receberão

. medalhas comemorativas, sendo que os atletas dos clubes

classifiC11if!ls em primeiro e segundo lugares receberão
medalhas 'douradas e prateadas.

. Artigo 40 � Haverá prêmios para os quatro primeiros
colocados da fase final nacional.

CAPÍTULO VII
DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

Artigo 41 - Os organizadores não se responsabilizam por
aciden tes que venham a ocorrer antes, durante ou depois
dos jogos com atletas, dirigentes e. árbitros.

Artigo 42 - Os casos omissos no presente regulamento
serão decididos pelo coordenador geral.
Artigo 43 - A fase final do ano de 1976 programada
para o mês de junho reunirá 16 equipes a saber:
1 - Vencedor da Chave do Rio Grande do Sul;
2 - Vencedor da Chave de Santa Catarina;
3 - Vencedor da Chave do Paraná;
4 - Vencedor da Chave do Rio de Janeiro;
5 - Vencedor da Chave do Espírito Santo;

6 - Vencedor da Chave deMinas Gerais;
7 - Vencedor da Chave de Goiás;
8 - Vencedor da Chave de Brasília;
9 - Vencedor da Chave do Ceará;
10 - Vencedor da Chave do Pará.
11 - Os seis primeiros classificados da Chave de São

'fu�
.

Artigo 44 - Se a partida final nacional não apresentar
nenhuma equipe representante da cidade sede, esta será
realizada 15 (quinze) dias após, em melhor de três

pontos nas cidades a que pertencerem os clubes finalis
tas.

-
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Na rodada de quinta-, Telesc, foi a equipe que
-feira, o Botafogo venceu tecnicamente melhor se a

por penalidades, depois do, presentou no segundo jo
empate em 1xl, mas tão go, e.por isso não encon

logo terminou a partida, o trou dificuldades para ven
Holanda. FC entregou à cer o José de Anchieta FC '

mesa um protesto (o pri- por 3xl, com gols de Djal
meiro do campeonato), ma, Leo e Silas. Luiz des
contra a inclusão do atleta contou para o Anchieta. O
José Otto Ávila (do Bota- EC Leonel está classificado
fogo), alegando ser o jo- com Leonardo; Luçá, E
gador inscrito na Federa- duardo, Reinaldo e Odílio;
ção Catarinense de Fute- Valmir e Leo; Orlando,
boI e vinculado ao juvenil Djalma, Pedro e Silas.
do Guarani. Por outro la- Na terceira partida, a

do, o Botafogo, da mesma melhor da noite, o Gaivota
forma, formalizou um pro- de Coqueiros; apresentan
testo contra o Holanda, tio um bom toque de bola
-devido a inclusão do joga- e .demonstrando experiên
dor Jaime Carvao Kalfeltz, cia no futebol de praia,
al�gand� pe�tencer ta�-/venceu ao Everest, time do
bem ao Juvenil do Guaram. Correios, por 2xO, com

gols de Paulo Roberto e

Cícero. O Gaivota ganhou
com Milton; Osmar, Paulo,
Carlos e João; Paulo Ro
berto e Alberto; Gastão
(Edson Luiz), Acácio,
Cícero e Adriano; Eurico
Martins, José Ferreira e

Aquiles de Bona foram os

árbitros, todos com um

bom trabalho.
.

O Golfinho jogou até 2xO, depois parou: OMaresia. .."

Arena Jovem e Badesc fizeram o melhor jogo da noite.

Botafogo e Holanda: os

dois primeiros protestos
Vitórias do Golfinhos,
Arena Jovem e A. Viva
o Maresia, com jogadores gordinhos e desajeitados

.
em sua defesa, como Vânio, Acácio e Teles mostrando
suas imponentes barrigas; além de um meio campo
inexistente e um ataque 'que deixou o goleiro adversário
como' mero espectador, .evidenciando ser um time
iminentemente peladeíro e apenas participando do fute
bdl na areia somente como curiosidade, foi facilmente
derrotado pela equipe do Golfinhos por 2xO. Aliás,
placar.. que não refletiu a realidade, pois merecia perder
de muito mais, não fosse as boas defesas do goleiro

, Lucas, único destaque do Maresia.
O Golfinhos, um time técnica e fisicamente superior,

jogava sempre em lançamentos em profundidade e por
isso não encontrou dificuldades para chegar a uma

vitória, considerando a pesada defesa do Maresia, além
da lentidão exagerada do líbero Cadico. Por tudo isso,
merecidamente, o Golfinhos está classificado com José,
Bartolomeu, Lázaro, Artêmio e Pedro; Orlando e Mauro;
Cesar, Ademir, Ariosvaldo e Sivone.

, r

ARENA VENCEU BADESC
Surpreendendo a todos, Arena e Badesc fizeram o

melhor jogo da noite e o placar de OxO no tempo finall
refletiu o bom nível da partida. A Arena Jovem de São
José demonstrou ser um time melhor estruturado, mas
encontrou no Badesc uma equipe com acentuada vitali
dade e difícil de ser superada, perdendo inclusive
oportunidades de chegar a uma vitória. Mas a Arena
tinha Gueda e Mussolim que desequilibravam. E por isso
o time de São José obteve a classificação com Orlando,
Amorim, Adelmo, Aldoino, ledo 'e Domingo; Dejair e

Ademir; Júlio, Hugo, Manoel e Júlio, vencendo por
penalidades por 2x1. O trio de árbitros foi excelente:
Flávio Flores Zippel, Eurico Martins e Luiz Carlos
Portela, No último jogo da noite, o Água Viva venceu ao

.

Lacasa por 1 xO. '

Pessoas presentes ao

"Areião" alegaram ser os

dois jogadores do Guarani,
rrias a comissão organiza
dora vai confirmar junto à
FCF, para depois encon

trar uma solução para. o

problema.
, OSJOGOS

O EC Leonel, time da

r
I

CORUJAO, CENTER
Whiskeria

Ambiente' seleta e agradável
. MÚSICA AO VIVO
Av .. Beira Mar Norte

ao la�o do "üorula's Break"

'PEDAUNHOS - LANCHA
MÚSICA AO VIVO

- COZINHA INTERNACIONAL -

APARTAMENTOS - VISTA PANORÂMICA
DE TODA LAGOA - PREÇOS MODlCOS.

É o que oferece o

Restaurante CORUJAO na lagoa
em frente 'ao'Posto.

Foi dada arsqída para
o prazer de fumar

Arizona
•

1·0 cigarro
do homem

f
,., QUALIDADE SOl!ZA CRUZ
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F igueira terá Dagoberto ao

lado de Nelson. Na lateral
, .

direita haverá volta de Pinqa

Flamengo promete uma

ótima apresentação
Com uma hora de atraso, o Flamengo chegou ontem a

Florianópolis exatamente às 15h40m.
Caio foi o primeiro a descer e logo se dirigiu para o

ônibus; visando escapar da grande massa de torcedores que
compareceu ao aeroporto com o intuito de saudar a equipe
carioca. Com bandeiras, faixas e muitas camisas presentes,
os jogadores sentiram-se satisfeitos com a recepção, e

inclusive deram autógrafos e conversaram com muitos
torcedores.

A delegação dei Flamengo seguiu M ônibus até o Hotel
Swenson," onde ficará hospedada até quinta-feira à tarde,
quando viajará para Itajaí, onde jogará sábado com o

Marcílio Dias.
Apresentando entre seu elenco, grandes craques do

futebol brasileiro, como Zico, Geraldo, Zé Roberto, Toni
nha, Tadeu e o goleiro Cantarelli, a equipe carioca promete
um ótimo espetáculo para esta noite:

Comentando que o Flamengo não está tão ruim como

andam dizendo, o jogador Zico explicou: "O Flamengo está
em fase de entrosamento, com estes amistosos o seu Froner
terá tempo de ver o que de bom existe dentro da equipe
para o campeonato carioca".

Disse que a saída de Doval e Rodrigues Neto quase em

nada modificou o esquema da, equipe e que os novos

contratados facilmente assimilaram as táticas do time, e fez
questão de afirmar: "Nada tenho contra Doval, nem contra
ninguém como se afirmou. O que acontece é que estes dois
atletas estavam em litígio com a diretoria que achou melhor

A equipe do Figueirense entrou em concentração ontem
às 22 horas, e o provável time para hoje será: Nilson, Pinga,
Nelson, Dagoberto (Mario José) e Casagrande; Sérgio Lopes,
Dito Cola (Moacir) e Tonho; Luiz Antônio, Helio Pires e Zé
Carlos.

Zico, como sempre, se constituiu na atração maior.

trocá-los".
Comentando que acredita nas chances de ser titular da

�eleção Brasileira, revelou que estar entre os convocados já
e uma. grar:de chanc�. "Não é questão de ser melhor ou pior
que mnguem, acredito que todos os convocados estão em
plano igual, e que também se acha em condições de jogar
com a camisa do Brasil".

Sobre a. opinião de Rívelino, publicada numa revista, '

quando o Jogador do Fluminense diz ser Zico, o maior
craque do futebol de 70 para cá, o atleta comentou: "Vindo
do Riva, um craque reconhecido mundialmente só me resta
continuar jogando para merece� e manter esta opinião".Sobre o time do Figueiresne, disse ser uma ótima
equipe. Já joguei duas vezes contra eles e sei por jornais do

, bom time que eles maritêm.

San Salvador (EI Salvador) - Do
.

enviado especial Mauro Pires'
Não houve possibilidade de

acerto da partida beneficente
entre o Avai e o Guadalajara ou

América, do �éxico, por desen
contro de datas. Isto fez com

que o cronograma de apresenta
ções não fosse modificado e a

delegação viajou ontem de ma

nhã com destino a EI Salvador,
na América Central, onde jogará
só no próximo domingo. O ad
versário será a seleção nacional
de EI Salvador, que disputará as

eliminatórias da Copa do Mundo
contra outros países da América
Central.

Na tarde de ontem, Áureo
comandou um treino leve, técni
co e tático, limitando-se a forçar
mais o trabalho, dos goleiros. A
maioria dos jogadores está se

sentindo bem melhor com a

temperatura, que ontem oscilou
entre 20 e 25 graus. A primeira
impressão da viagem do México
a San Salvador foi a visão catas

, trófica dos terremotos na Guate
mala. Ontem à noite, novos tre-

Seleção EL Salvador será o

próximo adversário, Áureo quer
do time a primeira vitoria.

mores. foram sentidos, inclusive
abalando levemente a capital de
RI Salvador. Mas tais abalos são
comuns e de pouco intensidade.
O hotel onde a delegação está
hospedada tem uma estrutura
especial como prevenção para
tais acontecimentos.

No treino leve de ontem,
Veneza, gripado, foi poupado e

Balduino passou ,a sentir um

calo no pé direito, e Souza uma

pancada no joelho. Ambos po
derão estar recuperados para do
mingo, garantiu � médico da

equipe. Moura, que tinha pro
blemas no dedo maior do pé
esquerdo, já está totalmente re

cuperado.
Os jornais já estão dando

todo o destaque para a partida
de domingo e seucornportamen
to visa promover o jogo, já que a

seleção precisa do apeio popular
para conseguir se classificar nas

eliminatórias. Os dirigentes não
se preocupam muito com a pou
ca técnica que seu time tem,
mas sim com o preparo físico,
feito dentro dos mais modernos

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Teste No. 271 (Retificação de Resultado)

Na forma do que determina o artigo 16, da Norma Geral
dos Concursos de Prognósticos Esportivos, a Caixa Econômica
Federal comunica' que na relação de ganhadores do Teste No.

271, publicada no dia 27.01.76, foram incluídos os seguintes
qanhadores cujas reclamações foram julgadas procedentes
pela Comissão de Julqamento de reclamações:

'

MINAS GERAIS
COD.REV.
11-10457

No.CARTÃO
210495

COD.REV.
19-10284

RIO DE JANEIRO
No.CARTÃO

6695
Com estas inclusões o rateio para cada aposta vencedora

passou a ser de ,Cr$ 112.815,02 (cento e doze mil, oitocentos
e quinze c ru z e i ros e dois c'entavos) em vez de,

Cr$ 11·1. 158,06 (cento e quatorze mil, cento e einuenta e

oito cruzeiros e seis centavos).
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir ao dia

10.02.76 na rua Fúlvio Aducci 1221.
Os' prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia

10.02,76.
OBSE RVAÇÕES: Não haverá pagamento de prêmios em dias
destinados à prestação de contas dos revendedores.

métodos. Há uma semana EI
Salvador perdeu por 2 a 1, para
a seleção nacional da Hungria e

empatou com a .do Chile, em

Santiago, em um gol.

Hoje será confirm'ada ou não
a possibilidade do Avai jogar
uma partida contra a Seleção
Olímpica do México, que che
gou ontem e está hospedada no

mesmo "Gran Hotel EI Salva-
'do!". Esta seleção já esteve no

Brasil recentemente. As negocia
ções deveriam prosseguir duran
te a noite passada, e a confirma
ção deverá ocorrer no boletim
de hoje. Quanto à partida, há
um intenso interesse do pbulico
da pobre mas acolhedora San
Salvador. Para hoje, Áureo pro
mete-uma "bomba".

O Figueirense fez ontem seu último coletivo para o jogo inexplicavelmente, certas ou erradas, as jogadas vinham por
de hoje à noite contra o Flamengo. Com um número razoá- este setor, em detrimento de nenhuma exploração do lado
vel de espectadores sempre incentivando o time, este foi direito, com Marcos, Pinga e Hélio Pires.
motivo suficiente para deixar que os jogadores dessem mais Dagoberto muito bem como quarto zagueiro, entenden
de si, empenhando-se para �certar. A falta de entrosamento do-se perfeitamente com Nelson, e muitas vezes subindo em
ainda é visível, apesar dos trabalhos do técnico e dos atletas escapadas rápidas, quase chegando a marcar. A defesa vinha
ainda não conseguiram um nível que possa ser considerado bem, mas no ataque é aprincipal deficiência da equipe. O,
razoável, tanto físico como tecnicamente. treinador muitas vezes parou o coletivo para que os'

Apresentando um futebol de muitos toques, sem muita jogadores procurassem acertar. Os titulares venceram os

'objetividade, o time considerado titular não chegou a reservas por 2xO, e treinaram com: Nilson, Pinta, Nelson,
suplantar os reservas, principalmente na primeira parte do Dagoberto e Casagrande; Sérgio· Lopes, Dito Cola, (Zé
coletivo. Errando muitos passes e retendo a bola demasiada- Carlos) e Tonho; Marcos (Caco) Helio Pires e Luis Antônio,
mente, sem en. __gá-la para seus companheiros, Jorge Luis Os reservas com: Romeu, Caco (Sé Maria) Moenda, Mario
assim mesmo conseguiu ser o melhor jogador do time José e Alemão; Moacir, Jorge Luis e Zé Carlos (Fulvio)
reserva, ao lado de Moacir e Mário José que conseguiam Galego, Badeco e Fatia. '

,

bloquear os ataques dos titulares, sempre desencontrados. "

Se os novos contratados (Helio Pires e Luis Antônio) se
desentendenram, mais ainda o' problema se sucedeu com

Luis Antônio pela ponta esquerda, fora de seu estilo de
jogo. Ali ficou embolando sempre com Casagrande e

Tonho. O lado esquerdo do time não produzia mais

Devido a estas vantagens que
os jornais exploram e os dirigen
tes gostam de demonstrar, é que
Áureo quer preparar bem seu

plantel. Hoje à tarde, às 18
horas (21 do Brasil) o Avai fará
um jogo treino contra uma eguipe
juvenil de um internato localiza
do no centro da cidade, cujo
técnico é um padre. r

'.

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos de
Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar re
clamação de 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada na rua Fúlvio Aducci, 1221 até o dia 19.02.76.
Não serão aceitas reclamações por via postal.

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva

Resultado provisório do Concurso Teste no. 273, apurado em

09.02.76.
Total líquido a ratear Cr$ 20.131.563,88 - 68 apostas ga
nhadoras com 13 pontos' cabendo a cada uma

Cr$ 296.052,41
Discriminação de .apostas ganhadoras por Estado.

Bahia .... 5

:. 2
6

Mato Grosso
Minas Gerais
Pará
Paraná ...
Rio de Janeiro
São Paulo

·2
5
10
38

------------__--------------------------------------------------------------------------------------------------����----�----------------------------------------------�-----------------------�"

DEPOSITaS',

'!\:I,BESC
0:1 Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

o BANCO DA GENTE

31 12 1974 - CrS 397.157. 958,84
30. 6 1915-CrS 499.753.658,87
3112 '1975-CrS 1.034.630.201,03'
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Desidratação ·interna
,1.117 e já matou 26 I'

A administradora do Hospital, Aracy
Varela Camargo afirmou que "os óbitos
ocorrem tendo em vista os internamentos

'tardios, quando a doença já se apresenta
muito adiantada. Nos dias quentes regis
tramse em média 23 casos por dia, sendo
que a recuperação do paciente leva de 6 a

8dia�
.

O Centro de Saúde de Lages, está
alertando a população no sentido de
orientar as mães de como proceder quan
do aparecem os primeiros sintomas,' to
mando as devidas providências para evitar
que a doença agrave, tendo em vista a

demora do tratamento.
'

4ÓBlTOS
.

Tubarão (Sucursal) - Apesar da inten
sa campanha levada a efeito ,peios órgibs
públicos, para evitar a desidratação, desde
o inicio do ano até agora foram tntena
dos 235 casos, registrando-se, 4 óbitos.
Destes casos 81 foram registrados em

adultos e 154 em crianças:
Segundo o Dr. Aracy Bittencourt, che

fe do Hospital Nossa Senhora da Concei

ção "todo o trabalho de esclareciment�
ao público ife estamos fazendo esta

surtindo efeito, pois os responsáveis por
crianças procuram os serviços médicos aos
primeiros sinais da desidi atação, porém é
lamentável o elevado preço dos hidratan
tes como o Hidrax e Hidrafix, que não

�em ser adquindos por 'pessoas menos

favorecidas". ,

A 'maior parte dos pacientes está sendo
medicada em ambulatórios, pois chegam
numa fase 'que a doença ainda comporta
medicação oral.

Acrescentou o médico que "a restrição
dietética, também está sendo levada em

consideração, pois aos primeiros vômitos
e diarréias, a alimentação é imediatamen
te suspensa, facilitando o restabelecimen-:
to".

ORIENTAÇÃO
A desidratação é a perda de água no

organismo através da diarréia, do suor e

vômitos:
As causas da desidratação mais aponta

das são as verminoses (vômitos), as doen

ças infecciosas, as interites causadas por
vários tipos de bactérias e a desnutrição.
Os sintomas principais são vômitos, diar
réia, leve irritação, pele seca, olhos fun
dos, sonolência, perda da sensibilidade,
batidas fracas do coração e falta de urina.
As recomendações, ao surqir os primeiros
sintomas, mo: suspender a alimentação
natural, tomar bastante líquido, usar rou
pas leves, procurar um posto de saúde
para constatação do mal, além da higiene
corporal e tratamento .das verminoses:

Jaraguá do Sul (Sucursal) - O médico
Constantino Sommer do Hospital São
José de Jaraguá do Sul, informou que
foram internados nos meses de janeiro e

fevereiro, 671 pessoas vítimas de desidra-
.

tação, com a ocorrência de cinco óbito�
Disse que deste total, foram internados
51'5 adultos e J56 crianças, com uma

»iédia diária de 1 7 casos.

A má alimentação é para o médico
Constantino Sommer, a principal causa
no surgimento da doença, "onde a maio
ria da população não possui nenhuma
educação alimentar. Outro fator que in

flui muito é que muitas pessoas não

ingerem água potável, pois onde residem a

água não é. tratada. Muitos bebem água de
cisterna ou de rocha e que está contami

nada".
Salientou que "muitos w procuram o

Hospital quando a doença já está bastante

adiantada, o que requer um cuidado todo

especial: Esta semana, atendemos uma

criança que só chegou ao hospital quando
a desidratação apresentava sintomas de

diarréia sanguinolenta estando já no ter

ceiro grau".
- Muitos desconhecem os sintomas da

doença, necessitando para isso, campa
nhas de esclarecimento junto à população
a fim de, evitar um agravamento da

situação ".
NO VALE

Itajaí (Sucursal) - Cento e trinta e

oito crianças estão internadas rzos hospi
tais Menino Jesus de Itajaí e Santa Inês de
Balneário Camboriü vítimas de desidrata

ção, registrando-se seis Óbitos nas últimas
horas; Um surto de meningite está inva

dindo a' região, registrando 5 óbitos e 11

internamentos, sendo que as autoridades
médicas de Itaiai e Camboriú proibiram a

divulgação de qualquer notícia sobre o

número exato de crianças internadas e os
.

funcionários que não acatarem a decisão
serão punidos:

O Hospital Marieta Konder Bornhau
sen informou que dois casos de sarna

foram registrados, porém ressaltaram que
"não se trata de surto, sendo apenas
corriquelros":

Segundo as autoridades médicas "o
número assustador de crianças vitimadas

pela desidratação nestas duas cidades, é

consequência da 'falta de cuidado por
parte dos pais, principalmente na higiene
de' seus filhos, além de deixarem expostos
ao sol nos balneários vizinhos;

MAIS vfrIMAS
Lages (Sucursal) - O aumento de

temperatura. registrado neste início de

senpna, ocasionou' 35 internamentos a��
ontem, alterando o total de 200 casos ta
registrados neste verão, uma média de 11
óbitos mensais, no Hospital Infantil Seara
doBem.

A fruticultura será principal tema do seminário.

Seminário nacional Iraz
Paulinelli a S.Calarina .desidrataçib é mdsgrave .

1€ se. 'p'e na

criança porque ela possui maior poreenta
g_em �e água e consequentemente ti

P7erda.
,

e maIOr. .

-'-----------------------------------------------------------

o ministro Alysson Pau-
. duzidos requerem processos

linelli, da Agricultura, presi- mais eficientes de armazena
dirá em março a solenidade gem, transporte e comercia-.
de abertura do I Simpósíp lização COIpO a construção

. Naciénal de Suinocultura 'e de pacldng-house, condição
Fruticultura, a realizar-se!\b primeira para a melhoria da
período de 29 a 31 em FIo- sistemática de comercializa
ríanópolís. O encontro con- ção.
tará com a participação de Segundo o relatório, fo-
500 representantes de enti- ram plantados na área da
dades ligadas a esses setores, fruticultura, 765 hectares de
sediadas em 1 todos os esta- pomares, com fínancíamen
dos brasileíros. A promoção to no valor de 7,6 milhões
é da Federação da Agricul- de cruzeiros. As espécies
tura de Santa Catarina, com cultivadas foram o limão,
a colaboração das demais fe- abacate e abacaxi. Na bovi
derações do País e da Confe- nocultura de corte, foram
deração Nacional da Agri- aplicados vinte milhões em
cultura. I

crédito rural, com recursos
O simpósio permitirá a do Prodepe e Pronap, visanelaboração de um documen- do modernizar a tecnologiato que servirá para mostrar neste setor.

ao governo federal a realida- Apesar de serem implande dos problemas destes, tados 45.000 hectares de
dois setores, e as necessida- pastagens, 9 programa de in
des urgentes de serem toma-

vemo para este setor, sofreudas algumas medidas. A algumas mazelas, face a proConfederação Nacional da blemas de comercialização,Agricultura pretende pro- bem como os efeitos da fe
mover ainda este ano mais deralização da inspeção de
onze' simpósios nos princi- carnes.
pais centros suinocultor e A suinocultura, principalfruticultor do País. atividade do Oeste do Esta-
LEVANTAMENTO do, teve seu desempenho, O projeto de recupera" marcado pela crise de ofer
ção.da fertilidade do solo re- ta, que pelo excesso verifica
cuperou um total de 50 mil do, manteve os preços pagoshectares durante o ano pas- ao' produtor abaixo dos cus
sado, de acordo com as in- . tos reais, durante um longoformações contidas no rela- tempo. Com um volume de
tório da Secretaria da Agri- suínos comercializados quecultura, que foisubmetido à. alcançou 2.234.197 animais,
'apreciação dos participantes o desfrute alcanço)! o índice

,
do Seminário de Avaliação de 67 por .cento, aumentan'do I Ano de Governo. A in- do em dois pontos em rela
corporação de novas áreas, ção ao ano anterior.
utilizadas para cultura o' tri- Face à crise por que pas
go, e soja, expandiu a fronteira sa a suinocultura, a Secreta
agrícola do Estado. Cerca de ria da Agricultura elaborou
1.440 novos tratores e 400 alguns estudos preliminarescolhedeiras foram financia- no qual indica a necessidade
dos, enquanto que 52.000 de reformular este setor. A
hectares foram protegidos partir da pesquisa, ate os as
Contra a erosão. pectos ligados à industriali-

O Projeto de Fruticultu- zação e comercialização, é
ra de Clima Temperado, im- necessário, segundo aqueleplantado pelo governo" 0- órgão, estabelecer diretrizes,rientou e financiou o plan- objetivos e metas para ostio de 838 hectares de novos

programas suinícolas, bus
pomares. Os 4.845 já planta- cando diminuir os efeitos
dos produziram cerca de das crises cíclicas que vêm
16.500 toneladas de frutas; I atingindo' o setor.das quais 10.000 de maçã. ACARESC
Os crescentes volumes pro- De acordo com o rel=tó-

I

rio, a assistência técnica de
senvolvida pela Acaresc, a

presenta os seguintes proble
mas: alta rotatividade elo

pessoal devido a insuficiên
cia salarial e ao aumento da
oferta de emprego por parte
dá iniciativa privada; con

junto de problemas que afe- '

ta a comercialização, trazen
do reflexos no estímulo aos
agricultores e produção e.

por fim, as dificuldades ha
vidas na concessão de crédi
to aos pequenos produtores.
Explica a Secretaria de Agri
cultura que para o desenvol
vimento futuro da assistên
cia técnica, é necessário a

instalação de mais 38 escri
tórios locais bem como re

forçar a assistência em algu
mas áreas, onde a demanda

.
é acentuada.
ACARPESC

Informa a Secretaria da
Agricultura, através relató
rio, que o setor de assitência
ao pescador conta com 12
escri tórios da Acarpesc, es

trutura írisufícíente para o a

tendimento dos 16.500 pes
cadores do Estaco, Explica
que a situação econômico
-administrativa encontrada
na Acarpesc, obrigou a Se
cretaria a proceder um sa

neamento financeiro com o

objetivo de corrigir distor
ções e vícios administrativos
ali verificados.
APICULTURA

Com cerca de 8ÓO api
cultores integrados no proje
to, a produção de mel alcan
çou 4.600 toneladas, e a de
cera 140 toneladas,' signifi
cando sensível incremento.
Para tanto contribuiu não a

penas ° aumento no número
de colmeias, mas também o

rendirnento.ique de 12 pas
sou' para 35 quilos de mel
por colmeia.

...

Consteno relatório que
encon tra-se em fase de im
plantação o entteposto do
mel, elaborado pelos apicul
tores objetivando permitir a

comercialização conjunta.
Da mesma forma, inicia-se a

implantação da apicultura
ambulante, da qual são espe
r?r1')s resultados técnicos e

econômicos neste setor. dois alemães em agrostolo-
TREINAMENTO gia.
'A Secretaria da Agricul- Informa a Secretaria que

tura mantém em funciona- foi instalado em Concórdia
mente-os seguintes' Centros o Centro Nacional de Suí
de Treinamento: Cetre -lq- nos, vinculado à Embrapa,
calizado em Florianópolis, que irá gerar tecnologia so

administrado pela Acaresc, bre suínos para todo o Bra
que ali realiza suas ativida- silo A instalação deste órgão,
des, O Cetre foi objeto de necessitará 38 técnicos e re

convênio com a Universida- presenta um investimento
de Federal de Santa Catari- d a o r d e m d e

na, com a instalação do Cen- Cr$ 27.000.000,00.
tro Agropecuário da UFSC, INSEMINAÇÃO
sede da futura faculdade de Durante o ano de 1975
Agronomia. Cetrevi -locali- foram efetuados 14.000 in
zado em Videira, serve co- seminações, significando um
mo sede paro Projeto de aumento de 40 por cento 4

Fruticultura de Clima Tem- em relação ao período ante

perado, bem como de apoio rior. A Central de Insemina

para as atividades poreste de- ção Artificial de Indaial, até
senvolvidas. Cetresmo - si- agora sob a administração
tuado em São Miguel do federal, passou ao controle
Oeste, que se encontrava em da Secretaria da Agricultura.
estado semi-abandonado.' Um novo centro de insemi
Buscando reatívá-lo, a Secre- nação artificial de suínos,
taria da Agricultura, desig- está em fase final de instala
nou um administrador e alo- ção.em Concórdia,
COU3 recursos que permitem ARMAZENS
o início de suas atividades. A deficiência da rede de
Para o corrente ano, será armazéns em algumas áreas
elaborado um plano de tra- do Estado e diante da imi
balho;: objetivando alcançar nêncía de perdas elevadas" a

° nível atingido pelos outros Secretaria da Agricultura ad
centros. Cetrago - localiza- quiriu 7 armazéns infláveis,
do no município de Agronõ- com capacidade para
mica, serve corno base de 500.000 sacos. A medida
'apoio para os programas a- poderá refletir num aumen

grícolas do Vale do Itajaí. to deCr$ 10.000,00 no va

Devido a falta de recursos, lar bruto da ptodução, face
seu desempenho deixou a aos melhores preços obtidos
desejar, Pretende, a Secreta- em razão da armazenagem
ria, para 1976, dinamizá-lo, propiciada.
com a alocação dos recursos. DECAPESC
humanos e materiais que se Informa a Secretaria que
fazem necessários. o setor de fiscalização do
PESQUISA Departamento. Estadual de

Foi criado pela Secreta- Caça e Pesca, apreendeu 264
ria de Agricultura, a Empasc armas de caça, e fez o apre
- Empresa de Pesquisa A- sarnento de 2.480 animais e

gropecuária de Santa Catari- 800 armadilhas.
na,' com um capital subscri- O trabalho de fiscaliza
to de Cr$ 5.000.000,00, in- ção, ressente-se de melhores
t e g r a I i z a n d o condições de trabalho. Ne
Cr$ 300.000,00 pelo Esta- cessita-se de barcos que per
do e Cr$ 500.000,00 pela mitam um melhor rendi

Embrapa. Além de Chapecó, mento e eficiência da ação
Videira, Caçador, Lages e fiscalizadora. Ainda no se

Urussanga, serã criada a base tor, a Secretaria prevê a ins
física da empresa em Itajaí, talação, em Armação, de um
já tendo sido encaminhada a Centro de Pesquisas Oceâni
compra do terreno. A em- cas, bem como de uma escola
presa conta com um técnico para preparação de mão-de
americano em macieira e -obra especializada.

ESTADO DE SANTA CATARINA
,

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE EStRADAS DE RODAGEM

AVISO
O GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE

ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente, leva ao

conhecimento dos interessados; que se acha aberta a TOMADA DYPREÇOS -

EDITAL No. 14/76 para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte
Correntes e Drenagem, e Serviços Complemen1ares, no trecho da Rodovia SC-301
entre a BR-101- BR-280 numa extensão aproximada de 4,000 Km, com prazo de
entrega das propostas até as 10,00 (de) horas do dia 18 de fevereiro de 1976 no

Protocolo Geral do DERSC, Edifício das Diretorias em Florianópolis.
Outrossim., comaniea, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos'

serio obtidos junto ao referido GRUPO.
GEL, em Florianópolis, 06 de fevereiro de 1976

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente

Engo. Civil Sergio R. Bems
.

Diretor de Construções

JUízO DE DIREITO DA, la. VARA CíVEL DA
COMARCA DE FlORIANOPOLlS..

'Edital de Praça com

o Prazo de Dez Dias
Extrato: Art. 60., da lei

no. 5.741, de 01.12.1971.
AUtos no.: 714/72 - Processo de Execução Especial
Credora: Provl.ncia - Crédito Imóbiliário S/A.'
Devedores: Silvio Àenato .Zaguini e sua mulher Nanci Claudete Zaguini.
Dia e hora da praça: 25 de fevereiro de 1.976, ãs.t t :00 horas.
Local d� praça: Átrio do Forum, à porta lateral sul do Palácio da Justiça (Rua Álvaro Millen da
Silveira), nesta Capital. '

Preço da venda: Não inferior a Cr$ 306.812,40.
Objeto da venda: Casa residencial de alvenaria, situada à Rua Desembargador Sálvio Gonzaga no,

'

102, e o respectivo terreno.rdesiçnado pelo lote "K" e parte do lote "J", situado em Coqueiros,
subdistrito do Estreito, medindo 286,20 m2 de área, com 12,00 m de frente por 23,85 m de
frente a fundos, em ambas as laterais, fazendo frente para ii referida Rua Desembargador Sálvlo
Gonzaga, fundos corn terras de Herminia Barbato Cardoso, extremando ao lado esquerdo com a

parte restante do lote"J" e ao lado direito com a Ruo "B". O terreno está transcrito à fls. 169
. do Livro no. 3/AK, sob no. 34.737 do 10. Oficio de Registro de Im6veis de Florian6polis. A
garantia hipotecária tem inscrição, no mesmo oficio, no-livro 2tH, às fls. 48 sob no. 6.907.

Observação: Dos autos não consta haver recurso pendente de julgamento nem a exlstêncla de

ônus sobre o im6vei referido, salvo o hipotecário ora em execução.
Florian6polis, 05 de fevereiro de 1976. Eu, (Carlos Saldanha), Escrivão, o fiz e subscrevi.

Volnei Ivo Carlln
,Juiz de Direito, em exerclcio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Festival do chope iá tem

canecos à. venda em Blumenau
Blumenau (Sucursal) - Começaram a

funcionar ontem em Blumenau os postos
de vendas de canecos para o Festival de

Chope de Blumenau, a realizar-se nos pró
ximos .días 20 e 21, no Pavilhão "A" da

PROEB, sob a .promoção do Lions Clube

Blumenau "Cidade Járdim". Os canecos

têm o preço de Cr$ 35,00'para cavalheiros
e 25 cruzeiros para damas; o retomo no dia
21 custará 20 cruzeiros.

Os canecos estão sendo vendidos nos

seguintes locais: Lojas Hering, Casa Willy
Siebert, Casas Peiter, Casa Flamingo, Res
taurante Cardeal, Posto Hasse, Restaurante

Gruta Azul, Hotel Himelblau, Restaurante
Cavalinho Branco; Moinho do Vale, Fro
shin, Barril de Ouro, Restaurante Adolfo,
Posto Oasis, Garden Hotel" Posto Jóia,
Quiosque da Prefeitura Municipal, Cremer
SIA, Big-Bar, além de cidades vizinhas.

No próximo dia 15, domingo, a partir
das nove hora s, haverá uma promoção
especial: ao som de uma banda de músicas

típicas alemãs, I
haverá uma farta e gratuita

distribuição de chope, além de venda de

canecos, na praça Dr. Blumenau, Idêntica

promoção será realizada em Balneário Cam

boríü.nos próximos dias.

Ligaç�o Norte Sul fica
.

". "

pronta no proxsmo mes
"

Joinville (Sucursal) - A la. etapa da
.

"ligação Norte-Suli" que compreende o,

calçamento entre as ruas Ministro Calógeras
e Padre Carlos, está em fase de acabamento
e será inaugurada em março, por ocasião
dos 125 anos de.fun4'aç�0 da cidade.

Enquanto isso, olltra equipe de' operá
rios finaliza os serviços de infra-estrutura

no outro trecho, que vai da rua Padre
Carlos até o cruzamento das ruas Dr. João

Colin, 9 de'Março e Visconde de Taunay.
Nos próximos dias a Secretaria de Servi

ços Públicos iniciará os trabalhos de ajardi
nàmen to em. todo o trecho da "ligação
Norte-Sul", e a Celesc instalará os postes
para iluminaçãodestas ruas.

'

I t

Fortes diz que Detran
é .deficiente no Sul

Criciúma (Sucursal) - o tenente Darci Fortes dos Santos
afirmou que o destacamento de 37 soldados e 4 sargentos
do pelotão da la Companhia de Polícia Militar de

Araranguá para atender a população de Criciúma, controlar
.

seu trânsito e ainda prestar serviços aos órgãos públicos, não
está satisfazendo as necessidades de uma cidade que já
possui mais de 110 mil habitantes e 8.000 veículos.
Acrescentou que ."seriam necessários um efetivo de 60
homens e três viaturas da rádio patrulha para poder atender
toda a população".

.'

Disse que os soldados estão distribuídos na, cidade da

seguinte maneira: 6 prestam serviços nó Presídio Santa

Augusta; 6 na Delegacia da Comarca com o mesmo sistema

de revezamento; 4 na rádio patrulha; dois no Balneário
Praia d'a Rincão juntamente com os soldados da Companhia
ele Araranguâ; quatro à disposição do Ciretran - Circunscri

ção Regional do Trânsito; um no Forum; 3 na cidade

mineira; dois no serviço interno do pelotão (que foram
escalados para este setor por sofrerem de úlcera); u� está

licenciado a mais de um ano para tratamento de saude e

apenas três soldados destacados para atender o trânsito.

TRÂNSITO ';

Atualmente com um dos soldados deslocado para um

outro setor, aPenas dois estão destacados para orientar os
motoristas de mais de 8.000 veículos, na tentativa de

controlar os constantes engarrafamentos verificados no

centro da cidade. Aparentemente, este é o principal motivo
pelo qual raramente-se observa a interferência de policiais
em qualquer irregularidade no trânsito 01,1 até mesmo

colisões.
Segundo um soldado destacado para este setor, "o"

trânsito continua sendo um dos maiores problemas de

Criéiúma, já que em qualquer emergência a que. ocorre na

cidade, os policiais que atuam no setor de trânsito sempre
são os escolhidos, não ficando ninguém para controlar o

movimento de veículos". , .

Para o tenente Darci Fortes dos Santos, "o crescente

movimento de veículos na cidade requer o destacamento 'de

no mínimo 16 soldados, já que o trânsito de Criciúma,
comparando-se com outras cidades, é um dos mais contur

bados que existem. Os motoristas criciumenses nos têm

ajudado muito, pois são·bastante disciplinados e respeitado.
res e a cidade é bem sinalizada".

Um dos soldados do pelotão destacado para a cidade,
explicou que seriam necessários três viatu�a� .da.�ádio
patrulha para atender- as vias de acesso do mumcipio, Ja que
atualmente apenas uma está em. circulação, pois a �tra está

em reformas". .'

.

. Desde o ano passado, foi extinto o convênio firmado

entre a Prefeitura e a Secretaria de Segurança, quando a

primeira -fornecia diariamente 20 litros de gasolina pru:a
cada viatura. Atualmente, os gastos com combUSt1yels
permitidos pelo governo federal são considerados ínsuficien

tes, segundo o te�entyDarci Fortes dos Santos, para o

patrulhamento da cIdade,. .

Para os soldados que' atuam na cidade, "trabalhar em

Criciúma é o maior castigo que nos podem oferecer. Por
este motivo ninguém quer ser transferido para cá, onde até
mesmo em nossos dias de folga somos obrigado» a promover
"blitz" nó trânsito" bares, boates e outros setores. Mas isto
ainda é a melhor maneira de manter a cidade limpa".

Finalizando, assegurou .0 tenente Darci que "em relação
ao desnível social existen te na região, a incidência de crimes
é bastante reduzida, devido ao empenho e trabalhos extras
dos soldados destacados para a cidade".

,

Ribeirão Garcia terá ponte
pênsil para melhorar, acesso

Blumenau (Sucursal) - A Secretaria de
Obras e Serviços Urbanos da Prefeitura de
Blumenau iniciou a construção de uma

ponte pensil, medindo mais de 30 metros

de extensão, sobre o Ribeirão Garcia,
fazendo a ligação entre as ruas Soldado
Moacir Pinheiro e Hermann Huscher, am

basno bairro Garcia
Cerca de 20Q metros de cabos de aço

-serão utilizados nesta passagem sobre aque
le curso d'água, que tinha sido destruída na

grande enchente ocorrida em Blumenau, no
mês de outubro do ano passado.

Já por duas vezes, a municipalidade
havia reconstruído a ponte, em caráter

provisório. Entretanto, a víolêncía das.
águas, em conseguência das fortes chuvas

caídas nos últimos mes�s, haviam voltado a

destruí-la
Sobre o Ribeirão Schelters, a municipa

lidade cóncluiu a recontrução de outra

ponte, dando passagem normal do tráfego
pela Rua Bernardo Scheidmantel, em Testo
Salto. Em pouco tempo a Prefeitura. pre
tende erguer naquele local uma ponte em

concreto
.

armado, que deverá solucionar
definitivamente os 'problemas verificados
anteriormente

.

quando por. ocasião de en

chentes. '

Por outro ladQ�:, a secretaria de obras e

serviços urbanos prossegue executando ser-
.

viços de macadamização e patrolamento
das ruas não pavímen tadas, procurando,os
leitos atingidos pelas recentes chuvas.

Besc financeira beneficie
22 municípios do Estado

A Besc Financeira beneficiou em janeiro
22 municípios catarínenses, com financia
mentos destinados especificamente à com

pra de máquinas e equipamentos rodoviá
rios e agrícolas, caminhões e utilitários
num tota8l6,1l, segundo informou o pre
sidente dei órgão, Eduardo Santos Lins. -Ó.

, "\.._
Os municípios beneficiados foram: An

gelina, Antônio Carlos, Brusque, Caçador,
Caibi, Chapecó, Criciúma, Ibicaré, Ipira,
Irineopolis, Itá, Major Vieira, Matos Costa,
Nova Trento, Palmitos, Pinheiro Preto,
Quilombo, São Miguel D'Oeste, Taiô, Tan
gará,

' .Vídal Ramos e Xaxim.

Konder entreg� à, Sudesul o
plano agro-ind,ustrial de se

O Governador Antônio Carlos Konder
Reis concluiu e apresentou à Sudesul o seu

"programa de Desenvolvimento Agro In
dustrial do Litoral Catarinense", em regime .

de mútua colaboração entre os governos
dos Estados do Paraná; Rio Grande do Sul
e Santa Catarina, conforme protocolo re-

cém firmado, .

O. Programa. busca atingir os seguintes
objetivos fundamentais: elevação da produ
ção e produtividade do setor agrícola, com

o aumento da renda dos produtores rurais;
redução da migração para os ce ntros urba
nos, medíante,a melhoria das condições de
vida no meio rural; aumento e moderniza
ção das agroindústrias que utilizam maté
rias primas produzidas na zona rural; au

mento na participação econômica da região
litorânea no produto total do setor agrícola
do Estado e recuperação 'das áreas de
baixada, cerca de 200 mil hectares, incor
porando-as ao processo produtivo.

Coorderiadôr'do Serpro em se
I -' '. ._" I

' ,

Encontra-se emSanta-Catarina, o Coor
denador da 9a Unidade Regional- de Opera
ções do Serviço de Processamento de Da
dos - Serpro - que abrange os Estados do
Paraná e Santa Catarina: Roberto Steves,
que irá promover reuniões com os Prefeitos
de Canoinhas, Videira, Ituporanga, São

: �l!....;\.... � -J i' "" 1 ,.�' .� '.1,'

�. -,

Joaqui, Braço do Norte e. Urussanga e que
integram o Projeto Ciata - Convênios de
Incentivos ao Aperfeíçoamento Técnico
Administrativo que se desenvolvem no Es- ..
tado com o objetivo de fixar datas de

apresen tação dos Documentos de Arrecada
çãoMunici-pal, -DAM -.
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linha 9300
Nova, inteiramente

modulável. Conheça de perto
sua extraordinária
versatilidade.

V. tem 60 dias para ,

começar a pagar.
. I

Planos diversos à sua escolha,
até 24 meses.

Comemorando o lançamento
da sua linha modulável de
móveis para escritórios,
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Na Guatemala, mais de '7 mil
mortos e um milhão sem abrigo

Polícia comeca a desvendar o
·mistério do crime do barbeiro

Guatemala - o' Presidente Kjell Eugenio
Laugerud, que enfrenta um desastre, cuja magni
tude poderá ter graves consequências para o país
durante muitos anos, informou ontem ao Corpo
Diplomático credenciado na Guatemala, que fp
ram sepultadas 17.032 vítimas do terremoto que
atingiu o país na semana passada e considerado
como o pior desastre já ocorrido na história da
América Central.

Informou, ainda, o Presidente Laugerud, que
o número de feridos é de 54.825. enquanto o de
casas destruídas alcança a casa das 222 mil,
resultando em 1.034.441 pessoas desabrigadas.
O SOCORRO

Procedentes de inúmeros países, continuam
chegando à Capital e às regiões rurais do país,
gêneros alimentícios e medicamentos, que estão
sendo distribuídos à população, através da Comis
são Nacional de Socorro, que tem enfrentado
alguns incidentes junto aos desabrigados famintos
e desesperados.

O coronel Guillermo Echevarria, Coordenador
de Distribuição da Comissão Nacional de Socorro
revelou ontem, ter enviado cem soldados para
"quatro aldeias, a fim de controlar a distribuição
de alimentos, já que haviam surgido algumas
alterações da ordem. Disse ainda, o coronel
Echevarria, que "as alterações não tiveram maio
res consequências, não sendo verdadeira a notícia
de um helicóptero e seus tripulantes tivessem sido
atacados, e saqueada a carga de alimentos que
transportav.am, na localidade Sannandres Itzapa,
distante 80 quilômetros ao norte da cidade da
Guatemala" .

Brian Moss, do Escritório de Socorro Exterior
dos Estados Unidos, comentou': "A distribuição'
dos gêneros tem sido mais. organizada aqui, do
que em qualquer caso de desastre natural de que
me recordo".

Este serviço vem sendo executado por cente
nas de voluntários civis e militares, que se

espalharam por toda a, região atingida, numa

extensão de '77 mil quilômetros quadrados, para
ajudarem os habitantes, que em sua maioria ainda

parecem atordoados pela catástrofe.
O PROBLEMA

O maior problema enfrentado pelas autorida
des sanitárias guatemaltecas, tem sido o cuidado
com os mortos, que estão sendo sepultados em

grandes valas comuns.
Uma destas valas foi aberta por um outro

abalo sísmico de menor intensidade, abrindo-se e

trazendo à florda terra os numerosos corpos ali

sepultados e já em decomposição, que foram
atacados por câes famintos. Uma nova vala, mais
funda, foi aberta e os' corpos novamente sepulta
dos, sendo antes incendiados para evitar novo

ataque de cães.
A pequena cidade de San Martin Jilotepeque,

foi a mais atingida, tendo morrido 2:902 dos seus

3.400 habitantes. Membros do Comitê de Emer
gência sepultavam" ainda, ontem, grande número
de cadáveres, depois de queimá-los e, também,
matavam' os cães que tentavam desenterrar os

corpos já sepultados.
As autoridades irúciaram a vacinação em

massa da população, contra o tifo e o têtano em

toda a região atingida pelo sismo.
Pessoal militar dos Estados Unidos trabalham

para colocai- em funcionamento os aquedutos e

na purificação da água contaminada de poços e

cisternas.
'

NORMALIDADE
Na Capital, a vida vai voltando à normalidade,

Já estão funcionando os estabelecimentos bancá-'
rios e alguns comerciais e escritórios, embora seus

empregados continuem nervosos, devido aos con

,tantes abalos que continuam ocorrendo 'e, por
isso, só aceitam trabalhar em locais bruxos. ,

"Essa catástrofe - disse Brian Moss - tem
características pouco comuns, pois, normalmen
te, os primeiros cálculos de prejuízos de um

desastre são muito altos e sempr,e esperamos que
sejam, realmente menores. Mas aqui aconteceu

exatameg te o contrário".
Por outro lado, os observatórios sismológicos

dos Estados Unidos informaram que, na tarde da
última segunda-feira, houve um tremor submari
no a 180 milhas da costa do México, com

intensidade de 6,2 graus na escala Richter, mas

não se soube da existência de danos. O' sismo da
Guatemala alcançou o índice de 7,5, na mesma

escala.'

gou que não comunicou o fato à

polícia por temer uma represá
lia.

Enquanto o delegado afirma

que Eraci está sendo molestada

por parentes da vítima, popula
res acreditam que sua vida corre

perigo. Tal hipótese tem funda

mento, levando-se em conta que
o autor do crime ainda é desco

nhecido e está à solta, enquanto
que Eraci é considerada a única
testemunha do ocorrido.

OPATRÃO VIAJOU
O proprietário da residência

onde Eraci trabalha, Humberto

Borges Neto, viajou às 17 horas

de quinta-feira, dia 5 (o corpo
da vítima foi encontrado pela
manhã, por volta das 8 horas,
,por um .carroceíro que passava
no local), para o Rio de Janeiro,
em companhia da esposa, dei
xando os filhos, segundo infor

maçõesde parentes.
Na gar,agem, ao lado da resi

dência, onde Eraci ainda traba

lha, está estacionado um auto

móvel Chevrolet Opala, placas
de Florianópolis, AA-3938.

A população da cidade,' in
conformada com a morte de

Leopoldo, procura uma explica
ção para a repentina viagem dos

patrões de, Eraci, no momento

em que esta foi envolvida em

.um crime, sendo a única teste

munha.
A POLiCIA REVELOU

Segundo informou o titular
da Delegacia de Polícia da Co
marca de Palhoça, Dr. Tim

Ornar de Lima e Silva, com

exclusividade a O ESTADO, as

investigações estão alcançando o

objetivo desejado, esperando-se
para breve a resolução do miste
rioso crime.

O delegado revelou que hou

ve lu ta corporal entre a vítima

(Leopoldo) e o homicida, fato

comprovado por vestígios deixa
dos no local, na relva, e também
por urna marca de unha, locali
zada pela Polícia Científica, no
pescoço do morto.

O crime' aconteceu a 10 me

tros do carro do barbeiro, que,
foi encontrado com a calça e a.

camisa abertas.

Com -base no depoimento
prestado pela amante de Leopol
do, Eraci, segundo a qual o

homicida tinha um aspecto a

normal, a polícia prendeu o

doente mental Pedro Boeira (38
anos, solteiro);' que no dia 2

fugiu do Hospital Colônia Santa

na, sendo visto na localidade de

Cova Funda, em Palhoça, um

dia antes do crime.
O suspeito foi detido em

Timbé do Sul, com a ajuda da

polícia local e outros policiais
lotados em Araranguá e Turvo,
em comunicação efetuada atra

vés do serviço de rádio da SSI -

Secretaria de Segurança e Infor

mações.
A própria testemunha levou

à polícia a acreditar que o de

mente não foi o autor dó crime;
sendo este recambiado 'ao Hospi-

.

tal Colônia Santana.

Também foi interrogado um

jovem que já residiu em Palhoça,
onde trabalhou com o proprietá
rio da arma, e atualmente se

encontra no Paraná, nada sendo

comprovado contra sua pessoa.
A FAMÍLIA LAMENTA

Embora o delegado tenha
declarado que a intenção do ho

micida não era' a de roubar,
alegou que o autor do crime
levou alguns pertences da víti
ma, fato comprovado por fami-
liares.

.

Segundo informou José Pau

lino da Rosa, irmão de Leopol
do (casado residente em São

José), "faltou um relógio de

pulso e 300 cruzeiros em dinhei
ro". O carro só não foi levado

porque as chaves não foram
encontradas.

José Paulino, o ÚIÚCO que
sabia das relações do irmão com

Eraci, acredita que a vítima após
receber o primeiro tiro tentou

correr mas caiu dentro do poço,
onde foi atingida por outro dis

paro, morrendo em seguida.
Já o tio da vítima, José

Silvério da Silva (50 anos, resi
dente em Aririú, Palhoça), acre
dita que o assassino tencionava

transportar' o corpo para outro

local, no' sentido de dificultar
sua localização, só não o fazen
do porque não encontrou as

chaves do veículo. Com essa

inteção 'retirou o corpo da víti
ma do poço de lama, com a

ajuda da amante de Leopoldo .

Todos os parentes do barbei
ro defendem a hipótese de que
Eraci conhece o homicida e só
não revela seu nome porque está
de algum modo ligada a essa

pessoa,
Maria Esanir Eller, irmã da

esposa de Leopoldo (24 anos,

solteira), alegou que na noite de
sexta-feita (o corpo foi sepulta
do às 8h30m), um, indivíduo
conheciâ() por Samuel mostrou
a arma do crime para a esposa,
da vítima, provocando de irne
dianto a perda dos sentidos des
ta e concorrendo para aumentar
seu sofrimento.

- O Samuel suspeitou de
minha irmã - disse Maria Esanir
na polícia -, por isso foi mostrar
a arma do crime.

Sabe-se também que um dia
antes de morrer Manoel Leopol
do negou-se a fazer o cabelo de

Samuel, porque este estava sem

camisa, informou seu irmão, Jo
sé Paulino.

,

Manoel Leopoldo da Silva é'
natural de São José, onde além
dele nasceram mais sete irmãos -

cinco homens e duas mulheres -

muitos deles já casados..

Se de um lado a família
chora a perda irreparável, de

outro, há a constante preocupa
ção com o estado de saúde do
chefe da casa, o Sr.Leopoldo da

Silva (62 anos), pai do barbeiro,
que desde o dia de sua morte

perdeu a sua estabilidade emo

cional, sendo acometido de um
'

mal cardíaco, necessitando. de

atenção médica.

mulher, espalhados no local do'

crime, despertaram a atenção
das autoridades, dando origem a

uma série de interrogatórios,
que, culminaram com' a deten

ção de urna jovem, amante de

Leopoldo, de início vista corno

suspeita, considerada mais tarde

corno testemunha.
A identificação completa

não foi revelada pela polícia,
mas sabe-se que se trata de uma

jovem, solteira, natural do inte

rior do Estado, que atende por
Eraci, aparentando ter de 20 a

25 anos de idade.
Eraci trabalha como domés

tica 'há seis anos na cidade,
tendo dedicado os quatro pri
meiros anos de serviço à família
Matias. Há dois anos mudou de

emprego, estando atualmente
exercendo as funções de domés
tica na residência do Sr. Hum
berto Borges Neto, na rua Pre

feito Ari Wagner, 104, no centro
de Palhoça.

'

'Na' polícia, Eraci alegou que
se avistar o homicida poderá
reconhecê-lo e que este parecia "

ter ficado muito tempo interna

do dentro do mato, a julgar pelo
seu aspecto.

Essa alegação levou a polícia
a suspeitar. de um doente men

tal, que por ocasião do crime

andava na cidade, sendo preso
em Timbé do Sul e posterior
mente comprovada sua inocên
eia.

Confessou, também, que as

sistiu o desenrolar do crime,
tendo inclusive ajudado o homi
cida a retirar o corpo da vítima
do interior do poço. Disse mais,
que durante o tempo em que
esteve ao lado do assassino (esta
va escuro, não conseguiu reco

nhecê-lo), foi ameaçada por este
com urna faca - depois que o

revólver foi perdido -, sendo

impedida desse modo de sair em

busca de socorro.' Por fim. ale-

Embora toda a polícia de

Palhoça esteja mobilizada, a

orte do barbeiro Manoel Leo
m

Ido da Silva, que foi alvejado
PO .

d '1 ali
m dois tíros e revo ver, c -

co
c '

bre 32, na noite de quarta-reira,

:na BR-101, 200 metros ao sul

do treVO de acesso à cidade,

.ainda é mistério. Duas detenções

.

foram efetuadas, sendo poste
'riormente comprovada a inocên

:cia dos elementos e liberados -

um deles foi internado no Hos

:'pital Colônia Santana, de onde
,

fugira.

Enquanto a polícia investiga
em tomo das .diversas pistas de

que dispõe, a população da cida- '

de se revolta com a morosidade
, da -resolução.

A arma do crime, que de

início 'era considerada uma boa

.: pista para localizar o homicida,

agora se constitui em mais um

mistério' a ser investigado pelas
'�utoridades de Palhoça. Os in-

'vestigadores seguem corno rotei

'ro nas diligências, as .declarações
, da amante do barbeiro, que esta

va com ele na noite do crime.

seu mecanismo original (de meia

mola), marca "HO" e um cano

de revólver "Taurus", colocado
há três anos atrás, em substitui

ção ao primeiro, que, desde a

época em que estava em seu

poder, segundo alegou Egídio, já
apresentava defeitos.

A PROMESSA
Manoel Leopoldo da Silva

(28 anos, casado) deixou esposa
e três filhos, o mais velho com

seis anos, O' segundo com cinco e
.

uma menina que completará
quatro meses de idade dentro de
dias.

Na noite de quarta-feirá Leo
poldo despediu-se da esposa, Na
dir Eller da Silva, dizendo-se
interessado no jogo entre Figuei
rense e Palmeiras, mas ao passar
em Palhoça (ele reside e trabalha
em Santo Amaro da Imperatriz),
encontrou a amante, com quem
mantinha relações amorosas há
seis meses, mudando de imedia
to seu roteiro.

Por volta das 22 horas os

dois se encontravam em Um

ponto distante 200 metros ao

sul do acesso à Palhoça, nos

fundos da propriedade da Cerâ
mica São Jorge. Anos atrás o

local foi preparado para receber
as instalações de um posto de

gasolina, sendo mais recente-,
mente transformado em "ponto
de encontro" de casais. Minutos

depois, conforme declarações da
amásia, um elemento surgiu no

escuro, do interior do matagal, e
atirou no barbeiro. ,Antes,' po
rém, houve luta corporal entre
os dois.

Leopoldo queria muito urna

filha mulher e com o nascimen
to da menina, fez uma promes
sa, Que não chegou' a cumprir,
sendo totalmente desconhecida

pela esposa.
A AMANTE FALOU

Durante O' levantamento pe
ricial, alguns fios de cabelo de

AARMA
Quando procediam o levan

i tamento do local, os peritos da
.

Polícia Técnica encontraram a
,

arma do crime, que o homicida

deixara cair dentro de um poço
;
raso e cheio de lama, quando

� tentava retirar o corpo da vítima
; de seu interior. Trata-se de um

.

revólver calibr� 32, com sua
,

estrutura original alterada, visto
que é composto por um cano de

outra arma. Foi adquirido há
anos � registrado pelo propríetá

, rio na Comarca de Palhoça, ClT
nhecido por Egídio (residente
em Barreiros, São José) e traba

': lhando no interior do Estado. A
,

arma esteve em poder do pro

: prietário até o ano de 1960,
'ocasião em que foi roubada,
sendo atualmente composta por

NOCIDLE
Um abalo sísmico de três graus na· escala

Internacional Richter - cujos limites vão de um a

doze -, foi registrado às 14 horas de ontem (hora
,

de Brasília), na cidade portuária de San Antônio,
distante 10 quilômetros a sudoeste de Santiago.

As autoridades locais revelaram que o abalo
teve a duração de 35 segundos, não havendo o

registro de vítimas e nem de danos materiais de
vulto.

Curto circuíto causa incêndio
da casa de,operário 'da Celesc

Jaraguá do Sul (Sucursal) - Um violen
to incêndio irrompido na tarde de ontem,
por volta das 15h30m, destruiu a residência
do operário da Celese, José João Junkes,
localizada à rua 25 de Julho, no bairro da
Vila Nova.

dos, mas nada puderam fazer, limitando-se
ao rescaldo dos escombros.

,

José João Junkes, que tem 57 anos,]
desolado confessava: "Nossa situação fínan
ceira não é boa, em vista da enfermidade
que há 15 anos sofre minha esposa. Agora
estávamos pensando de, com muita dificul-

. dade, efetuarmos ,alguma melhoria na casa.

Perdemos tudo, temos que começar da
estaca zero, não sei como. Espero contar
com O' apoio de autoridades, população,
entidades de classe e clubes de serviço, não
vejo outra máneira de reconstruir nossa

casa".
O incêncio foi atribuído a um curto-cir

cuito na rede elétrica.

Traficante dé maconha preso
quando ia atender clientela

Itajaí (SUCUISal) - Policiais da Delegacia de ARROMBADOR
.

Itajaí prenderam ontem, em flagrante, o trafican- ltajaí (Sucursal) - Depois de receber um tifo no

te Artur Aparecido Ramos, quando este saía de 'braço!_. disparad� J?elo I)elega�o.local. foi pre�� na

,

casa para correr sua freguesia, portando cinco' pstaçao �odovIana de B�lnearIo -de Camboriü, o
11
•. quiJ9� e meio de maconha.

,

'

.. ,_. __ .:':__ �l�dr�?_ 'Y_?so�,!:>sm� Sprndola que, ape�a� d';las
A prisão deu-se por volta das .8 horas, na horas' an:res,

. havia arrombado uma residência

localidade de Figueirinha,no bairro da Fazenda, naqu�la CIdade.
, . ,'. ,

onde Artur Aparecido tinha montado sua base WIlson, que e natur�l. de Florianópolis, e

.em I tajaí, onde vinha agindo já há dois anos. casado. e tem 25.anos!, �OI mdulta�o da pe�a .que
Artur Aparecido Ramos, que já cumprira pena, cumpna na Penitenciária da �lilltal no ulti�?

em presídio de sua cidade, é natural de Passo' Natal. Ontem, chegou ao B�n�arIo de Camb�nu
Fundo, no Rio Grande do Sul. sendo casado e por volta de 12 horas e, ja as 12h30m, tinha

tem 45 anos. arrombado a residência de Horst Luiz Schwartz, à
rua 1111, número 88, de onde levou relógios e

outras jóias, no valor de Cr$ 20 mil e certa

importância em dinheiro.

Registrada a queixava Polícia iniciou diligên
cia visando localizar o arrombador que, aol

'

perceber a presença da Polícíana Estação Rodo-

'viária, onde esperava um ônibus para deixar a

cidade, perdeu a tranquilidade e procurou fugir,
no que foi impedido pelo Delegado' local, que
desferiu um tiro contra o ladrão, atingindo-o num

braço. Incontinente, o marginal entregou-se, sen
do recolhido a Cadeia Pública do Balneário de

Camboriú, após a lavratura do flagrante.

Embora' nada pudesse ser salvo, em vista
da rapidez com que as chamas ganharam
vulto, não houve vítimas, pois o proprietá
rio encontrava-se no trabalho, os três filhos
também não estavam em casa e sua esposa
Dona Lucí - saira minutos antes, para
receber sua aposentadoria numa 'agência
bancária.

Os bombeiros voluntários foram chama-

ESTADO DE SANTA CATARINA

�ECRETARIA .DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO,OE ESTRADAS DE RODAGEM

Em busca realizada nà casa do traficante, a

Polícia encontrou, ainda, máquinas fotográficas,
garrafas de uísque, receptores de TV, jóias e

outros objetos, provavelmente roubados, que
haviam sido trocados por maconha adquirida por,

,
outros marginais.

A mulher que vive com Artur Aparecido
também foi detida, não tendo a Polícia revelado a

sua identidade, só adiantando que a mesma será
l

'

.

acareada com o traficante, ao mesmo tempo que
realiza diligências, procurando identificar e locali
zar outros contatos do marginal.

AVISO
O GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DÉ

ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente leva ao

conhecimento dos interessados que se acha aberta a CONCORR�NCIA - EDITAL
No. OS/76 para execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte Correntes e

Drenagem, Pavimentação Asfáltica e Serviços Complementares na Rodovia SC-302,
trecho RIO DO SUL-ITUPORANGA, numa extensão aproximada de 23,00 Km,
com prazo de entrega das propostas até as 10,00 (dez) �oras do dia 05 de março de
1976, no Protocolo Geral do DERSC, Edifício das Diretorias em Florianópolis.

Outrossim, comunica, que côpias do, referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao referido GRUPO.

GEL, em Florianópolis, 06 de fevereiro de 1976
Engo. Civil Osny Berretta

Presidente
Engo. Civil Sergio R. Beims
Diretor de Construções

!:. LAJE PRÉ-MOLDADÀ '&PUIA

I�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
imediata Oualquer quantidadei.Atendemos todo o

estado com assistência' técnica

-BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE-

EDITAL DE PRÉ-QUALIFICAÇÃO
O BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE =, Agên

cia de Fló'rianópolis,' torna pública a pré-qualificação de empresas n�cionais de construção
civil, para se habilitarem à construçâc do edifício-sede da AgênCia do B RDE em Hórianópolis,
com aproximadamente 6.000 m2 de área construída, obedecidas as seguintes condições:
1'. Somente poderão participar da presente pré-quaüficação empresas' que comprovem ter reali

zado obras civis rio Estado de Santa Catarina, bem como a integralização de um capital social
no valor de Cr$ 10.000.000,00 (dez milhões de cruzeiros).

2. Experiência comprovada da construtora e da Equipe Técnica em trabalhos similares.
3. Apresentação em '1 (uma) via, dos seguintes documentos, os quais não serão considerados se

incompletos ou entregues após o-prazo estabelecido neste Edital:
,

a) Atestados de eapacidade técnica, fornecidos por entidades do Estado de Santa Catarina
que contrataram obras civis com a construtora;
b) Oertidão comprobatória da integralização do capital social;
c) Estatuto Social em vigor;
d) Ata de eleição da atual Diretoria;
e) Balanço dos 3 (três) últimas exercícios;
f) Certidão Negativa de Protestos;
g) Certidão Negativa dos Cartôriosde Distribuição da Comarca da sede da construtora;
h) Atestada de idoneidadé financeira, fornecido-por duas instituições financeiras.

4. No julgamento da pré-qualificação serão' considerados, além das informações ora .pedidas,
outros fatores tidos como relevantes, a juízo exclusivo da comissão julgadora.

5. O resultado será comunicado aos interessados, ficando a comissão julgadora desobrigada de

justificar as razões de sua decisão, da qual não caberá recurso de qualquer natureza.
6. As propostas serão apresentadas em envelope fechado; contendo na sua parte externa e

frontal a razão social' da construtora e os dizeres:

"BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE

CONSTRUÇÃO DASEDE PRÓPRIA - PR�-QUALlFICAÇÃO"
'Z., A documentação e demais informações deverão ser entregues impreterivelmente até as 10

horas do dia 15.03.1976, no seguinte endereço:
BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE
Rua Felipe Schmidt, 37 - 8ó. andar (PROTOCOLO)
Florianópolis - Santa Catarina

8. As propostas serãó abertas às 15 horas do dia da entrega da ,documentação; no mesmo

endereço, perante os representantes das construtoras que se fizerem presentes, devidamente
credenciados.

22-6290

22-4235

22-4002
REG. CREA, N," 5,175 . 10,0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blurn. 27 . Florianópolis • �C

RESTAURANTE CORUJAO ESTADO DE SANTA ,CATARINA,
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM(A melhor comida da Lagoa)

OFERECE:
AVISOII

Coz.inha Internacional
'Música ao vivo cfAngelica Anchqrt

y Su Trio Bu�nos Aires
Passeios pela lagoa

com Pedalinhos ou La.l'lcha.·
Perfeito atendimento

preços mo�icos

O GRUPO EXECUTIVO DE, LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE
ESTRADAS DE RODAGEM DE, SANTCATARINA, por seu Presidente leva ao

conhecimento dos interessados que se acha aberta a CONCORR�NCIA - EDITAL
No. 07176 para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte Correntes e

Drenagem, Pavimentação Asfáltica e Serviços Complementares na, Rodovia -

SC-41S, trecho BR-470 - POMERODE num extensão aproximada de 17.000 Km, ,

com prazo de entrega das propostas até as 10,00 (dez), horas do dia 25 de feverelro
'

de 1976 no Protocolo Geral do DER SC, Edifrcio das Diretorias em Florianópolis.
Outrossim, comunica que c6pias do referido Edital e maiores esclarecimentos

serão obtidos junto ao referido GRUPO.
GEL, em Florianópolis, 05 de fevereirQ de 1976.

Engol. Civil Osny Berretta
Presidente

Engo. Civil SergioR Beims
Diretor de Construção

, '

LAGOA DA CONCEiÇÃO
DEFRONTE AO POSTO I

Florianópolis, 09 de fevereiro de 1976
ARY CANGUÇU DE MESQUITA

Diretor Superintendente

_____� ...._..:io'�·� .•.. "-;':"·."7r., ...:...,���"",__"""� ",,,,_,,,,;,
-'- _

FUNDAÇÃO :PROJETO ROMQOH -opção jovem' de, resposta
ao Brasil atual r

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Beto

Stodieck
Um presente de grego?

Ao que tudo indica, a nova rodoviária

florianopolitana será MESMO no aterro

da Bàía Sul, proximidades da antiga
Rita Maria, de saudosa memória.

fluência das duas importantes avenidas
era considerada zona residencial de cer-

,

.

to gabarito, relativamente pacata (é cla

ro que faziajuz a cidade de então), onde
não se ouvia sequer maiores barulhos se

não o cantar de alegres pássaros que
nem existem mais - afugentados pelos
õníbus. Comparecem com o terror de

hoje, antro de gen te que não tem o que
fazer ou melhor, de gente que tem

muito o que fazer... Aliás, rodoviárias

,�ão atraem apenas passageiros: ..

Acho, e espero que fique muito cá entre

n6s, se essa decisão vier a se confirmar,
que estão cometendo Um crime contra à

cidade. Ora, então aquela área roubada

do mar não é a tal encantada e decanta
da zona mais nobre da cidade (per
doem-me, depois da Beira-Mar Norte)
que deveria ser dedicada ao lazer, a não

comercialização, ao bem estar da comu

nidade, coisas assim, assadas? Rodoviá
ria é primeira necessidade, não lazer.

Se a nova rodo vier a 'ser construída no '

aterro (e não no acesso a BR que está

surgindo como, continuação da ponte
Colombo Salles, local ideal para transa

ção no genero), logicamente que aquela
zona, quer queiram quer não, será co

mercializada por pequenos comercian

tes, o que convenhamos, é trágico, para
quem tem pretensões a grandes empre
endimentos de lazer.

'

Tomem como exemplo a atual "rodoviá
ria" (devidamente.entre aspas por óbvias

razões) de Florianópolis. Antes daquele
monstrengo ali aparecer (e que deveria

ser apenas mercado), en tre as' avenidas
Mauro Ramos e Hercílio Luz, na época'
da administração Osmar Cunha, a 'con-

Presidente I
Orlando Bertolli, o presi
den te da TURESC, rece

beu correspondência da

Divisão de Feiras e Turis

mo do Itarnaraty, solici
tando "adequado mate

rial de propaganda" de,

Santa Catarina, que é pa
ra fazer parte de 64 mos

tras que constam de seu

(do Itamaraty) calendá-,
rio de feiras e exposições
deste ano, a se realizarem
em 33 países.
Bertolli, é claro, não se

fez de rogado e já está

providenciando o devido

material que será enviado
nos próximos dias. Ê
Santa Catarina começan
do a pintar no exterior.

Cesar Valente, daqui d'O Estado, acabou de ganhar
prêmio jornalístico emPorto

Alegre conferido pela Associação
Riograndense de Imprensa. Ele tirou um

importante segundo lugar,
em televisada categoria, com reportagem de

conteúdo rural (trata-se de um ,

filme sobre morcegos estrelado por famosa

personagem florianopolitana).

Claudia Pop já disse

que vai a todos
A exemplo de Florianópolis que fará o seu Campeonato
Aberto de Surf nos' dias' 21 e'2z' agora, Imbituba também

realizará o' seu. Serâ:'Hai Itaiá 'da VIDá ié"âs'irlSeriçõeSiitão
a té o dia i4 - e depois é sQ:,espew.1pdàsibndas (já: que
campeonatos no gênero não dá pra fixar datas). Isso quer

dizer que a rapaziada deverá ficar na espera, até que as

(bem) ditas apareçam e que venham bem daquelas,
tubulares cavernosas, que é para não desmerecer a fama.

E então, todos ao mar. E isso pode acontecer no dia 15

como no mês que vem

A realização é do Bar do Bosque que por sinal pertence
ao Bento Catão Xavier da Silveira.

Aliás, dia desses a mesma

TURESC (TURESC é fe

minina) recebeu carta de

uma Uni�ersidade de

Malta (mínima ilha do

Mediterrâneo) solicitan
do material turístico para

ilustração de aulas sobre

Santa Catarina, que, por
sinal era das proximida
des: de Alexandria.

Foram vistos palestrando animadamente
em plena Felipa, na porta da Casa

Salma, sua mãe, o discutido senhor do nosso

futebol, João Salum, com o

jogador Juti (que fazia questão de exibir
vistosas pernas para mostrar que

nem só de Leão vive o futebol brasileiro)
- ex-Avai e no momento atua no

Guarani, de Campinas.
O que conversavam? era a pergunta, de

todos que passavam.

Presidente II
Uma gaiola, com o seu

respectivo pimpassilgo,
digo pintassilgo, faz parte
da nova decoração (de'
autoria de Magali Krie-:
ger) da sala da presidên
cia da BESC Financeira. É
que o presiden te da dita,
Eduardo Santos Lins, po
pular Pimpa, adora curtir
o seu trabalho ouvindo o

mavioso canto da bicolo
rida ave.

*

Florianópolis vai fazer
250 anos no dia 23 de março. Tão

linda, tão moça, ião estragada.'
Parece a Grace Kel/y séin um dente.

As curvas do MDB

Toda esta negra, lou

ra, longa e elegante so

fisticação que vocês ai.
estão vendo será can

didata a vereatriz pelo
MDB. Trata-se de Fer

nanda Paim Neves,
ex-Miss Florianópolis,
atual modelo fotográ-'
fico e passarélico dos

mais requisitados. Qz

so venha a g�nhar as
eleições de novembro

próximo, Florianópo
lis terá uma das mais

belas vereatrizes de to

do o Brasil. Se não a

mais.

..._---_--------------�-------,-,-'---,�-_._._,
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70 Anos de Brasil,' de Jurandir Noronha.

Cinema
Darci Costa

A partir do dia 25 de março, Florianópolis contará com uma nova empresa comercial, operando
no ramo de venda de eletrodomésticos !ocalizada à Rua Felipe Schmidt no. 10, AS LOJAS

AR,A,PU,Ã, SIA, de capital genuinamente ",cional (100%), oferecem ao público, toda linha de

móveis e eletrodomésticos, através da imagem\ simpática e brincalhona do seu símbolo, o-bane- -

co Arapinha. A linha de ação do pessoal está baseada em uma filosofia que nasceu há 1.7 anos,

numa cidade do interior de São Paulo. E deu bons frvtos, Hoje, constitui um conglomerada de

lojas que pertence a um grupo de 10 empresas sólidas e dinâmicas, atuando em vários ramos de

negócios. Uma delas é a Arapuã.
'

OPERAÇÃO FRANÇA No. 2 (French Connectíon II)
Continuação de Operação França, de William Friedkin;
ainda com Gene Hackman no papel do detetive Popeye
Doyle e Fernando Rey como Chamier. O desfecho e a

'própria narrativa situam-se em Marselha, com o filme, de
certa forma, desmistificando a imagem que a cidade conse-.

guiu através do cinema. A direção de John Frankenheimer é
eficiente, mantendo o filme em nível de interesse em toda a

ex tensão. Censura 18 anos. Cecomtur 2-4-7,45-9,45.
O MAIOR ATLETA DO MUNDO - produção dos estúdios
de Walt Disney, com Tim Conway, Jan Michael Vincent=
Censura 5 anos. São José 3 horas.
ADEUS ÀS ILUSÕES (The Sandpiper) Reapresentação; um
dos filmes menos expressivos de Vincente Minelli, embora
visualmente um espetáculo bonito; triângulo amoroso for

mado por Elisabeth Taylor, Richard Burton e Eva Marie

Saint, embalado pelo tema The Shadow of Your Smile na

trilha sonora. Censura 18 anos. Coral3-S-10 horas.

O COMPLO (Le Complot) Policial francês, com Raymond
Pellegrin, Marina V1ady, Michael Bouquet. Censura 18 anos.

São José 7,45-9,45.
70 ANOS DE BRASIL - documentário em longa metra

gem, realizado por Jurandir Noronha.

Ritz 5-7,45-9,45.
LA VIOLETERA, com SarítaMontiel, RafVallone,
ROUVE UMA VEZ UM MILAGRE, com Líonel Jeffreys -

Roxy 2 e 8 horas,
O LADRÃO DE GALINHAS, com Wilson Roncatti -

Jalisco 8 horas.

UM ASSASSINATO Ê UM ASSASSINATO, com Catherine

Spaak.
PROVIDENZA, O MAGNÍFICO, com Tomas Millian -

Glória 8 horas.
A VINGANÇA DO CINTURÃO NEGRO - Raiá 8 horas.

CARB ONrFERA PRÓS'PERA S/A
CGC 83.647.545/0001-11

AVISO
Comunicamos que se encontram à disposição dos Senhores

Acionistas, na sede da Sociedade, à Rua General Oswaldo
Pinto da Veiga, no. 328, em Criciúma, Estado de Santa Cata

rina, os documentos a que se refere o.artiqo 99 do Decreto

Lei no. 2627 de 26.09.1940, abaixo relacionados:
a) Relatóri� da Diretoria sobre a�marcha dos negócios so

ciais no exerc Icío findo em 31.12:75 e os principais fatos

administrativos:
-

,

b) Cópia do balanço e cópia da Conta de lucros e Perdas;
c) Parecer do Conselho Fiscal,

Criciúma, 06 de fevereiro de 1976

Engo. Aloysio da Silva Moura
Presidente

ESCORPIÃO - Dia em que
solucionará rapidamente os

ne gócios e compromissos
que estão em pendência. O
flux o também prenuncia
trocas benéficas em seu am

biente profissional e no lar.

benefício. Contudo, tome
cuidado com seu orçamento
financeiro, gastando somen

te o que for de extrema
necessidade. Pode amar e

viajar.
CANCER - Disposição um

tanto quanto precipitada.
Tendência ao nervosismo e

t-j
O

r

Ó
s

c

o

p
o

SAGITÁRIO - Boas arníza-

as ações 'mais violentas, es- des se apresentarão hoje.
tão previstos para você. Evi- Procure tirar proveito. Sua

te tais coisas para que possa disposição artística será ori

coordenar melhor sua vida. ginal e seu forte magnetismo
,Êxito em assuntos ocultos. influenciará pessoas que o

LEÃO - Dia em que todos elevarão, de uma ou de ou

os seus planos poderão se tra forma, dentro em breve.

realizar com a maior facili- CAPRICÓRNIO - Felicida

dade, devido ao bom fluxo' de amorosa, sentimental e

astral reinante em seu RO- bastante sucesso em diver

RÓSCOPO. Sucesso em no- sões e nas festividades onde

Omar Cardoso
I

ÁRIES - Otimo fluxo astral vas amizades, no trabalho e comparecer, estão previstos
para o tratamento de sua nos negócios. Pode amar e. para você neste dia. Çontu
beleza física e saúde, aos viajar. do, evite contrariar os famí

novos negócios e para impor VIRGEM - Lucros e au- liares e amigos.
mais moral em seu ambiente mento de sua condição fi- AQUÁRIO - Melhora total

social. Sucesso no amor, nas nanceira através do comér- em todos os assuntos profís
novas amizades nos negócios cio de jóias, relógios e pe- sionais e sociais e financeí

e no-trabalho. dras e metais preciosos. Ê ros se farão sentir neste dia.

TOURO - Melhora de saú- um ótimo fluxo para iniciar Terá uma noite feliz as di

de, excelente novas amiza- namoro se ainda não tem versões, aos passeios e para
des e ótima higiene mental compromisso. Viagens favo- reunir-se com amigos e entes

através dos passeios díver- recidas. queridos.
sões e viagens que realizar. LIBRA - Tendência aos ex- PEIXES - Atritos com pa
Poupe o seu dinheiro, em- cessos de prazeres, aos amo- rentes, perda de amizades.e

pregando bem suas econo- res extra-conjugais. Evite sistema nervoso um tanto

mias. Êxito amoroso, social tais coisas para não' ser pre- quanto agitado, estão previs
e profissional. judicado de um ou de outro tos para você neste dia. Aja
G:SMEOS - Dia em que es- modo. Elevação da persona- com perícia e inteligência,
tará para atrair a simpatia lidade e das chances gerais. que terá um dia razoavel
alheia e tirar proveito de tal' Bom às viagens de recreio. mente bom.

)

HÁ UMA NOVA EMPRESA NA- CIDADE

O GRUPO
O balanço do grupo a qual ela pertence, encerrado em junho, acusou um lucro anual de 59

milhões de cruzeiros, que corresponçJe a quase 50% do capital investido. As principais empresas
que compõem o grupo são: - Lojas Arapuã SIA; Fen ícia SIA - Crédito, Financiamento e Investi

mentos; Duchen Companhia Paulista de Alimentação e Construtora Arapuã S/A. Elas atuam no

comércio, indústria, serviços, agricultura, pecuária, dando uma prova definitiva de sua crença no

progresso do País, em qualquer desses setores. t uma família que não conhece crises e, que ,deve
o seu progresso a uma pol ítica dinâmica e, segura, de transferir para o consumidor todas as

vantagens que obtém no mercado. As LOJAS ARAPUÃ, a primeira empresa do grupo" é uma

rede de lojas que cresce a um dos mais altos índices de comércio IIa!ejista e, tem um objetivo de

expansão que pode ser resumido em "estar presente em todas as cidades brasileiras".
AS LOJAS ARAPUÃ

Com a filial de Florianópolis, são 70 lojas hoje. -Vém aí, logo após Florianópolis, mais-seis lojas
em dois estados do Brasil. Enquanto os funcionários do Dep,,\�\famento de Expansão montam a

loja, há outros procurando mais pontos para montar outras e aproveitar o grande potencial das
, cidades brasi leiras.

-

O segred_o que está por trás do alto índice de crescimento da empresa é a especialização. A
ARAPUA se especializou em eletrodomésticos e segundo a sua pul ítica empresarial, "quem faz

uma coisa só, faz rápido, bem feito, com conhecimento de causa e custo menor".

E com isso a ARAPUÃ tem 1.200 funcionários, sendo aproximadamente mil espalhados pelas
filiais de todo o Brasil. E cada dia, novos funcionários são contratados, treinados e passam a

adotar a filosofia da empresa.
A LOJA DE FLORIANCPOLlS '

A loja No. 70 é a de Florianópolis. t a primeira de um plano que prevê outras não só 'na capital,
como nas cidades vizinhas. A inauguração dessa filial é uma prova de confiança e segurança dos

empresários brasileiros na saúde econômica do Estado de Santa Catarina e no seu crescente

desenvolvimento.
A loja tem 600 m2 de área e, segundo o seu gerente de vendas, (Dorival Tâmbalo, 30 anos),
"está repleta de bons produtos, preços baixos, crédito rapido e calor humano para o povo

catarinense. Estão todos desde já, convidados para comprovar".

:!8
BESC FINANCEIRA S. A CREDITOFINANCIAMENJO E INVESTIMENTOS

CGC 83.880.427.0001-59
�

BESC S,A, CORRETORA DE TíTULOS,VALORES E CÂMBIQ-BESCAM
I

CGC-MFB3.043.372/0001 - CARTA PATENTE No. A-DF-74/3243

Carta Patente A-DF- 74/3243 do Banco Central do Brasil
Membro da Bolsa de Valores de Santa Catarina

10. Alteração do que dispõe o art .. 40: dos
Estatutos Sociais;
20. Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, 06 de fevereiro de 1976
Eduardo Santos Lins

Presidente

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam os Senhores Acionistas convidados para
a Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se
no dia 19 do corrente mês, às 10,00 (dez)
horas, na sede Social desta Sociedade, à rua

Deodoro no. 17, para deliberarem sobre a se

guinte

ORDEM DO DIA

C®c�!g���ocessamentode Dados do Estado de
Santa Catarina

EDITAL DE LICITAÇÃO
,76/001 .

A Companhia de Processamento de Dados
do Estado de Santa Catarina - PRODASC =,

deseja contratar dentro dos Termos da licita

ção no. 76/001 um Sistema Eletrônico de Pro

cessamento de Dados para operar em suas ins

talações.
Os Termos da Licitação se acham à disposi

ção dos interessados na Sede desta Compa
nhia, à Rua Saldanha Marinho no. 6, a partir
do dia 10 de fevereiro de 1916, às 09:00 (no
ve) horas.

,A DIRETQ�IA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os Senhores Acionistas para se reunirem em Assembléia Geral

Ordinária, na sede desta Sociedade Corretora - à Praça XV de Novembro no. 12 -

10_ andar, nesta capital - no dia 15 de março próximo, às 10,00 (dez) horas, com a

seguinte
ORDEM DO DIA

20. Apreciarem e deliberarem sobre o Relatório da Diretoria, relativo ao exer

cício de 1975, bem como o Balanço Geral, demonstração da Conta de Lucros e

Perdas e o Parecer do Conselho Fiscal.
.

20. Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal e fixação de

suas remunerações.
30. Fixação da remuneração dos Diretores.
40. Outros assuntos de interesse desta Sociedade.

Florianópolis(SC), em 6 de fevereiro de 1976.
LUIZ ACASTRO DE CAMPOS GONÇALVES

Diretor Presidente

AVISO

•

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

O GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE
ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente, leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a CONCORR�NCIA - EDITAL,
No. 10/76 para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte Correntes e

Drenagem e Serviços Complementares na Rodovia SC-467, trecho BOM JESUS
ABELARDO LUZ-DIVISA COM O ESTADO DO PARANÁ, numa extensão apro
ximada de 39,OOOkm, com prazo de entrega das propostas até as 15,00 (quinze)
horas do dia 25 de fevereiro de 1976, no Protocolo Geral do DERSC, Ediflcio das
Diretorias em Florianópolis.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao referido GRUPO.

GEL, em Florianópolis, 06 de fevereiro de 1976

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente

I:ngo. Civil Sergio R. Beims
Diretor de Construções

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Página 13o ESTADO - 11 de feverei. , I de j � 7

•

Não digo que a gente se divirta muito. Mas.que dá pra
distrair, isso dá. Outro dia, estando em Barreiros, peguei
o ônibus - devo dizer que esperei mais de meia hora,
pois todos os que passavam, passavam lotados. Esperei
por úm mais vazio, que desse pelo menos para sentar.

Bem, entrei, afinal, num meio cheio: não tinha lugar pra
'sentar, e quase muito menos pra ficar em pé. Estava

"quase" lotado...
Normalmente, a gente entra no ônibus, e começa

quase imediatamen te a pensar nos problemas, no traba

lho, no que precisa ser feito em casa; na saúde, na loteca
(falando nisso, ainda não fiz a minha), quer dizer,
pensa-se em tudo, numas no que poderá acontecer ali,
dentro do ônibus, onde agora eu estava, apertado,
parecendo uma definição de ilha: ali, no caso, um pedaço
de gente cercado de mal encarados por todos os lados.

Claro, quem anda normalmente de ônibus que o diga.
Fora os amigos e conhecidos, os outros são tudo uns mal

.

encarados, que não merecem consideração. Só querem
saber de olhar e fuchicar sobre a vida dos outros. ..

Bom, a coisa.começou quando um velhinho, mãos nos
ombros de uma senhora (ou seria senhorita? ), solteira,
uns 38 anos de solidiio (não me perguntem como eu sei

que era solteira: essas coisas a gente pressente. .. ),
entrou e queria logo ir lá pra frente, pro lado do

motorista. Calculei que ele ia descer num ponto próxi
mo, e pensei: "tá certo, todo mundo devia fazer" isso".

O velhinho, COI1".O eu disse, mãos nos ombros da filha
solteira, começou a fazer força entre os passageiros, a

. filha na frente, sendo empurrada pelo apressado. pai.
"Licença, licença, cença, cença. .. ", era tudo que dizia.

O resto do pessoal, super apertado, encolhia-se o mais

que podia, recolhia alguma coisa que sobrava no corre

dor, pra não bater em ninguém, e gemia também Uns

reclamavam baixinho..Ah! rri1Fi.s uma coisa: a filha soltei

ra, de 38 anos de solidão, era um pouco avantajada,
Devia ter seus 110 quilinhos bem conservados. Conserva

dos e bem cuidados. Nunca vi uma gorda tão cuidadosa

mente gorda. Não sei se me entendem ..

Afinal, o velhinho chegou na roleta, junto com a

filha. Tirou cinco cruzeiros de um bolso rasgado da calça
velha, desamassou a nota, e tentou entregar pra cobrado

ra, uma dona magrinha, sentada quietinha no banco dela.

Olhei pra ela (cobradora), cheguei a ficar com pena. Sabe
lá quanto ganha uma dona daquela, magra daquele jeito,
uma aliança na mãe esquerda, uns três barrigudos em

casa pra sustentar?
Eu disse que o velhinho tentou entregar a nota, nê?

Pois é,
-

tentou. Pois sua querida e gorda filha, nessas

alturas, tinha encalhado na roleta. Encalhou, e dali não

conseguiu mais sair. A roleta não ia nem mais pr.a frente,
nem mais pra trás. No começo, cheguei a rir da situação.
Uma senhora que estava do meu lado comentou, queren
do puxar conversa:

- Agora, só tirando um pedaço...
R� e continuei a observar a cena. Afilha do velhinho

já estava vermelha, suando bastante, fazendo força pra

sair dali. Nem pra frente nem pra trás. Lembrei-me de

alguns filmes de Fellini. O italiano iria se divertir:

lembram-se da solteirona de "Amarcord"? Pois é, era

qualquer coisa parecida. ..
Não demorou muito, e um passageiro sen�ado antes

:la roleta quis descer. E agora? Só saindo pela porta dos

Fundos. Mas isso não podia, tinha que marcar G presença..

E o drama começou a ficar mais pesado pra gorda
/ senhorita e seu também angustiado pai. O velho orienta

va a filha, na melhor maneira de sair da roleta. A

cobradora quis dizer alguma coisa, e o velho, nervoso,

mandou-a calar a boca. E começou o bate boca:
_ Ora seu, não vê que a gorda dessa sua filha tá

atrapalhando todo mundo? Anda, anda, tira ela logo
daí... '

_ Sua mal educada, respeita pelo menos a âesgracera
dos outros. Se ela é gorda, não épor culpa dela, viu?
.: Anda, anda, tem gente que quer passar.. , Vai

quebrar a roleta, é? Quebrou, paga. . .
,

O pessoal ali por perto riu. O assunto era a gorda,
naturalmente.' O motorista, vendo que alguma coisa

estava errada, parou o veículo, e foi ver o que era. Olhou

a situação, mediu a distância; e mandou quem já tinha

passado pela roleta se comprimir lá na frente.
Imaginei o que ele tinha pensado, e comentei com a

mesma senhora que antes tentara puxar conversa comi

go: "cuidado, ele vai derrubar todo mundo".
Dito e feito. O pessoal segurou-se bem, quem estava

sentado firmou-se como pôde, o ônibus tomou velocida-,

de, estava mais ou menos na reta da Escola de Aprendi
zes. A fretada foi feia. Mas resolveu: a gorda foi parar lá
na frente, sentada, assustada, a saia toda levantada,
mostrando umas pernas bem brancas. .. e.o velho, que
também foi junto, estava deitado também no corredor, a

.
cabeça entre os joelhos da filha, o olhar parado, um
lance pra nunca mais se esquecer.

O motorista ria, dava gargalhadas, chorava de tanto

rir...

Ubaldo C.
Balthazar

.)
I

ônibus

No
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�+f(\
. I

'c

I
\ /'

Está nos informando o

Departamento de Rela

ções Públicas do Lagu
na Tourist Hotel, Gaio
la de Ouro da praia do

Gi, que Jorge Ben será
a atração para o próxi
mo sábado, na boite

daquele majestoso Ho

tel.
-x-

Zulma e Rubens 'de
Lucas, em sua confor
tável residência de ve

raneio, no Rincão, re

ceberam amigos para
um souper, homena

geando seu filho Paulo,
Classificado como um

dos
I

melhores no vesti-

cia da Sudesul, o secre

tário da Agricultura e

Abastecimento Victor
Fontana esteve em

Porto Alegre para par-
.. ticipar da 34a. reunião

do Conselho Delibera
tivo da Sudesu I. A reu

nião foi presidida pelo

o R ia de Janeiro onde
reside para passar fé
rias em nossa cidade.
Aqui na ilha o elegante
casal Malafaia é hóspe
de do Diretor Presiden
te da TV Cultura e Sra.

Darcy Lopes.
-X-

de Imprensa, Antônio
AI ves Filho; o chefe
de gabinete do Vice

Governador, Juarez Ri

ga n; superintendente
das entidades vincula
das ao Vlce·Governa
dor, Nestor Guimarães
e o assessor especial,
Henrique Reis Bergan.
Participa'rt;lm também,
do almoço, todos os

conselheiros do Tribu
nal de Contas e o pro
curador do. Estado jun
to àquela Corte, José
Galotti Peixoto.

-x
Turismo Holzm�nn
promovendo excursão
a Buenos Aires, com

saída desta Cãpital ain
da esta semana, Holz
mann, também já está
com uma excursão de
nominada Carnaval em
Gramado.

-x-
.

O conhecido Lagarti
xa,

. comentava em cer

ta roda durante o cafe
zinho no Ponto Chie,
os seus vinte e quatro
anos 'de reinado aqui
na capital catarinense.
Disse ainda que este

ano além da fantasia
de Rei Momo, ele fará
uma surpresa aos fo
liões e turistas aqui na .

Ilha.

Mônica Meyer
passando férias no

Rio de Janeiro

bular feito na PUC em

Porto Alegre.
-X-

Acabo de ser informa
do que Cacau Menezes
e Ricardinho, dia 20,
com seu espetacular
co njunto vão movi
mentar a boite do La

goa late Clube. Dia 21,
acontecerá grito de
carnaval no grande sa

lão de festa do LI C.
-X-

A convite da presidên-

ministro do Interior
Mauricio Rangel Reis,

-X-
O Secretário e Senhora
Fernando Bastos, sába
do foram vistos partici
pando da gostosa fei

joada no Holyday Cen

ter, no Balneário Ca
nasvieiras.

-x-
O Almirante e Sra. An
tônio Ávila Malafaia,
ex-Comandante do 50.
Distrito Naval, deixou

o SUL DE SANTA CATARINA
. ,

AGORA ESTA LIGADO
\ - I

A GRANDE SAO PAULO
DA MANEIRA l)IAIS DIRETA,

, ,

CONFORTAVEI� E
I

ECONOMICA POSSIVEL.
A Empresa Auto Viação Catarinen
se, inaugurou a sua linha entre Cri
ciúma e São-Paulo, com saídas diá
rias de Criciúma as 16 horas e de
São Paulo as 19 horas e 45 minu
tos. A viagem é feita -em onibus
com motor turbinado super silen

cioso, com suspensão a ar e atendi
mento personalizado. Tudo para a

sua maior tranquilidade.

Catarinense
O TRANSPORTE CARINHOSO;'

,MINISTeRIO. DA EDUCAÇÃO e CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTA�ENTO DO PESSOAL

DIViSA0 DE SEUÇAO E APERFEiÇOAMENTO

AVISO N� 02/76
De ordem do Senhor Diretor do Ditpartamento do Pessoal, faÇo público, para conhecimento

dos interessados, que estarão abertas 81 inscrlç6ea para OI Exames de. Habilitação para AUXI
.

LlARES DE ENSINO, e das saguintas Unidade. e 'Departamentol, desta Universidade:
I - CENTRO DE ESTUDOS BÁSICOS

.

. .;

1. Departamento de Biologia
2. Departamento de Filosofia
.3. Departamento de Física
4. Departamento de Geociências
5. Departamento de História
6. Departamento de Língua e Literatura EstrangeJra
7. Departamento de Lrngua e Literatura Verndc:ula'

,

B. Departamento de Matemática
9. Departamento de Química
10. Departamento de Sociologia
11. Departamento de Artes
12. Coordenadoria de Biblioteconomia e Documentação
II - CENTRO DE EDUCAÇÃO

.

1. Departamento de Métodos de Ensino
III - CENTRO BIO-M�DICO
1. Departamento de Clínicas
2. Departamento de Fármacos e Alimentos
3. Departamento de Enfermagem
4. Departamento de Saúde Pública
IV - CENTRO TECNOLÚGICO
1. Departamento de Ciências Estatlstica e da Computaçio
2. Departamento de Engenharia Mecânica
3. Departamento de Engenharia Civil
4. Departamento de Engenharia Elétrica
V - CENTRO DE DESPORTOS

O período de inscrição será de 06/02 a 17/02, do IjOrrenta ano, no horério das 9,00 às 11,30
e das 14,00 às 16,30 horas. Os programu a demais condiç6as fixadas pelo Edital no, 02/76,
desta Divisão, estarão à disposição dos intereuados no Prédio da Reitoria, no "Campus" Univer
sitário da Trindade:

• O vice-governador Mar
cos Henrique Buechler
visitou o novo prédio

. do Tribunal de Contas
do Estado, ocasião em

que lhe foi qferecido
um almoço pelo presi
dente Nílton Cherem.

Acompanhavam o Vi

ce-Governador, os se

cretários dos Transpor
tes e Obras, Nicolau
Fernando Malburg;
Ary OI ivei ra, de Segu
rança e Informações;

.

-X';;"
Uma bel(ssima coleção
assinada por, Oior e

Cardin, para os cava

lheiros elegantes. da ci

dade, acaba de receber
a seção masculina de
"A Modelar" • Quem
nos informou, foi Luiz
Lamego" diretor da

quela Seção e
.

-x
Sexta-feira às 19,30
horas na Capela do Co
légio Catarin�nse Ana
Maria' da Silva e Rena
to Machado vão rece

ber a bênção do casa

mento. Os convidados
das faml1ias, Silva e

Machado, serão reeep-
.

cionados no salão de
festa do Lagoa Iate
Clube.

-x:....
O que se comenta em

secledade, é que o

bronzeador preferido
pelas mulheres elegan
tes é "Nud Bronze",

Fiorian6polis, 04 de fevereiro da 1916.
Bel. Odalêla Monguilhott
Diretora em axarclcio

'11"'1 lançarpu;,o de He
lena fhbnstein.

-x.,....
Hercília Luz preparan
do-se para uma viagem
a São Paulo, onde será
madrinha no ato reli

gioso, do casamento de
Glorlnha Luz e Admir
Rico.

-x-
O advogado Mauricio
dos Reis, catarinense
radicado em Recife,

·

dia 23 próximo embar
ca para Paris, uma via
gem de vinte dias onde
vai conhecer cinco paí
s�s na Europa.

-x-
Em sua bela residência
a Sra. Zulma Faria re

cebeu Sras da Soc ieda

de, para comemorar

seu aniversário. Uma
verdadeira parada de

elegância e bom gosto
aeo nteceu na movi
mentada tarde de sába
do.

-x-
O Governador Antônio
Carlos Konder Reis,

, em sua recente visita a

Concórdia, foi recebi
do pelo Prefeito Neu

dy Massolini e outras

autoridades. Acompa
nhado do ex-Senador
Atilio Fontana, o che
fe do Executivo Catari
nense visitou as instala
çõe� da grande Émpre-

·

sa Sadia.
-X-

A Sra. Adélia Amim,
está de malas prontas
para uma viagem de tu
rismo a Buenos Aires,
·roteiro organizado pela
agência Turismo Holz-
rnann,

-x

Representou Santa Ca
tarina no XV Congres
so Nacional de Profes

sores, Vânia Maria Ar
ruda Amaral e Tanira

Margarete Piacentini.
-x-

Já fomos informados

que foi bastante con

corrido a boite do La

guna Tourist Hotel na

noite de sábado. Ney
Matogrosso com seu

shaw diferente, rece

beu aplausos de turis
tas e .da sociedade do

·
Sul que lá estava reuni
da.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CORCE'L VÁRIAS CORES •••••••.••.•••• , 976
MAVERICK VÁRIASCORES4CILDS , •• , ••• OK
CORCEL GT ••

'

•• ''0 :. •

'

.. ' 1973
DODGE 1800 , •.• ,.,.,., .••.••., •.•.,.,., � •

'

•. 1973i
DODGE GRAN SEDAN •••• ,.,., .• , ••.••. 1973;
DODGE DART CUP� LUXO ., •.• ,.,.: .•. " •. 1972i
VOLKS 1300e 1500 ••• ".",."".,. OKIBRAS(LlA ,.,., •• ,'., •• , .•• , ••• , 1974.
VO LKS 1500 .."...,..,.""..,. 1972�

·LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

RUA: ALMI RANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA!
MARINHO E�Q, JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES)
22-0192 - 22-1392 e 22-2952,

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, r,/lOTOR LTD, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO MILHA, •• .; ,".I'REÇO
c-s 65.000,00

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -IE'LEFONE 22-2980

VOLKS 1.600 BEGE ALABASTRO OK
VOLKS 1.300 Marron Caravela 1975
VOLKS 1.500 Marron Caravela 1975
JeepWillys : 1974

COMPRAMOS SEU CARRO À VISTA

A '.
rnas

REVENDEDOR' (\/').
AUTORIZADO v::tYIPECAS E VEíCULOS LTDA.

ESTOQUE DE VE(CULOS USADOS
VAR!AN BRANCO LOTUS ..

SP 2 VERMELHO .

1300 AZUL : .....
CORCEL C AMARELO ....•.

1300VERDE HIPPIE
'

....

1500 AMARELO COLONIAL

yARIANT LARANJA .

TLSAFIRA .....
'

.

CORCEL C BRANCO EVERES'F

1974
1973
1973
1973
1972
1972
1973
1971
1972

., .

QUALIDADE, ECONOMIA, TRANQUI L1DADE, SEGU
RANÇA É O QUE LHE OFERECE A GARANTIA VOLKS
WAGEN DE AMAURI PEÇAS E VE(CULOS LTDA. FONE

41-0522. PABX.

, J..
POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO

VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.
R. GASPAR OUTRA - 90 ESTREiTO

.

Forte: 44 - 0522

Florianópolis.

DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

To'
.

� ....J' ,,,, '.' '.. '., 1_ .'; .' • •• _.1 "'rl, j.:i",,,·f'·'l

!MODELO'l.i;l!J\;;� ' .. '>. COR ·Ó_.
"'1

; ..b , H; 'I ANU
GALAXIE LANDAU." Preto" ......... , , ..... ,. 1973
GALAXIE LTD - Vermélho c/vinil."·.·" •••• ,, •• � 1969
DODGE SE - Amarelo •• , .•.•., .•.,., '., ..•.•., .•. , .•. , .•., .•.•., .••••. 1972
MAVERICK GT - Branco e Preto , , •• ·,·•• "., •.••.••. 1974'
MAVERICK l.:UXO"':' Amarelo ••••.•.•.•;. ; 1974
MAVERICK LUXO - Azul, 1974
CORCEL LUXO - Branco••• , •.•..•••••••.••••••••.• ,1974
éORCELSEDAN-Amarelo 1972·
CORCEL sro - Branco , ••• ,." •.•.••..••••.••••.• 1972
CHEVETTE - Azul

'

•••••••• ,. 1974
BRAS(LlA - Verde' ••• '. o' ..••• :.'. .•.•••• • .•••.•.•.••• 1974
TL - 4 Portas - Branco •••• ', •• •• •.••••• • •••••. 1972
RU RAL 4x4 - Marron e Branco •••• o •••

'

•.• , .'••••.•. 1974
RURAL4x2 - Azul e Branco 1972
OPALASEDAN - Branco •••••••••••.•.• , •.•••. 1971
OPALASEDAN - Marron ..••. .:••..•••.•••••• o •• '. 1971

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.

Rua Felipe Schmidt, 60
. .

,

Fones: 22-3321 e 22-2197

�C.RAMOSS.ab
O mais antigo revendedor autorizado Vol ksw8gen de'
Florianópolis, lhe dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidadeda melhor assistência técnica.

PABX: 44.26.11 - 44.24·01 - 44.22-01 - 44.2().()1

C. RA,MOS S.A. ENTeNDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

.

DE VOLKSWAGEN OK"

VE(CULOS USADOS
TIPO COR ANO

Brasília Beige Alabastro 1974

Brasília Azul Danúbio 1975
1.500 OcreMarajó 1974

1.500 Branco Lótus 1973
TL 4 Portas Branco t.ot us 1971
1.300 Azul Niágara 1973
1.300 Vermelho 1972

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

,COMERCIAL BEIRA MAR VEICUles E REPAESENTAÇOES lfOA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210
FONE - 22 - 5757

Corcel Cupê luxo Branco Nevasca. . . . . . . . . . . . . . .. 1973
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial 1973

Corcel Cupê Luxo Vermelho Cadmium 1971
Corceí Cupê Luxo Branco 1970

Volkswagen TL Bege Alabastro 1974

Volkswagen 1.300 Ocre Marajó 1973

Volkswagen 1.500 Azul Niágara 1973

Volkswagen 1.500 Amarelo Caju 1973

Volkswagen 1.500 Azul Pavão 1972,

Volkswagen 1.500 Verde Arlequim 1972

Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial ., 1971

Volkswagen 1.600 4 portas Branco 1969

.

CARIONI COM. AUTÕMOVEIS LTDA.
.

Av. Rio Branco, 53'
.

Fones 22-1()42 e'22-6591
1 Volks 1300 L ••.•.•• .•••••••.....••• OK
1 Volks 1300 ••••• '

•••••• '. �
'

•.•
'

••.• � .•.•
'

•.• .aS
1 Volks155 •• :•.••.••.•.•.•.•.••••.•.•..•••.•• '74
1 Belina •..••••••••••••••••.••.•.••• 74
1 Corcel Cupê •• .s, • ', • ', ', • • '. • • • ', .•• .••• '72
1 Opala Cupê • • •• '. .• • .• • '. • .• • '.. • • • '. '. .• . .• • :74
1 Galaxie LTO . • • ••••••. _ • 71rf}.'·

APARTAMENTOS
APARTAMENTO CENTRAL - REF. 012 - Ótimo apto.
com living, cozinha, 3 dormitórios sendo 1 suite do casal,
banheiro, dependência de emp. área de serviço, aquecimento
central. Cr$ 360.000,00.
APARTAMENTO CENTRAL REF. 003 - Apto. com hall de
'entrada, sala de estar, 3 dormitórios, sala de jantar, 2 banhei
ros, copa-cozinha, área de serviço e garagem.
Cr$ 390.000,00.
APARTAMENTO CENTRAL - REF. 004 - Exc. apto. com
hall de entrada, sala de estar, sala de jantar, 3 dormitórios
sendo 1 suite do casal, banheiro, copa-cozinha, área de servi
ço, dep. completa de empregada, ar condicionado, carpet e

garagem. Cr$ 550.000,00.
APARTAMENTOS E LOJAS EM CANASVIEIRAS

EDIF(CIO - MURA "I" LANÇAMENTO
Aptos. de 2 e 3 dormitórios com suite - no melhor ponto de
Canasviei raso

VEíCULOS S.A.
.Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet
Automóveis - Utilitários
Cami'onetes - Caminhões.

CASAS
CAPOEIRAS - REF. 020 - Casa mista com living, copa-co
zinha, banheiro, 3 dormitórios, área de serviço, garagem. Fun
dos com pomar. Cr$ 150.000,00.
CENTRO - REF. 023 - Casa de alvenaria com sala de estar,
3 dormitórios, sala de jantar, sanitário, copa, cozinha, banhei
ro social, terraço; dep. cornp, de empregada, porão habitável.
Cr$ 450.000,00.
TRINDADE REF. 017 - Casa de alvenaria com living, 4
dormitórios, copa-cozinha, sala de TV, banheiro social, dep.
completa de empregada, área de serviço. fechada, garagem e

sacada. Cr$ 450.000,00.
.

TERRENOS
TRINDADE RE F. 021, 022, 023 - 3 ter. à rua Luiz Paster.
PiÇARRAS
PILARRAS - REF.' 018 - Ótimo ter. fazendo frente à estra
da geral. Com área de 282m2. Cr$ 25.000,00.

.

CANASVlEIRAS - REF. 019 - Terreno em boa localização
próximo ao mar com área de 2.400m2. Cr$ 100.000,00.

APTO. ALMIRANTE lAMEGO - 199,34 m2_
Apto. contendo 03 quartos (sendo 01 com banhei

ro privativo), living, lavabo social, banheiro familiar,
ampla cozinha, área de serviço, dependência completa
para empregada e garagem. Gás central, azulejos deco
rados, vista para o mar.

Preço de ocasião c-s 587.500,00
Tratar a rua Felipe Schmidt. 27 - Ed. Dias Velho

.- Sobreloja - 15-16-17 ou pelos telefones 22-6551 e

22.:3537 .; Régis Imóveis - CRECI no. 5�.

RELAÇÃO DOS VEléuLOS
USADOS
ANO
1972
1974
1974
1974
1975
1973
1973
1973
1975
197.1
1974
1974
1974

MARCA
OPALA COUPÊ
OPALA COUPÊ
OPALA COUPÊ
OPALACOUPÊ
OPALA COUPÊ
VOLKS -1300
VOLKS - 1300
VOLKS -1500
PASSAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GRApl LUXO

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCO

.MARROM
AMARELO
VERDE
AMARELO
VERMELHO
AMARELO
VERMELHO
ROSA PANTERA
MARROM METÁLICq.

VENDAS E INFORMACÕES
End Praça Pereira Oliveira
EdVisconde de Ouro Preto

sobre loja n-B,
Fones: 22� 54-95 22-32-03 CRECI 63.

RESIDÊNCIA COM 4 QUARTOS
Sendo, casa principal com 2 quartos, sala de visitas, cozi

nha, banheiro social, varanda e garagem; mais um anexo con

·tendo 2 quartos, sala de TV, cozinha e banheiro.
Sita no Jardim Atlântico, pertinho do Supermercado.
Preço - Cr$ 300.000,00 .

Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - sobreloja=- Salas 15/16
e 17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis Imóveis -

CRECI no. 58

IMOBllIARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA.
Rua Fernando Machado No. 35

Centro
CRECI No. 549 - Telefone 22-4837

VENDE-SE MANSÃO - Av. Mauro Ramos c/5 Dormitórios,
garagem, dep. de empregada, terreno co m 16m por 38m de
fundos Cr$ 1.350.000,00 aceita apartamento como parte de
pagamento.

.

AV. HERCfuo LUZ - para alugar casa 'com 240m2 COm
fin rssimo acabamento. Aluguel Cr$ i z.ooo.oo
ALUGA-SE - ESTREITO - RUÇ! Fúlvio Aducci com Araci
Vaz Callado (2) duas salas com 40m2 cada mais 1 (uma) sala
de espera. Cr$ 800,00 cada

•

.

,

ALUGA-SE - CASA - Rua Av. Mauro Ramos casa com 5,
dormitórios, 4 salas, escritório, dep. de empregada, 2 salas de!
jantar, 2 escritórios e demais dependências. Total 17 depen
dências aluguel Cr$ 18.000,00.

CASA FRENTE PARA O MAR
Sita a rua Leoberto Leal em Barreiros, contendo 3 quar

tos, sala, copa-cozinha com azulejos decorados até o teto,
abrigo para carro, churrasqueira, dependência completa para

empregada, despensa, armário embutido no quarto de casal,
iluminação indireta na sala, banheiro com pia' de mármore e

piso de granito, área de serviço.
Preço - Cr$ 350.000,00
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15,

16 e 17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - REG IS
IMÓVEIS' - Creci no. 58.

ORA. MOEMA DESJARDINS
GineCOlogista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80. an
dar, conjuntos 801 e 802 -.fone 22-0471. (residência
fones: 22-2018 e 22-5481) - Florianópolis.

QUARTOS

,
.

EMPRÊGO-OPORTUNIDADE
CONTADOR - Precisa-se Contador para tra

balhar em tempo integral.
Ordenado a combinar. Entrevista das 08,00

às,12,00 horas !,u_, I,J::, .,.' '·'i ..
' ii" .. _, .�\

GP.PACABANA,MÕVEIS
Rua Felipe Schmidt, 41 - Florianópolis -

SC.

Aluga-se quartos, em residência particular; para pessoas de

fino Trato.
Tratar à rua Alan Kardeck, 28.

Vendemos à rua Desembargador Gil Costa,
com 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área
de serviço, garagem, churrasqueira, dependên
cia completa de empregada, escritório. Cr$
430.000,00.
CONSTRUTORA E IMOBILlÁRIABERCATON LTDA.

Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI41 - CREA 4918 -'Fone 44..2966

.�, • r) in) {J �\,ll .:.:..r_ I

CI ínica de Fraturas e Doenças dos Ossos e Articulações -

Fisioterapia.
Dr. MARCIO LEITE DA COSTA

Prof. Ortopedia e Traumatologia da UFSC
Chefe do Serviço de Ortopedia doi-lospital Celso Ramos

-Dr. MAURICIO CHEREM BUENDGENS
Pós graduação Hospital das Clínicas de São Paulo.
Consultas: das 14 às 17 horas - telefone 2;2-1744
CONVÊNIOS: Banco do Brasil, SASSE, MEDSAN, IPESC,
AB CELESC.

.

,";

VENDEDOR PARA CRICIÚMA
E ADJACENCIA

Procura-se elemento com prática em vendas de produ
tos de fácil aceitação junto ao comércio e a indústria.
Deverá ter condução própria. Entrevista com o Sr.
Cláudio Oliveira hoje no horário das 16:00 às 19:00
horas em Criciúma Cavaler Palace Hotel.

CASA COM 208 m2

CAIXA DE ESMOLAS AOS INDIGENTES
DE..FLORIANÓPOUS
·DR. HEITOR .aLUM
ASSEMBLÉIA GERAL

De ordem do Sr. Presidente da Caixa de Esmolas aos I ndi

gentes de Florianópolis "Dr. Heitor Blurn", convido aos Srs.

Sócios para Sessão de Assembléia Geral a realizar-se no dia 12
. do corrente quinta-feira, às 14,30 horas, em sua sede à Aveni-

da Hercflio Luz, 20, para tratar do seguinte: �

Prestação de contas com a apresentação do 'balanço do ano
I

de 1975 pelo Sr. Tesoureir.o, leitura do relatório pelo Sr.

Presidente e eleição e posse da diretoria para o biênio 76/78 .

Não havendo número legal na hora acima designada, será a

sessão realizada às 15 horas com qualquer número de sócios

presente.
Florianópolis, 11 de fevereiro de 1976

J. Silva - Secretário

!
AGUARDEM ... KATED RAL DO SAMB A.

Ao lado do Ginásio de Esportes
ltajaí - SC

OTIMA
RESIDÊNCIA NO ESTREITO COM 150m2

DEPARTAMENTENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76/103

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fir

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE 8.755
de 15.12. 69, atê as 15 horas do dia 23 de fevereiro de 1976 para o

fornecimento de Equipamento Audio-Visual.
O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO CEN

TRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Floria

nópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclare

cimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 10 de fevereiro de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral

VENDE-SE FAZENDA
No município de Antônio Carlos. Ãrea de

1.000,00m2. 1/3 da área em pastagem e o res

to é mata. Bastante madeira de serra.

Tratar: na, rua Professor Egidio Ferreira
s/no. - Capoeiras - com José Ambrozio Jun
kes - fone 44-1307.

Contendo 4 quartos, sala,' copa" cozinha,
garagem, 2 BWCs, área de serviço, com telefo
ne. Cr$ 450.000,00. Entrada e Saldo financia
do,

,'CONSTRUTOliM'EJM�BILlÃRIA BEACATbN LTDA •

Rua Coronel Pedro Demoro 1825,- Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - fone 4402966

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76/102

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fir
mas habilitadas preltrnlnarrrente; nos termos do Decreto GE 8.755
de 15.12.6D, até as 15 horas �do dia 19 de Fevereiro de 1976 para o

fornecimento de "AMPOLA'PARA APARELHO DE RAIO X".
O Edit�1 encontra-se afixado na.sede do DEPARTAMENTO CEN

TRAL DE OOMPRAS, à Avenida.Mauro. Ramos no. 212, em Floria

nópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclareci

rnentos necessários e fornecidas cópias de J;õdital.
Florianópolis, em 06 de. fevereiro de 1976.

CARtOS GOES BESSA
Diretor Geral

DECLARAÇÃO
Declaro para os devidos fins, que foram roubados todos os docu

mentos pertencentes a Elisete Luz Caldeira de Andrada.

CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo marca

Kombi, ano 61, placa SX-0242, cor bege, pertencente a Casas Santa
Maria.

CASA - VERANEIRO
A:·.. ,ja-se na Lagoa da Conceição. Tratar na Jerônimo Coelho

no. 34 ou tel. 22-2947.
.

EDIFíCIO ANilA GARIBALDI

�------------------------------------------'

VENDE-SE·
- Posto de Serviços, totalmente equipado, com boas vendas
mensais, localizado entre o trecho de Barreiros e Tijucas -

preço de ocasião - venda direta sem corretagem.
- 1 carnlnhão Mercedes Benz, c/truck, ano 1970, c/carroce-
ria.

.

- 1 caminhão Mercedes Benz c/truck ano 1970, e/tanque
para 12.500 litros, todo equipado. .

- 3 tanques com capacidade para 8.000 litros cada um, c/di."
visão para 4.000 litros.

Tratar pelo telefone 44-2924.

CONSTRUTORA E IMOBIUÁRIA BE RCATONLTOA.
. Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito

CRCI 41 - CREA 4918 - Fone 44-2966

APARTAMENTO -: 131 m2
COQUEIROS
VENDE-SE

Rua José Vale Pereira (Rua Juca do Lóide). Localiza
do em rua arborizada. Perto da praia. 3 quartos, sala,
cozinha, copa, 2 banheiros, dependência empregada,
área de serviço, garagem. Primeira ocupação. Tratar
c/Darci - fones 22-6500 e 22-6290.

Vendemos excelente apartamento no centro,
rua Anita Garibaldi, contendo 2 quartos.'
cozinha, living, copa, BWC, área de serviço.
Entrada e saldo financiado.

ALUGAMOS,
0\

- Galpão com 800m2 em Barreiros, contendo
escritório, telefone e BWC. Õtimo para depó
sito. Cr$ 13.500,00.

CONSTRUTORA E IMOBIUÁRIA BERCATON LTOA.
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 491ô - Fone 44-2966

Auto Viacão.São Cristóvão S/A.
FLORIANÓPOLIS - ESTAÇÃO RODOVIÃRIA

FONES: 22-5003 - 22-1468
ESTREITO - RUA SANTOS SARAIVA,

300 - fONE: 44-1768
, HORÁRIOS

P/LAGUNA - Às 5,15 - 7,00 - 19,00 - 21,00
PITUBARÃO - CRICIÚMA e ARARANGUÁ - Às 5,15-
7,00 - 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00 - 19,00 - 21,00
PORTO ALEGRE - 5,15 - 7;00 - 19,00 e 21,00 horas
PORTO ALEGRE - 23,15 - DIRETO S/ESCALA
PORTO ALEGRE - 22,45 - CARRO LEITO

COBRASE ESCRllORIO JURíDICO
DE COBRANÇAS

Dr. AI iatar Farias de Medeiros
Advogado Responsável.

OAB/SC 1.956 - CPF 070.287.769
Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho - 20. andar -

con], 214 - Telefone 22-1354 - Florianópolis - Santa Cata
rina.

RÁDIO DIFUSORA
1962 1975
13 ANOS DE
POPULARIDADE

E BONS SERViÇOS
�/ CRICIHMA-SC.
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'As missas estão proibidas ção. E faz um apelo veemen- esquecida e abandonada".
de serem oficiadas na igreja te ao Instituto do Patrimô- IPHAN

de São Miguel enquanto o, nio Histórico e Artístico Na- Segundo o assessor da

templo apresentar perigo .cional de "apressar' asua res- . Coordenação 'para Assuntos
aos fiéis. o arcebispo

.

de :

tauração, conservando o seu do Patrimônio Histórico e
\

Florianópolis, Dom Afonso'
.

estilo original, pois a mesma "Artístico da Secretaria do

Níeheus, 'diz que 'o vigário oferecendo perigo não. pode
.

Governo de Santa Catarina,
de Biguaçu tomou essa ati- servir ao povo-e âsua comu- arquiteto' Osmar Marcos

tude para �'ão expor os fiéis nidade. Confio 'no interesse Grubba, a cobertura da igre
ao perigo" pois. a igreja apre- do IPHAN pela igreja de São ja está em péssimas condi
senta.rachaduras e o telhado. Míguel.já. que ela foi digna. ções, apresentando infiltra
da sacrístia ja caiu pordiver- .1�e tombamento no patrimô- . ção d'água e fissuras nas pa
sas vezes. nio histórico do Brasil. É redes, mas "não há perigo

Segundoo arcebispo, em também, um!! obra de inte- de desabamento". Conti

virtude. de a igreja estar tom- resse de toda uma comuni- nuando, informa que já foi

bada no patrimônio hist�ri·. dade que teve a sua impor- . feito o levantamento do

co nacional, a arquidíocese tância no início da coloniza- "plano altimétrico" de todo

não tem competência para ção açoriana no litoral de o conjunto e área verde e o

realizar as obras de restaura- Santa Catarina e hoje está projeto de restauração está

A

Com determinadas linhas ainda

superlotadas, cobradores sem - troco,
horários que se encerram no máximo
a meia noite, em pleno verão, e ne

nhuma placa inâicativade horários e

muitas vezes até de, destino nos pon
tos finais, o transporte de passageiros
ainda depende muito em Florianópo
lis da improvisação das empresas de
ônibus e da paciência dos passageiros.

Para Laci da Silva, que estava até
certo ponto irritada com a demora
do coletivo, pois ia até São JOfé, re
clamou que o "o mais chato de tudo,
é a gente ter que esperar aqui no pon
to, Quando a gente vem de São José
para Florianópolis, o problema é
mais sério, pois moro na metade do
caminho.e quando pego o ônibus ele
já está lotado e a gente tem de vir em

pé".

"

Construído por volta de 1800, o templo não foi conservado convenientemente. Suas paredes, com grossas rachaduras, comprometem a estl'Utura !!O. prédio...
. '. -

pronto. "Estamos ape- proveitando a belíssima pai
nas aguardando numerários sagem do local. A igreja de

para o início das obras".
.

São Miguel faz parte de um

DETALHES -, conjunto histórico e arquite-
Neste projeto existem dois tônico colonial de grande Marcon-des Marchetti,
planos: o primeiro é de valor paisagístico". Acredita .coordenador da Coordena-

I .

transformar o casarão numa que dentro de pouco tempo ção de Assuntos Culturais

pousada para turistas, a área as obras serão iniciadas, pois do Estado adianta que "a á�
verde num parque público e há interesse do atual gover- rea é de propriedade parti-
embaixo do aqueduto, num no em preservar os monu- cular e o governo do estado Marchetti afirma que "a'
lago com cerca-viva a(n�dor mentos históricos e "arH@- .. está, estabelecendo contatos flnalídàde básica da obra se

como proteção. O segundo cos do Estado: "Se uma ver- para aquisição dos prédios.' rá a preservação do patrimô
plano é transformar o casa- bajáestádestinada para res- Será pleiteado junto ao Ins- nio histórico e a cri,a�o de
rão num museu. Mas Osmar taurar o forte de São José tituto do Património Histó- área de lazer. Pois t�das as.

Grubba não acha interessan- da Ponta Grossa, em Jurerê rico e Artístico Nacional áreas que circundam os pré
te essa idéia, pois o local é e a casa da Alfândega, virá (.IPHAN)�m apoio financei- dios estão sendo pleitea�
distante de Florianópolis e também para o aqueduto, o ro para o restauro".

. para sua aquisição e serem

não será frequentado. "O casarão e à igreja de São Mi- A verba disponível para transformadas em parques e

ideal será uma pousada, a- guel que também pertencem o início dos projetos da Co- .jardins".

-:Acho que o ideal seria eles co-
- I

.locarem mais carros. E verdade que
outros ônibus passam também por
São José, como a linha aSão Pedro e

Santo Amaro, mas não convém a gen
te pegar pois são bem mais caros e

em geral vem também lotados.

TROCO
O troco sempre foi um problema

que preocupou os passageiros e pro
vocou brigas entre estes e os cobrado

res. A situação mais crítica nesse seno

tido se verificou há uns "')is anos,

quando as tarifas não era arrendoda

das e tinham centavos, como por

exemplo Cr$ 0,28 ou Cr$ 0,32. Os
cobradores se valiam da alegação de

que era muito difícil fazer o troco,

pois nem sempre tinham moedas.
A situação hoje, embora com al-

gumas deficiências, está caminhando

para a, moralização, pois as próprias
empresas estão fiscalizando a atuação
dos cobradores e para os reincidentes
-não há uma terceira oportunidade,
são sumariamente despedidos. Isso a

conteceu recentemente com três co

bradores, dois da Empresa Trinda
dense e um da Empresa Limoense, os
quais não atenderam as determina

ções.

Por exigência da Divisão de Trans

porte Coletivo da Prefeitura, em a

corda.com as sete empresas que ser

vem a cidade, estão sendo colocados
carros de apoio em linhas anterior
mente congestionadas pelo excesso

de passageiros. Atualmente está em

experiência uma linha na Vi/a Operá
ria, pois o carro do Saco dos Limões

RECURSOS.

ordenação de Assuntos Cul- Grubba conclui. que
turais do Estado é cerca de "não podemos adintar o que'
Cr$ 200 mil e esta semana o irá. ser gasto nesta obra, s6
coordenador irá ao Rio de .mesmo a partir da conclusão
Janeiro para estabelecer o

. do projeto é que .serão feitos

primeiro contato junto .a os .levantamentos de orça
IPHAN, visando a sua parti- . mento",
cipação . financeira.

na."
à história de Santa Catari-

, ,

Na ausência de uma fiscalização exercida com maior rigor, os
ônibus mal seryem aos que dependem de seus serviços diários:
trafegando em horas que não atendem aos interesses de gran
de parte da maioria dos seus usuáriós, ou em número escasso

e i tine!ários que não correspondem às reais necessidades.

Paralelamente, Grubba
anuncia que "foram provi
dencíados os levantamentos

do prédio da Alfândega para
elaboração do projeto que da
rá fínalidade da obra com res

tauros e' adaptações". Ele
também acha viável, que a

velha Alfândega seja trans

formada em uma pousada
ou museu.

MAZELAS -zer com que os pasageiros saltem an

tes da plataforma. A situação vem se

prolongando indefi1fidamente,' sem
que .os fiscais das empresas que a

tuam no local tomem providências •.

Se dependesse de premesses, o conjunto arquitetônico do belneário SãoMiguel, a 30 km de Florian6polis, já teria sido restaurado

Por isso o arcebispo Dom Afonso Niehues proibiu que sejam realizadas missas no local

Coletivos que não atendem a coletividade

I'

I

não consegue vencer a demanda e ge·
ralmente os moradores da Vila não

conseguem entrar ou então tem que
andarem pé.

Deverá entrar em funcionamento'
em breve - tão logo sejam concluídos
os estudos de viabilidade - a prorroga
ção dos horários de várias linhas mais
movimen tadas, que passarão a atuar

até uma hora da manhã, ao invés da
meia noite. Isso se justifica, uma vez,

que na temporada de verão o pessoal
fica mais tempo na cidade e às vezes

fica sem ônibus para voltar para casa.

A princípio serão prorrogados os ho
rários das linhas Saco dos Limões,
Trindade,' Jardim Atlântico e Canto,
sendo que "na medida da necessida
de, outras também poderão entrar no

mesmo esquema':

. Enquanto vários trabalhos estão

sendo desenvolvidos em gabinete pa
ra melhorar a situação dos trrLnspor
tes coletivos na cidade, os funcioná
rios que têm a seu cargo o trabalho, .

de campo, pouco colaborando para
isso. Os congestionamentos de tráfe
go na rua Tenente Silveira, geralmen- '1
te são ocasionados pelos carros da

empresa Jjguaçu, que ao invés de se

dirigirem imediatamente à platafor
ma que lhes é reservada estacionam
na entrada da Praça Pio XII, mesmo
quando o local está livre.

Como resultado dessa manobra os

carros das-outras empresas= e os da
Biguaçu também . são obrigados a fi
car esperando a boa vontade do mo

torista, ou para apressar as coisas, fa-

Outro fato' que às vezes perturba
os usuários, é quanto ao carro de a

poio da linha BaÍITo de Fátima das
12 horas, quefaz o horário das 12,15
horas, Esses ônibus cumpre o horário
da linha Araci Vaz Callado das 1,30
horas e chega à Praça Pio �ll com o

letreiro indicativo do itinerário que
acabou de fazer, passando a seguir a

.

.... .'

servir áos passageiros do, Bairro de
Fátima. A confusão é gnulde, uma

vez que '0 motorista não muda o le
treiro e muitos usuários não sabem

que linha o carro vai fazer e muitos
deixam de embarcar por causa disso.
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Trabalhando muitas vezes sem botas e capacetes e, du
rante até 12 horas por dia, os operários da construção civil,
que :somam a mais de 15 mil em Florianópolis, fazem parte
do setor trabalhista mais vulnerável aos acidentes, a maior
parte deles fatais ou causadores de danos permanentes no

trabalhador.
A informação é do presidente do Sindicado dos Traba

lhadores'da Indústria de Construção Civil, Pedro Cunha Fi

lho, que disse que "se o sindicato tivesse poder para físcalí

zar, muitas empresas do setor teriam que ser fechadas por
não cumprimento da lei que estabelece normas de segurança
para o tra balhador",

'

ACIDENTE
DO ANDAIME

,

O acidente ocorrido segunda-feira de manhã numa das

paredes externas do edifício da Aplub, por exemplo, e que
provocou a queda de um operário de uma altura de mais de
10 metros e' que por um triz não vitimou o outro, apresen
tou, além das precárias condições de segurança dos cabos de

'sustentação da plataforma (um deles arrebentou), uma se

gunda condição ilegal. É que a plataforma aérea também
não contava com um parapeito na parte externa, como'

manda a lei. Isto significa que em caso do trabalhador escor-

/
meros ,de inscrição e mesmos fis-
cais. -Todos que estavam habili
tados para realizar o Concurso
Vestibular da primeira vez, estão
habilitados automaticamente

para realizarem as três etapas
neste fim-de-semana.

De outra parte, encerra hoje
a distribuição de material para
que os veteranos da UFSC rea

lizem suas matrículas, 'a partir
do dia 16. O DRCA já determi
nou os dias em que os vesti
bulandos que forem aprovados
deverão fazer suas matrículas:

Depois de amanhã, às 8 ho
ras, reinicia o vestibular 76 da
Universidade Federal de Santa
Catarina, que teve três das suas

quatro etapas anuladas na sua

primeira realização. De modo

geral tudo deverá ser exatamen
te corno da primeira vez': mes

mos locais de prova, mesmo ho
rário, mesmas cores, mesmos nú-

regar e cair para traz, ele não vai encontrar apoio de nenhu
ma espécie e fatalmente despencará ao solo.

,

De acordo com a lei que instituiu o Código de Obras e

Edificações do Município de Florianópolis, os andaimes de
verão estar fixados' com cabos de aço, ter largura não supe
rior a um metro e as faces laterais externas devidamente

protegidas.
, Mas ainda para o presidente do Sindicato dos Trabalha

dores da Construção'Civil, estas observações poucas vezes

são obedecidas pelos ernpresárics. Ele próprio, que também
caiu de um andaime mal construído em 1967, costuma visi

tar regularmente alguns edifícios em construção e segundo
observou, ,na maioria dos casos os andaimes empresas che

gam a 'instalar cavaletes sobre andaimes instalados a mais

empresas chega a instalar cavaletes sobre andaimes instala
dos e mais de 30 metros de altura e isto é proibido por lei",

'

explicou Pedro Cunha.. Isto porque o cavalete é pouco estã

vel, e vira com facilidade se um operário se movimenta
muito sobre ele.

Num edifício emconstrução na rua Hereílio Luz, a me

nos de quarenta metros do prédio da Aplub, onde despen
cou uma plataforma com duas pessoas, os operários traba
lham em condições 'mais ou menos parecidas: como o rebo-

co não podia mais ,ser feito a partir do andaime fixo, os

trabalhadores instalaram novas tábuas sobre a plataforma
que contava inclusive com um parapeito seguro e passaram
a trabalhar em cima; sem nenhuma proteção nas costas. E
eles estão cumprindo tarefas a mais de vinte metros de altu
ra.

VIDA NA OBRA
É DIFÍCIL
A maioria' dos 15 mil trabalhadores da construção civil

trabalha em Florianópolis até doze horas por dia. E nos
sábados o expediente quase sempre também ultrapassa o

limite do meio-dia.
Por outro lado, 'com a esca�sh da �ão-de-obra e com o

grande trabalhadores subiram e atualmente um servente,
que há menos de trab alhadores subiram e atualmente um

servente, que há menos de seis meses ganhava menos de dois
cruzeiros por hora, hoje recebe mais de três. Por sua vez,
um carpinteiro ou um pedreiro ganham, até mil cruzeiros
mensais, se ele irabalha doze horas diárias. mil cruzeiros

mensais, se ele tralha, doze horas diárias. I

As condições de vida dos tra balhadores no próprio local
da obra,' também nem sempre são aceitáveis. Em muitos

canteiros de obras os operários dormem em galpões mal

Sexta-feira, 8 h., O reinício da. competição.
dia,21, cem pré-orientação nó

dia 20;, �� ,
'

, os DUCUMENTOS'
Segundo o chefe da seção de

expediente- e documentação, Ar
, quimedes Sant'Anna quem foi a
.provado no vestibular (que reini
cia sexta-feira), deverá apresen
tar, para sua matrícula no dia

21, vários documentos: 1. Certi
ficado de conclusão do 10. ciclo
secundário (antigo ginásio), com
histôrico escolar; 2. Certificado
de conclusão do 20. ciclo (anti
go colegial); também chistórico;,

3. Carteira de identidade; 4. Cer
tificado de reservista ou dispen
sa de incorporação; 5. Título

"

Eleitoral; 6. Certidão de nasci
mento ou de casamento; 7. A
testado de conduta ou de idonei
dade moral.

Não há necessidade de qual
quer tipo deatestado dysaúde ou

de vacinação, já que uma porta
ria conjunta dos Ministérios da
Saúde e Educação assim decidiu.

AS DATAS
O diretor do DRCA, Milton

Luis Valente, tem vários lern-

bretes para os alunos da UFSC
quanto as datas. Sexta-feira à
tarde �tarão solucionados os

problemas de histérico que surgi
rem durante as matrículas de ve

teranos (uma porcentagem míni
ma, apresentou incorreções). No
dia 26 será realizada 'a matrícula
dos excedentes internos. E
quanto a estes excedentes, diz o

diretor que"ainda existem, mas

já estão com vaga garantida, os

que não entrarem este semestre
,entrarão nos próximos".' Sob
fontrole está a situação dos ex

. �"''':'

cedentes internos de, engenharia
e os de medicina deverão estar
com sua situação resolvida ainda
neste semestre.

Este ano há um grande nú
mero de pedidos de transferên
cias externas (possivelmente de
vido à· instalação, na capital, da
Eletrosul) e também um grande
número de transferências inter
nas (alunos que desejam mudar
de curso). Somente após realiza
das todas as matrículas será pos
sível determinar o número de va
gas. Além disso, o último dia pa-

arejados e sem iluminação natural, e não contam com chu
veiro. Quase sempre eles são obrigados a se lavarem com aa

água de tambores colocados debaixo das torneiras comuns,
e no "dormitório" sequer dispõem de, um local para guardar
os objetos de uso pessoal.

'

As camas são improvisadas sobre tabiques de tábuãS e,

segundo informou Pedro Cunha, a higiene nem sempre pode
ser observada rigorosamente em virtude da faltá de espaço.

I

Quando os .trabalhadores se alimentam no. local de traba-

lho, na maioria das vezes eles recebem apenas porções de
arroz e feijão que deve ser completada com o alimento frio

.que o trab alhador comprar pm sua conta. A ração que ele
recebe junto às obras em construção é'paga e descontada
dos salários. '

I
MAIS IRREGULARIDADES
Ainda conforme o presidente do sindicato dos trab â1ha

dores, além da precariedade dos andaimes, grande parte dos

operários da construção civil não recebe €alçados adequados
para evitar acidentes com ferramentas ou materiais ásperos
ou corrosivos. Estes equipamentos, com ferramentas o ma

teriais ásperos 'ou corrosivos. Estes equipamentos, por lei,
devem ser fornecidos grátuitamente pelos empregadores.

ra requerer transferência é prati
carnente 'véspera de Carnaval.
Assim, somente na segunda se

mana de março o DRCA terá
condições de publicar o resulta
do dos pedidos de transferência.

AS I,{ECOMENDAÇÕES
O diretor do DRCA lembra

aos alunos do curso de Pedago
gia, que a matrícula nas opções
de Habilitação (Ensino e Ativi
dades dos Cursos NOrmais, (}
rientação Educaçcional, Supervi
são e Administração Escolar),
deverá ser feita normalmente e

não em datas especiais, porque;
se trata de um complemento do
curso, cujas matrículas devem
ser feitas segundo a súmula.

Um apelo do diretor Milton
Luis Valente aos alunos que de
vem iniciar sua matrícula dia 16
é no sentido de que só cheguem
ao RU (Restaurante Universitá
rio) no horário previsto para
suas matrículas. Nenhum pro
blema será resolvido pelo DRCA
.no RU, por isso, "não adianta ir
procurar solução durante os dias
de matrícula".
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